Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 1443 - 1519

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

1443 - Conexión del alma con lo espiritual....

1444 - Falsedad obstáculo para la recepción....

1445 - Una disminución del deseo por la verdad impide la recepción....

1446 - El estado de la mente.... La impiedad....

1447 - Pecado de herencia.... Liberación....

1448 - Hora del evento terrible....

1449 - Seres vivos.... Receptores de luz y fuerza....

1450 - Desviar y reenviar la fuerza de Dios....

1451 - Necesidad de la oración y fuerza.... Oración es evidencia de fe....

1452 - Un signo seguro del deseo de la verdad....

1453 - Efectos de las obras de amor... Fuerza aumentada...

1454 - El amor es imprescindible para la riqueza espiritual...

1455 - Humildad... Gracia...

1456 - Omnipotencia del amor divino... Eventos mundiales...

1457 - La exhortación...

1458 - Cielo despejado... Efecto del sol...

1459 - Amor de persona a persona....

1460 - Lucha de los seres de luz por las almas demasiado débiles....

1461 - Actividad de la voluntad....

1462 - El don divino es la prueba del amor.... Entrando en la voluntad de Dios....

1463 - Arrogancia.... Exigiendo conscientemente la fuerza divina....

1464 - El espíritu del desamor.... La intervención divina....

1465 - Fuerza de resistencia.... Debilitamiento de la voluntad de adversario....

1466 - Culpables.... Placer en la furia de los pueblos.... Predicción....

1467 - Difundiendo la Palabra de Dios.... El alma es imperfecta....

1468 - Esclavitud del alma.... La intercesión en amor ayuda a redimir....

1469 - Orden espiritual perfecto.... Desorden....

1470 - Despertar de la fe.... Fe profunda e inquebrantable....

1471 - La enseñanza de Cristo.... Interioridad.... Desatar y atar....

1472 - Investigar el Ser de Dios es la voluntad de Dios.... Buscad y encontraréis....

1473 - Furia de los elementos naturales....

1474 - Inmortalidad de la Palabra divina....

1475 - Dudas sobre la veracidad de algunos anuncios....

1476 - Mamón – Materia.... Dirección equivocada de la voluntad....

1477 - Distanciamiento de Dios.... Auto reconocimiento.... Unión....

1478 - Penuria terrestre.... Intervención violenta.... creencia viva....

1479 - Unión con Dios es la consecuencia del amor activo....

1480 - Camino de la carne.... Libre albedrío.... Razón.... Entendimiento....

1481 - Placeres físicos.... Enfermedades de la vejez....

1482 - Perdón de pecados.... Infalibilidad.... Acciones esquemáticas....

1483 - Poder natural.... Fuerza elemental.... Reconocimiento de la Deidad....

1484 - Trabajo de los seres de luz.... Decepciones.... Renuncias....

1485 - Palabras del Padre....

1486 - Desapego del apego a la Tierra.... Tarea....

1487 - Resultados mentales.... Función de los órganos....

1488 - Fuerza que viene de Dios....

1489 - Valor del conocimiento espiritual.... Conocimiento espiritual....

1490 - Generación de luz y fuerza.... I

1491 - Generación de luz y fuerza.... II

1492 - Lucha constante.... Servicio alegre.... Victoria....

1493 - Misión divina.... Detonación....

1494 - Pensamiento erróneo de los hombres que niegan a Dios....

1495 - Aplanamiento espiritual del tiempo presente.... Cambio espiritual....

1496 - Visión de la vida que depende la creencia en la vida continua del alma....

1497 - La Palabra de Dios.... Forma.... Prerrequisito....

1498 - Educación para el pensamiento correcto.... Creencia....

1499 - Lucha.... y motivo de la misma....

1500 - Conocimiento de lo efímero y lo imperecedero....

1501 - Diez Mandamientos.... Justificación de la legislación....

1502 - Espíritu - mente.... Función del cuerpo.... Espíritu de Dios....

1503 - Ley y justicia....

1504 - La preocupación por la salvación del alma por caridad altruista al semejante....

1505 - Matrimonio con Dios....

1506 - Influencia de los seres de luz en el pensamiento....

1507 - La fuente del conocimiento.... Deliciosa bebida refrescante....

1508 - Crisis.... Terminación prematura forzada.... Catástrofe natural....

1509 - Explorando y afirmando las fuerzas espirituales....

1510 - Transitoriedad de lo terrenal.... despejando – obstáculos....

1511 - “Sacad toda la fuerza de esta palabra Mía...." Proclamación....

1512 - Unificación con Dios en la Tierra.... Venciendo todos los deseos....

1513 - Actividad es vida.... Ociosidad es peligro....

1514 - Infalibilidad - Preceptos eclesiásticos

1515 - Espíritu de la eternidad.... El poder del Espíritu....

1516 - “Tú eres Pedro la Roca....”

1517 - “Id y enseñad a todos los pueblos....”

1518 - Difundiendo la pura verdad.... Herejías....

1519 - Pensamiento deformado.... Los que son guiados al error....

Conexión del alma con lo espiritual ....

B.D. 1443 from 30 de mayo 1940, taken from Book No. 24

El hombre sólo necesita imaginarse que su alma anhela la liberación, y hará todo lo que está a su alcance para ayudarla a salir del cautiverio. El alma humana es igualmente algo espiritual que debe encontrar el camino hacia Dios .... es sustancia que se siente cómoda en libertad y siente la forma que la envuelve como una terrible compulsión. No tiene ningún vínculo con lo espiritual que ha emergido de Dios mientras no haya encontrado aún el camino correcto, sino que es solo un ser cautivo, atormentado, que solo alcanza una cierta libertad en unión con el espíritu.

Mientras el alma corresponde a los deseos del cuerpo, su condición no es de ser libre; sólo entrar en el deseo del espíritu lo hace más libre, y si entonces ahora lucha por la unión completa con él, se libera de la compulsión de la dependencia. Para completar este proceso, la voluntad de la unión final con lo espiritual debe ser extraordinariamente fuerte, el alma, es decir, todo pensar, sentir y querer en el ser humano, debe orientarse únicamente a vivir de acuerdo con este fin, ya no puede vivir en la tierra sin un plan, sino que tiene que ponerse en contacto con aquellas fuerzas que le ayuden con el trabajo, que ahora debe ser solo la única tarea, porque el alma está debilitada en su voluntad. Solo puede dominar este trabajo en sí misma con apoyo. Primero tiene que recurrir a la fuerza para hacerlo que, sin embargo, Dios le pone a su disposición sin medida, solo la voluntad del alma debe ponerse activa para aceptarlo.

Y el alma misma tiene que realizar esta actividad de voluntad; debe tener deseo hacia arriba, deseo de un estado libre sin ataduras, debe manifestar su voluntad deseándolo, querer volver a llegar a ser lo que fue y lo que es su verdadero destino, entonces también se le abre el camino, porque será apoyada en sus planes, será dotada con fuerza y ahora puede emprender el camino hacia arriba sin obstáculos, puede formarse a sí misma de tal manera que una unificación con el espíritu de Dios sea el resultado de su esfuerzo .... Ella puede renunciar a su estado no libre y dejar la última forma terrenal como un ser completamente libre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Falsedad obstáculo para la recepción ....

B.D. 1444 from 29 de mayo 1940, taken from Book No. 24

La menor inclinación a la falsedad es un obstáculo para recibir la gracia divina, porque los seres de luz solo pueden conectarse con el hombre cuando está en el deseo más pleno de la verdad. Porque como son portadores de la verdad divina, solo pueden impartirla a un hombre que desea absolutamente la verdad, y por lo tanto un hijo terrenal falso nunca puede aceptar la verdad pura, porque el ser de luz ya no puede impartirla. La verdad se ofrece constantemente a las personas en una forma que hace que sea más fácil aceptarla, y un niño terrenal que anhela la verdad tampoco ofrecerá ninguna resistencia a las mediaciones espirituales.

Sin embargo, una vez que la falsedad se ha abierto camino, el hombre ya no es adecuado como mediador de la verdad divina. Ya no se da cuenta de su pensamiento. Ya no tiene la recta aspiración de servir a Dios con toda devoción, sino que le gusta algo mejor que va en contra de la voluntad de Dios, trata de excusarse y así cae en el error de llegar a ser falso. Luego trata de adormecerse nuevamente tratando de persuadirse de que es necesario, y así se desvía del camino correcto que conduce a Dios .... este es un paso tan transcendental que no se puede advertir lo suficiente, porque solo el que desea estar en la verdad más plena puede establecer la conexión con Dios, como la verdad eterna Misma. Y por lo tanto siempre será posible garantizar la veracidad de las Palabras venidas de lo alto si el deseo humano está dirigido exclusivamente para recibir esta verdad.

La Palabra divina sólo puede ser ofrecida donde no se hacen concesiones al adversario al mismo tiempo, y toda mentira es sólo una concesión de la voluntad hacia él. La voluntad ahora se encuentra en una cierta servidumbre, se ve obligada a reconocer lo que el adversario le propone, se debilita y no ofrece suficiente resistencia, y esto tiene como efecto un estado de ánimo mentalmente insatisfactorio que dura hasta que el deseo de la verdad haya vuelto a ser tan fuerte en el hombre que los portadores de luz pueden acercarse al niño terrenal sin vacilación y se le puede ofrecer de nuevo la verdad más pura. El hombre siempre debe tener en cuenta que sólo puede tener un esclarecimiento completo, si pone la verdad por encima de todo y nunca recurre a la más mínima falsedad. De lo contrario, niega el acceso a los seres de luz, y estos seres no pueden expresarse de esta manera, porque solo donde domina el deseo de la verdad se puede ofrecer la verdad pura desde arriba. Por tanto, evitad la mentira y luchad siempre por la verdad más completa, para que seáis apreciados por el don divino de la gracia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Una disminución del deseo por la verdad impide la recepción ....

B.D. 1445 from 31 de mayo 1940, taken from Book No. 24

Enormes obstáculos se interponen en el camino de aquel que se esfuerza hacia las alturas al recibir mensajes espirituales, si el estado de recepción no corresponde a la voluntad divina. Se eliminan las corrientes que facilitan una fácil recepción, de modo que el hombre tiene que luchar por su estabilidad interior, para evitar divagar en su pensamientos y dirigirse más profundamente a Dios para permanecer en la verdad. La voluntad por la verdad siempre tiene que cobrar vida en el receptor; éste no sólo debe recibir una transmisión mecánicamente, sino que debe anteponer su deseo de la verdad a cada anuncio.

Debe desear la verdad para recibirla. Si el deseo de la verdad disminuye o el hombre se inclina a encontrar placer en una falsedad, se le impedirá satisfacer este impulso interior debido al aumento de las dificultades en la recepción. Por lo tanto, debe trabajar siempre y constantemente sobre sí mismo y no debe ceder ante ninguna debilidad de voluntad, debe ejercitar una extrema autodisciplina, no debe permitir que surjan pensamientos que se desvíen de la verdad .... El Señor protege Su Palabra y no permite que sea desfigurada por enseñanzas que no corresponden a Su voluntad y a la verdad.

Y así Él impide que el niño terrestre receptor reciba si su voluntad quiere desviarse de Su voluntad. Pone obstáculos en su camino que, una vez superados, permiten al hombre encontrar el camino de regreso al pensamiento correcto. Él Mismo lo lleva y lo guía de la mano, pero él mismo tiene que superar los obstáculos y luchar para acercarse nuevamente a Dios, el Dador de la verdad. Así, cada pensamiento confuso o falso siempre resultará en un pensamiento confuso o falso, siempre resultará en un sentimiento de separación de Él, el hombre dudará en aceptar este pensamiento, estará inclinado a rechazarlo y finalmente abandonarlo .... obviamente se le impedirá escribirlo a través de un sentimiento interior de rechazo.

Y es bueno saber que solo ese hombre es capaz de recibir, que se da cuento de su sentimiento interior, que admite sin dudar cuando se extravía de su pensamientos y se esfuerza por permanecer fiel a Dios y a sí mismo, pero también tiene que luchar contra las hostilidades de los poderes del mal. Si al recibir envíos espirituales se encuentra con la más mínima resistencia, debe someterse sin piedad a la autocrítica y someter todo pensamiento al Señor para que sea guiado correctamente. debido a que el adversario busca explotar la debilidad del hombre, se debe pedir la fuerza de la voluntad. Los dones del cielo no pueden recibir sin ningún don de fuerza, por lo que este don de fuerza también debe solicitarse como una concesión de que el niño en la tierra entregue su voluntad al Padre en el cielo y solo quiera servirle a Él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El estado de la mente .... La impiedad ....

B.D. 1446 from 31 de mayo 1940, taken from Book No. 24

El estado espiritual, que determina una reforma de las condiciones actuales de la vida, tiene que ser sometido a una prueba acerca de las catástrofes naturales aproximadas para que el hombre las entienda correctamente. Tiene que aplicar la idea de los hombres frente a Dios .... y asaltar la impresión sin duda que la humanidad vive su vida casi sin Dios. Hablan de Él por tradición o se dirigen de forma externa hacia Él, pero la vida real viven independientemente de Él y la doctrina divina es algo poco creíble para los hombres. Porque solo la idea interna hacia Dios es lo que más importa, no la confesión formal hacia fuera. Pero justamente la confesión auténtica interna se encuentra ya pocas veces, como Dios la pide de cada uno de los hombres. Hay muchos que intentan descubrir el ser de la deidad, pero pocas veces lo hacen de manera directa, preguntándo a Él por una explicación. Es el único camino más seguro, pero esta pregunta resalta cuando ya internamente han reconocido a la deidad .... Mientras no son capaces de hacerlo, están pensando racionalmente y no encuentran resultado. Entonces no tienen fe e intentan, en el mejor de los casos, sustituirla con ciencia mental. Pero este camino es el equivocado. Para conocer a Dios tiene que ser aceptado anteriormente. Solo una actitud positiva hacia Dios puede conllevar una relación auténtica con Dios. Y eso solo se siente internamente .... El ser, que fue creado desde el interior de Dios, tiene que reconocer su origen, tiene que sentir la unión con Dios para poder acercarse a Él. Pero momentáneamente la mente humana está muy alejada del conocimiento auténtico. Para el hombre, Dios se ha convertido en una noción de un ser eternamente alejado o es una imagen de luz por el mismo hombre creado, lo cual no contiene ninguna credibilidad. Y entonces no se intenta ponerse en contacto con un ser no probado, si, incluso se intenta antes de liberarse de esta noción. Se vive conscientemente la vida sin Dios. Jamás se puede anhelar una unión con Dios si no se acepta la deidad eterna. Y casi nada es capaz de cambiar el pensamiento loco de los hombres. Porque todo lo que viene encima del hombre de pena y de preocupación no le deja encontrar el conocimiento que son señales de justamente esta deidad, La cual no está aceptada. Todos intentan buscar una explicación terrestre, adaptada a la mente humana, y cada vez se pone más en duda la existencia de una deidad eterna, cada vez más la humanidad se aleja de los pensamientos que apuntan a Dios, y por esto el alma se mete en un estado que pone en duda a cualquier avance espiritual .... (interrupción)

Traducido por Bea Gato

Pecado de herencia .... Liberación ....

B.D. 1447 from 1 de junio 1940, taken from Book No. 24

Las oportunidades más inimaginables se ofrecen al hombre para su liberación final, pero el impulso de pecar siempre es notable en él, y por eso la voluntad debe ser extraordinariamente fuerte para resistirlo y esforzarse por la liberación. Por lo que debe estar luchando continuamente con el deseo en sí mismo, porque este está mayormente dirigido lo que es un obstáculo para la liberación del espíritu, de lo contrario la resistencia no sería un mérito del ser humano. Es cierto que la fuerza del hombre no es suficiente para sobrevivir con éxito esta lucha, pero la voluntad le permite al hombre volver a pedir la fuerza de Dios, que ahora también está llegando a él. Por lo tanto, la voluntad debe oponerse siempre al pecado para que la liberación del espíritu tenga éxito.

El pecado es todo lo que va en contra de la voluntad divina, es decir, lo que separa el hombre de Dios. Y el ser humano nació del pecado, es decir, su alma, es la fusión de esencias espirituales, que por propia impulso se apartaron de Dios y actuaron en contra de Su voluntad, acercándose a las tinieblas y luchando contra la luz. Su resistencia contra Dios los puso en un estado de ser atado, y el alma es, por tanto, todavía algo no libre, algo cautivo, que primero debe liberarse por su propia voluntad durante la vida terrenal. Por lo tanto, primero debe luchar contra el pecado, es decir, todo lo que está dirigido contra la voluntad divina.

El alma solo se encarnó con el propósito de tener la oportunidad de redimirse a sí misma, y renunciar su voluntad que está dirigida contra Dios desde tiempos inmemorables, luchar contra ella y finalmente esforzarse por la unificación con Aquel de Quien surgió. De modo que ningún ser humano está libre del pecado de la antigua rebelión contra Dios al nacer .... y por eso la palabra pecado de herencia ahora también es comprensible. El hombre emprende la lucha contra su impulso inherente contra la luz. Siempre tendrá que luchar para reducir o eliminar el estado de oscuridad que lo rodea, y esta lucha requerirá toda su voluntad, pero tiene fuerza ilimitada a su disposición si deja seriamente que su voluntad se active y desea la fuerza de Dios.

Es la voluntad que es requerido de Dios, si el hombre entrega su voluntad a Dios, entonces Dios le da Su fuerza en tal medida que puede liberarse completamente de su estado de ser atado, que fue solo el resultado de ese pecado .... la voluntad dirigida contra Dios .... Al entrar en la vida terrenal, todo ser humano todavía llama propia la voluntad opuesta a Dios, pero puede renunciarla, es decir, haberla sometida a la voluntad de Dios y esto significa para el ser la liberación final de su cautiverio inmemorial .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Hora del evento terrible ....

B.D. 1448 from 1 de junio 1940, taken from Book No. 24

La hora del evento terrible os va a enseñar a vosotros, humanos, que sois criaturas impotentes, dependientes de la voluntad du un Poder que está tan fuerte, que todo le está sujeto en el cielo y en la tierra. Tendréis que inclinaros ante este Poder, y si vuestra voluntad se rebela contra este poder, la ruina eterna será vuestro destino. Y por tanto sabed que el Mismo Señor se opone a vosotros para que vuestro ajetreo y bullicio, que está completamente bajo la influencia del adversario, llegue a su fin.

Sabed que tenéis que expiar enormemente por ignorar Sus mandamientos y eliminar por completo el amor de vuestra vida. Esto no os traerá ninguna bendición, porque no correspondéis a la voluntad divina, sino que os sometéis a la voluntad del adversario. Y por lo tanto, también debéis aceptar las consecuencias de vuestra mala voluntad. Sabed que Dios ha puesto sus límites a las actividades del adversario y que también vosotros lo sentiréis cuando Dios oponga Su poder al adversario.

Y tenéis que soportar sufrimientos indecibles porque sois culpables del sufrimiento de los demás seres humanos, tenéis que experimentar el mismo sufrimiento por causa de la justicia divina, que no puede permitir que el hombre haga sus propias leyes, que contradicen a Sus leyes, que se arroga derechos que nunca se le han sido dados por Dios, que acosa a personas inocentes y realiza obras que claman venganza al cielo. Y la venganza vendrá, y el mismo horror se apoderará de aquellas personas que se enfurecen ante el horror de sus semejantes y violan la ley y la justicia.

Porque el amor y la mansedumbre de Dios son para los oprimidos y débiles, que están a merced de la tiranía de los fuertes .... la sabiduría y omnipotencia de Dios interviene cuando las acciones del adversario ya crean el infierno en la tierra. Pero el país debe ser devastado, que alberga gente que lleva el demonio dentro de sí, y las atrocidades deben llegar a su fin y la humanidad debe recordar nuevamente al Creador y esforzarse por llevar una vida diferente, para que el alma pueda ser liberada de la necesidad más profunda ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Seres vivos .... Receptores de luz y fuerza ....

B.D. 1449 from 2 de junio 1940, taken from Book No. 24

Incluso el ser más inconspicuo es receptor de fuerza divina, y son precisamente estos seres que tienen una tarea que es extremadamente importante para la existencia de toda la creación. Estos seres tienen un propósito que deja conocer claramente el del servir. Tienen que estar activos continuamente como conductores del amor divino. Porque el amor divino es fuerza que debe ser transmitida a todos los seres, y esta transmisión se realiza precisamente a través de los más pequeños seres vivos cuya tarea es poner en conexión entre sí todo lo que entra en contacto con ellos, para que se establezca el contacto, lo que hace posible la recepción de la fuerza divina.

Sin embargo, este proceso es independiente de la voluntad del individuo, en qué medida éste da el consentimiento para querer recibir esta fuerza, razón por lo cual los seres más inconspicuos están destinados a someterse a un proceso que vuelve a asegurar la existencia de otros seres vivos. Al mismo tiempo. Sin embargo se les permite entrar en el estado de cierta actividad, y esto ya es la primera etapa de la redención. Todo lo que está permitido para una actividad, también está en un grado de madurez donde puede recibir luz y también transmitirla. Tan pronto como se permita que el ser esté activo, también podrá difundir la luz y, por lo tanto, siempre habrá luz donde estos seres vivos estén activos, mientras que habrá oscuridad cuando estos seres detengan su actividad.

De modo que actividad siempre significa también luz .... y nuevamente esta actividad es estimulada o favorecida cuanto más intensamente la radiación del dador divino de luz afecta al ser receptor de luz. Los seres vivos tienen que realizar las funciones que Dios les ha asignado, por lo que tienen que estar activos, necesitan la fuerza de Dios, la reciben y ahora han entrado en el circuito del amor divino, lo que significa gracias inimaginables para el ser. Ahora que están caminando en la luz, sienten el beneficio de ella, estimula el impulso de estar activos, y la actividad es el estado de lo liberado, redimido. Sin embargo, las actividades de los seres vivos más pequeños apenas son perceptibles para el ojo humano. Y, sin embargo, todos estos seros seres incorporados según su nivel de madurez en el círculo de los que sirven a Dios y Su creación.

Periódicamente, se les ha asignado una actividad a todos los seres, que ahora también cumplen plenamente según la voluntad divina. El ser vivo siempre es puesto de nuevo en el estado de reposo, de inactividad, para poder dejar que los beneficios de la actividad repercutan sobre él una y otra vez, porque reconoce el cambio entre actividad y reposo, que la actividad corresponde al estado liberado, mientras que el reposo corresponde al estado atado en la forma sólida. Por lo tanto, el ser vivo más pequeño, una vez que se le permite trabajar, cumplirá diligentemente su tarea y así servirá como conductor de luz y fuerza en la creación para todos los seres ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Desviar y reenviar la fuerza de Dios ....

B.D. 1450 from 2 de junio 1940, taken from Book No. 24

Innumerables seres vivos nacen a través de la omnipotencia del Creador divino, y estos seres ahora persiguen la tarea que el Creador les ha asignado. La actividad terrenal de estos seres es muy diferente, pero espiritualmente todos cumplen la misma tarea de alimentar todo con la fuerza divina lo que entra en contacto con ellos, cuyo deber consiste en desviar y reenviarla. Así que en cierto modo sirven como una estación intermedia .... son los recipientes colectores que se necesitan en la creación en general, para que la fuerza de Dios penetre en los rincones más oscuros, porque los seres vivos están en todas partes, incluso si son pequeñísimos y no siempre visibles a simple vista.

Pero no hay objeto que no esté poblado por estos seres vivientes, y como cada uno de estos más pequeños seres vivientes fue creado por la voluntad de Dios para cumplir una misión, y esa misión precisamente consiste en transmitir la fuerza de Dios que es necesaria para la vida terrenal, por lo que la actividad espiritual de estos seres debe ser de enorme importancia, es decir, ante todo el motivo del surgimiento de estos seres, ya que la fuerza de Dios se transfiere de un ser a otro, pero luego cada ser vivo se ajusta al plan divino de la creación y, por lo tanto, también está determinado para una actividad terrenal, que nuevamente beneficia a toda la obra de la creación.

No hay nada en la creación sin vida, ya que constantemente recibe fuerza vital de Dios. Esta fuerza tiene que acumularse en innumerables estaciones receptoras y ser redirigida a otras estaciones. Este proceso solo se puede mirar con el ojo espiritual, pero será comprensible para la gente en la descripción de un sistema de drenaje que primero colecta todo lo que fluye, para luego pasarlo de una manera que sirva al suelo, es decir, que la afluencia de fuerza nunca se desperdicia sin plan ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Necesidad de la oración y fuerza .... Oración es evidencia de fe ....

B.D. 1451 from 3 de junio 1940, taken from Book No. 24

Los peligros de la vida terrenal son indescriptiblemente grandes, si el hombre confía en su propia fuerza. Porque el adversario puede usar su poder sin encontrar ningún tipo de resistencia. Y usa este poder para debilitar la voluntad humana. Y como el ser se encuentra todavía en el estado atado, aunque en forma aliviada, su voluntad no es lo suficientemente resistente sin el apoyo de la fuerza de Dios y, por lo tanto, caerá víctima al enemigo. Y por eso es absolutamente necesario pedir la fuerza de Dios, es decir, el ser humano debe aprovecharse de la gracia de la oración; sin la oración, sin el pensamiento suplicando a Dios, es imposible que esté preparado frente a los peligros de la tierra, y la persona que no cree necesitar la oración, jamás sobrevivirá a la lucha en la tierra.

La oración es la concesión de su desvalimiento; la oración da evidencia de la voluntad del niño terrenal de corresponder a la voluntad divina; la oración es el puente hacia arriba, que se pisa en la buena voluntad para huir de le poder del adversario y unificarse con Dios. Y esta voluntad es la razón por la cual Dios escucha la oración, si se eleva a Dios en la fe más profunda, confiando en Su ayuda. Es estado de desvalimiento hace indispensable la oración. Así que quien cree que puede prescindir de la oración se siente que es lo suficientemente fuerte por un lado y sufre demasiado poco por su estado atado por otro lado como para desear liberarse de ello.

Así que todavía le falta el conocimiento de su situación actual, de su origen y de su determinación. Le basta la vida terrenal y esta cree poder dominarla por propia fuerza. Pero tampoco reconoce un poder por encima de él como un Ser en Quien puede confiarse o a Quien pueda pedir ayuda. Y así tampoco puede orar e invocar a un Ser que le parece dudoso. Entonces le falta la fe. Y así, por otro lado, la oración siempre es la evidencia de la fe interior, mientras que una persona incrédula nunca orará ....

Por lo tanto, el ser humano debe primero creer antes de poder hacer uso de las gracias de la oración, y es digno de lástima el hombre que carece de fe, después de todo carece de toda ayuda espiritual, sin la cual no puede emprender el camino hacia arriba. Por eso no se puede prescindir de la oración en la vida terrenal, si se quiere vivir adecuadamente y dar al alma el éxito de un desarrollo superior. Porque solo a través de la oración el ser humano establece la conexión con la buena fuerza espiritual, y solo ahora puede hacer justicia a su tarea terrenal .... solo ahora puede hacer todo lo que le traiga un mayor grado de madurez a su alma, que es el único propósito de la vida terrenal ..... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Un signo seguro del deseo de la verdad ....

B.D. 1452 from 3 de junio 1940, taken from Book No. 24

El núcleo de la verdad solo se puede encontrar cuando se desea conscientemente. Es cierto que los hombres creen que lo que les parece aceptable es siempre la verdad, y dado que los hombres están dispuestos de aceptar de manera diferente, tendría que haber también verdades diferentes. Pero la pura verdad siempre y permanentemente es siempre la misma. Y aquel que se esfuerza por lograrla no puede andar en el error. pero, ¿cuándo un hombre lucha por la verdad .... cuando cada persona piensa que no desea nada más que la verdad?

Una característica segura del deseo de la verdad es la entrega voluntaria de lo que el ser humano ha reconocido anteriormente como verdad y una apertura voluntaria de del corazón para recibir la verdad desde arriba. Este último expresa su voluntad por la pura verdad, porque siempre reconocerá una cierta carencia en todas las tradiciones y ahora probablemente sabrá distinguir la obra humana de lo que viene directamente de arriba. Y se sólo le preocupa la pura verdad, debe primero eliminar todo lo que sea de origen humano.

Tiene que ceñirse exactamente a la Palabra divina recibida y tratar lo menos posible de hacerse propiedad intelectual de lo que fue transmitido por la escuela a los semejantes. Tiene que mantenerse extremadamente consistente, dejar siempre primero que la palabra desde arriba le hable antes de reconocer la palabra transformada como verdad. Tiene que tener cierta seguridad contra el enemigo, que representa a menudo la palabra cambiada que no corresponde a la voluntad divina. No debe estar satisfecho con su pensamiento intelectual, sino que siempre y en todas partes debe tomar el consejo de Dios como ayuda y, por lo tanto, siempre desear la ayuda de Dios para reconocer ahora la más pura verdad y tiene que estar dispuesto a abandonar sus opiniones preconcebidas, si estas no coinciden a lo que se manda desde arriba ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Efectos de las obras de amor... Fuerza aumentada...

B.D. 1453 from 4 de junio 1940, taken from Book No. 24

La fuerza debe aumentarse a través del amor... Todo lo que hace el hombre debe nacer del amor, entonces también sentirá el aumento del suministro de fuerza, será llevado por una certeza sin igual e inspirará al amor a rodos los que le rodean, porque lo espiritual a su alrededor siente el amor y la voluntad hacia Dios se estimula... Y esta voluntad a su vez es fuerza... El ser humano no puede imaginarse los efectos de una obra de amor. Todo lo imperfecto se subordina a lo perfecto, por así decir... es decir, que todo lo espiritual bueno tiene una gran influencia sobre lo espiritual que se encuentra en un proceso de desarrollo superior, y lo imperfecto siente esta influencia como una fuerza aumentada. Puede realizar más fácilmente por lo que se esfuerza su voluntad, y así la fuerza de amor penetra en todo ser esencial y aumenta en ello el impulso hacia las alturas

Y por eso todo pensar y obrar debe tener su origen en el amor, entonces dará rico fruto. Lo espiritual en el ser humano anhela la redención, pero sólo puede ser redimido a través del amor... Si el ser humano es ahora amorosamente activo, da a su espíritu la libertad dentro de sí mismo, y esta liberación del espíritu le otorga a su vez la gracia de reconocer el valor del amor y por lo tanto ahora vive conscientemente, es decir, practicar el amor. Y lo que ahora hace con la intención de servir a Dios y al prójimo es la emanación del amor que se expresa en él... quiere ser bueno, quiere esforzarse hacia arriba, quiere servir, ayudar a sus semejantes, quiere llevar la liberación a todos los seres que le rodean. Y toda obra de amor le da también la fuerza para realizar lo que quiere...

La fuerza del amor es efectiva a la mayor distancia... El ser humano puede incluir en su obra de amor a todo ser que está lejos de él, le puede ayudar en la necesidad espiritual porque el amor siempre se abrirá paso y encontrará el camino hacia Dios: un pensamiento suplicante en amor, por tanto, siempre llegará al oído divino y dará fuerza al ser a quien se dirige la oración en la medida más abundante. Por eso la oración siempre debe basarse en un amor profundo; quien ora por su prójimo debe ser impulsado por el amor a hacerlo, entonces cualquier oración será escuchada por Dios.

Toda obra de amor conlleva éxitos espirituales inimaginables, porque Dios Mismo está en cada obra de amor, por tanto Su fuerza también debe desbordarse en todo ser humano activo en el amor para traer la redención a los espiritualmente no redimidos, porque no estar redimido es estar lejos de Dios... pero ser activo en el amor significa sentir la cercanía de Dios, y la cercanía de Dios debe significar inevitablemente también un fluir de fuerza para el ser. Y de nuevo, cada flujo de fuerza es una liberación de una condición que no es libre... pero solo el ser que se forma para amar puede volverse libre, porque solo el amor produce la fuerza que el ser necesita para su liberación...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor es imprescindible para la riqueza espiritual...

B.D. 1454 from 5 de junio 1940, taken from Book No. 24

La persona ha de llamarse indeciblemente pobre, cuya actitud carece de todo amor, porque le falta el conocimiento del ser divino supremo, ya que todo lo divino en él no puede desarrollarse. En su deslumbramiento, no solo ve la vida en la tierra bajo una luz falsa, sino que hace que su corazón sea completamente incapaz de absorber la sabiduría divina. Se cierra a sí misma a la actividad divina y, por lo tanto, nunca puede ser instruida en la verdad. Porque el amor es imprescindible, es el vínculo entre el ser humano y las fuerzas docentes del más allá... Sin amor el ser humano no puede oír la voz interior, sin amor no puede encenderse la chispa espiritual que hay en él, y sin amor también cualquier comprensión de las verdades espirituales es imposible.

El hombre tiene que educarse para amar, y también puede hacerlo fácilmente si presta menos atención a la vida terrenal y se vuelve hacia lo sobrenatural. Un hombre cuyos pensamientos están ocupados con cosas que se encuentran fuera de lo terrenal también considera a sus semejantes como los mismos seres en busca, y esto desencadenará una cierta clase de sentimiento de unión en él. Siente la necesidad de compartir sus pensamientos con ellos, quisiera compartirlos con ellos y también llevarlos por el mismo camino, y así comienza a desarrollarse el amor en él, y se ha derribado una barrera que antes impedía el acceso al conocimiento...

Lo que el hombre mismo reconoce como correcto, lo quisiera comunicar a su prójimo, y si entonces la necesidad de comunicación se haga viva en él, su línea de pensamiento también será encaminada correctamente, porque donde hay amor, Dios Mismo está y previene malos resultados del pensamiento. El hombre debe cuidar el amor, debe llevarlo en el corazón como el bien más apreciado y buscar constantemente aumentarlo... Y si le faltan fuerzas para hacerlo, debe pedirlas... Y su vida será rica en posesiones espirituales porque el amor le otorga conocimientos que el ser humano no puede ganar de otro modo.

Dios da a la persona amorosa sabiduría y poder, luz y fuerza inconmensurables, y por eso entonces puede llamarse a sí mismo sobreabundante, porque el Padre celestial le da el mismo amor... Y por eso el amor nunca puede apagarse si la persona debe llegar a la iluminación... Sin amor el hombre parece perdido y vaga en la noche espiritual... Pero el amor ilumina y conduce al conocimiento de la verdad divina...

amor

Traducido por Hans-Dieter Heise

Humildad... Gracia...

B.D. 1455 from 5 de junio 1940, taken from Book No. 24

La humildad está enraizado en el reconocimiento de la propia insuficiencia, y esta a su vez da origen a la oración, porque la humildad es el sentimiento de la indignidad y debilidad, y estas deben ser remediadas con la gracia y la ayuda. Mientras que el ser humano se sienta pequeño, podrá pedir y dar gracias de corazón por la gracia que ha recibido, pero el que es arrogante, ciertamente no levantará las manos al Padre, porque se siente lo suficientemente fuerte para vencer las resistencias. Ya no se inclina ante un poder que está por encima de él, sino que es consciente de su valor y está por encima de aquellos que piden ayuda. Si algo le falta, exige y toma todo lo que se le ofrece como algo natural.

Y tal persona tampoco puede disfrutar de la gracia de Dios; ciertamente le vendrá la fuerza de Dios que necesita para su vida en la tierra, pero su alma está en mayor peligro porque solo dispone de muy poca fuerza, ya que le falta la voluntad de pedir esta fuerza de Dios y recibirla humildemente. Así pues la vida en la tierra se vive inútilmente, porque entonces no trae al alma la liberación de su grillete, porque el ser humano ha reclamado la fuerza de Dios únicamente para su cuerpo. Es un estado, que no corresponde a la voluntad de Dios, si el hombre adopta una actitud arrogante hacia Él, porque por eso el ser ha recorrido un largo camino en la tierra en forma hechizada, para reconocer su impotencia y reconocer la distancia de Dios, que ahora debe reducirse mediante el verdadero amor filial.

Pero un espíritu arrogante aumenta la distancia de Dios de una manera inimaginable. La arrogancia fue la razón para apartarse de Dios, y ahora sólo la humildad más profunda puede acercar de nuevo el ser hacia la Deidad eterna. Porque dios ama a Sus criaturas y pone Su gracia a su disposición sin medida. Esta gracia es fuerza de Dios que fluye hacia lo espiritual en el hombre. Si ahora se hacen ciertos requisitos al hombre, esto solo se hace para que el hombre pueda decidirse libremente si unirse a Dios o seguir separándose de Él. Debe esforzarse por uno u otro desde su impulso más íntimo; debe, tan pronto como prevalezca en él el sentimiento de la arrogancia, a prender a reconocer su indignidad a través de la vida en la tierra, para que se vuelva a su Creador pidiendo y ahora recibe la fuerza que le forma de tal manera que la distancia de Dios se reduce cada vez más.

Y entonces la humildad interior ha logrado esto, porque una persona humilde renuncia a su propia voluntad y se somete completamente a la voluntad divina. El Señor da Su gracia a los humildes... A través de la humildad establece la correcta relación hacia Dio, la humildad le deja pedir por fuerza que sólo puede llegar al hombre si se la pide conscientemente. La humildad interior es la admisión de la culpa anterior que provocó la apostasía de Dios. La humildad es la garantía más segura de que el Padre se inclina amorosamente hacia Su hijo y lo atrae hacia el corazón de Su Padre... para que el espíritu de Dios vuelva a unificarse con el Espíritu del Padre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Omnipotencia del amor divino... Eventos mundiales...

B.D. 1456 from 6 de junio 1940, taken from Book No. 24

Pon por escrito lo siguiente: Vosotros, los humanos sufrís de un concepto erróneo de la omnipotencia del amor divino. Vosotros tenéis un estándar diferente con el que medís los acontecimientos que significan tanto sufrimiento como también alegría para las personas. Solo veis los efectos en la tierra, pero no podéis ni remotamente imaginar la necesidad por un lado y las consecuencias por otro lado en términos espirituales. Basáis siempre vuestro juicio en los sentimientos humanos, y eso hace que hasta el amor de Dios os parezca crueldad.

Pero vosotros no sabéis del doloroso estado que les espera a las almas un día cuando Yo les mantengo alejados de todo sufrimiento en la tierra y aparentemente sólo les doy Mi amor. Este Mi amor es tan grande que quisiera evitar a Mis criaturas el sufrimiento en el más allá y por lo tanto primero dejarlas sufrir en un estado que no les permita sentir este sufrimiento de esa manera. Y, sin embargo, no reconocéis Mi amor y deseáis pelear Conmigo. Vivís en un mundo donde el disfrute sensual os permite encontrar cierta satisfacción, pero en el mundo del más allá os esforzaréis por conectaros Conmigo, si os encontráis en el reconocimiento. Sin embargo, primero debéis haber cortado toda conexión con la materia para poner uniros Conmigo. Pero todavía estáis muy lejos de eso porque la materia todavía os tiene demasiado cautivo de tal manera que todavía la encontráis atractiva. Y es por eso que destruyo violentamente para vosotros lo que os impide alcanzar una felicidad mucho mayor.

Quiero acortaros el camino en la tierra que aun os falta caminar en la forma, quiero que aprendáis a despreciar la materia que es solo un obstáculo para vosotros... y no reconocéis Mi amor... todavía sois demasiado obstinados y no os sometéis a la voluntad divina, que en verdad sólo os da como es útil para vuestra alma... Procurad siempre y en todas partes imaginaros Mi amor sobremanera grande como motivo de Mi misión y admisión, y aprenderéis a pensar de manera diferente. Realmente no disfruto viendo sufrir a Mis criaturas y por eso trato de evitarles el gran sufrimiento... Sólo así tenéis que aprender a mirar los acontecimientos del mundo a vuestro alrededor, que debería ser más bien una prueba de Mi amor por vosotros que un acto de crueldad.

Combatid los pensamientos que os hacen dudar de Mi amor, porque es sólo el amor que deja actuar de tal manera que aparentemente sois vosotros los que sufrís. Sois demasiado débiles por vosotros mismos y deseáis muy poco la fuerza que os permitiría vencer la materia, por lo que Yo Me ocupo de vuestra necesidad y despejo de vuestro camino el obstáculo de vuestro desarrollo superior. Os quitaré todo lo que poseéis en la tierra para que esta dificultad física os gaga huir hacia Mí y busquéis el contacto íntimo Conmigo, y entonces Mi amor infinito se apoderará de vosotros... Mi amor infinito os ayudará a superarlo.

Pero antes de que os confiáis a Mí, sentiréis dolorosamente la perdida de los bienes terrenales, y por eso vuestro estado todavía es no libre, estáis todavía demasiado ligados a la materia, y todavía Me reconoceréis demasiado poco a Mí y a Mi amor. E incluso estáis inclinados a querer negarme por completo, porque veis todo lo que sucede desde el punto de vista terrenal y no consideráis hasta qué punto es espiritualmente necesario para no dejaros hundir. Es el peligro de vuestra ruina espiritual lo que Me obliga a intervenir de tal modo que dudáis de Mi amor...

Pero para Mí solo es importante vuestro bienestar espiritual, y todo lo que suceda debe ganaros este bienestar espiritual, y por lo tanto dejaros confiadamente a Mi guía, y humildemente y devotamente aceptad vuestro destino de Mis manos, y será una bendición para vosotros, y un día Me agradeceréis que evité mayores sufrimientos de vosotros en el más allá...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La exhortación...

B.D. 1457 from 6 de junio 1940, taken from Book No. 24

Hijo Mío, huye del mundo... Todo lo que te da placer en la existencia terrenal, resulta en un declive espiritual porque afloja el vínculo Conmigo. Y quiero que madures en una tarea que te he asignado desde el principio, y esta tarea exige la más completa separación del mundo. Tu voluntad, tu amor, debe volverse exclusivamente hacia Mí. El hombre debe resistir cualquier tentación y no debe ponerse voluntariamente en peligro, más bien debe renunciar a todo, no debe exigir nada que pueda producir un cierto debilitamiento del espíritu. Por eso debo advertirte, hijo Mío, y tratar de hacerte consciente de la responsabilidad que tienes con la humanidad, y considerar cuán pocos combatientes dispuestos caminan sobre la tierra que solo tratan de cumplir la voluntad divina...

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cielo despejado... Efecto del sol...

B.D. 1458 from 7 de junio 1940, taken from Book No. 24

Un cielo azul sin nubes hace desaparecer el miedo del hombre a las nubes amenazadoras, el hombre se balancea en felices expectativas, y él mismo está alegre y radiante si no le pesan las preocupaciones terrenales. Se regocija con la luz del sol, se regocija con toda la vista que se presenta al ojo sediento de belleza. Y no es raro que tal vista tenga un efecto ennoblecedor en la mente del hombre; el sol que le toca benéficamente por fuera, también se reflejará en el corazón del hombre, mientras que un cielo oscuro y nublado a menudo causa pensamientos retumbantes en el hombre.

No se requiere ahora otra explicación que la de que los seres de luz, los mediadores del poder de Dios, entregan su fuerza de luz y amor a los seres humanos en toda plenitud, y por lo tanto el ser humano, que espiritualmente recibe tal apoyo, puede alcanzar sin esfuerzo correspondiente a la altura, si se entrega voluntariamente a esta influencia de los seres de la luz, es decir, piensa y actúa como lo insta el sentimiento interior, y este sentimiento principalmente afirma el bien. El impulso de ser bueno es, por lo tanto, relativamente más fuerte en esos días soleados, y también se debe prestar atención en que el ser humano no se oponga a sus deseos interiores y, por lo tanto, se reduzca la influencia de los seres de la luz y fuerza.

El sol natural es el despertador de toda la vida terrenal, pero al mismo tiempo tiene el mayor efecto en la vida espiritual del hombre, si el hombre se esfuerza por un desarrollo espiritual superior por su propia voluntad. La fuerza espiritual puede entonces alcanzarlo en mucha mayor medida si se deja influenciar por los rayos naturales del sol, porque estos rayos son solo un trabajo espiritual, que también puede quedar sin efecto si la persona quiere permanecer completamente impasible... Porque entonces el efecto de los rayos de sol solo se puede sentir físicamente, es decir, solo es beneficioso para la vida en la tierra, mientras que la vida espiritual no se ve afectada.

Por lo tanto, el esfuerzo consciente hacia arriba es siempre un requisito previo para que los rayos del sol influyan en un mayor desarrollo espiritual, pero entones tiene un efecto tremendo, es decir, trae un éxito incomparable para el hombre. Y esto se expresará de tal manera que la voluntad de hacer el bien, la fuerza de amar y de reconocer la sabiduría de Dios es extraordinariamente fuerte... El deseo hacia arriba se intensificará; la actividad amorosa se volverá más y más activa y un declive espiritual es menos de temer, porque los seres de luz pueden tener un efecto directo en los corazones que se abren voluntariamente, que conscientemente se vuelven hacia el sol y, además del bienestar físico, reconocen los efectos espirituales de la luz solar y los desean... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor de persona a persona ....

B.D. 1459 from 7 de junio 1940, taken from Book No. 24

Lo que vosotros, los humanos, llamáis amor es un sentimiento de unión deseado por Dios y, por lo tanto, no necesita ser negado ante Él. Dios Mismo ha puesto este sentimiento en vuestros corazones para haceros felices y también para acercaros a Él Mismo, porque el cariño profundo al prójimo debe ser al mismo tiempo amor por Dios, ya que el primero es una criatura de Dios y, por tanto, no sólo la criatura, sino también el mismo Creador es objeto de este profundo afecto. Entonces le mostráis al Creador eterno el mismo amor que le dais a Su criatura. Sólo que el amor debe ser de naturaleza dador y no deseador, o sino, este deseo debería ser igual al amor ....

Dios creó a Sus criaturas para la alegría mutua, una debe servir a la otra, es decir, darle lo que uno mismo considera deseable, y si uno exige amor también debe dar amor. Así lo quiere el Señor, Que también quiere dar Su amor a sus criaturas y por eso también le exige el amor. Si el hombre sólo busca ventajas terrenales, su amor no es genuino, porque surge del amor propio, que no es de origen divino. Entonces el adversario ha puesto el sentimiento en vuestro corazón para que vuestra voluntad se debilite y sólo prestéis atención a los deseos del cuerpo. Entonces todos buscan tomar, pero no dar. Y entonces el amor no tendrá ningún efecto beneficioso.

Porque es el amor al mundo, el amor de los sentidos .... no es un sentimiento previsto a Dios, sino el medio que el adversario utiliza para derribaros. Entonces le dais equivocadamente el nombre de amor al impulso que os controla, pero lo que os hace felices es el deseo y el egoísmo, más que el amor desinteresado. Lo que emanó de Dios debe volver a juntarse y esforzarse conjuntamente hacia Dios para apoyarse y guiarse mutuamente en el camino hacia arriba. Y este amor debe expresarse en el deseo de los unos por los otros, el hombre debe sentir la presencia del otro radiante de felicidad, como el don más preciso de Dios, que su corazón se regocije con gratitud al Creador, Quien le envía un rayo de Su luz de amor.

Y el amor mutuo de dar origen a buenos pensamientos y provocar buenas acciones. Entonces el amor corresponde completamente a la voluntad de Dios, ello hace feliz y eleva .... no exige, sino que da .... ha nacido de Dios y vuelve a conducir a Dios .... no conoce límites y seguirá existiendo hasta toda la eternidad, porque si es de Dios no se puede detener, siempre y constantemente significará felicidad y alegría y permanecerá inmutable, porque es algo espiritual que emana de Dios, que no afecta el cuerpo, sino que toca el alma del humano y por lo tanto no es sentido por el cuerpo sino por el alma. El amor es la fuerza que promueve la unión de los seres espirituales y así encuentra la más plena aprobación de Dios .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha de los seres de luz por las almas demasiado débiles ....

B.D. 1460 from 8 de junio 1940, taken from Book No. 24

El alma anhela la redención, aunque siga el camino equivocado en la tierra. Ella es muy consciente de su error, pero es demasiado débil para liberarse de sus ataduras, de lo contrario no se le podría atribuir culpa alguna y por lo tanto no tendría que temer ninguna retribución en el más allá. Porque ella es libre en cualquier momento de fortalecer su débil voluntad y de exigir fuerza para su auto redención, de modo que sólo necesita utilizar su libre albedrío. Ella probablemente ha de superar grandes dificultades para llegar a las alturas, pero no se le pide nada demasiado ni imposible, ya que ella tiene a su disposición la fuerza para hacerlo en la misma medida.

Sin embargo, si ella usa su libre albedrío de manera opuesta, si se dirige al oponente por propio impulso, es decir, si desea la fuerza de actuar y pensar allí, entonces también lo recibirá desde allí y su camino descendente conducirá a la ruina. El adversario ahora intentará nublar la consciencia de esta alma permitiéndole todo lo que en la tierra la ponga en estado de satisfacción; Cumplirá el deseo terrenal y por tanto tratará de adormecer el alma para que no haga ningún esfuerzo por liberarse del poder que la controla.

Y ahora habría ganado el juego si no hubiera habido una lucha increíble por su alma desde buenas fuentes espirituales. Ésta no entrega el alma al adversario sin luchar. Y por eso los seres de luz trabajan incansablemente sobre tales almas, tratando de presentarles mentalmente el gran peligro en que se encuentran, Por lo tanto, incluso el hombre que se ha entregado sin vacilar al poder maligno a veces se ocupará con pensamientos con los que no se siente cómoda, porque no quedara sin advertencia si sigue el camino equivocado.

Si ahora se da cuenta que se encuentra en el camino equivocado y ahora tienen la voluntad de tomar un camino diferente, ya tiene la fuerza a su disposición, que sólo podrá utilizar para liberarse del poder maligno. Sin embargo, si rechaza la ayuda de los seres de luz, entonces que irremediablemente expuesto al poder del mal, y esas almas se pierden para la eternidad, es decir, se esfuerzan idiosincrásicamente por regresar al estado que las mantuvo hechizadas durante tiempos inmemoriales. El poder del adversario es mayor cuanto más se entrega a él la voluntad humana y una vez que la voluntad es debilitada por él, al alma le resulta cada vez más difícil liberarse de sus cadenas.

Y, sin embargo, el estado de un alma no es desesperado mientras esté involucrada en ella la buena fuerza espiritual, es decir, mientras el alma permita que ambas fuerzas actúen sobre ella y no se oponga exactamente a la buena fuerza. Todavía hay esperanza de que ella vuelva su voluntad hacia estas fuerzas. Y entonces el peligro del hundimiento de esa alma habrá pasado las fuerzas buenas entonces pueden contribuir al aumento de la voluntad, y entonces será cada vez más fácil liberarse del poder del adversario, cuanto más el alma dé a la buena fuerza poder sobre sí misma, de modo que ahora pueda ejercer toda su influencia. Y el alma logrará encontrar el camino correcto hacia la altura ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad de la voluntad ....

B.D. 1461 from 8 de junio 1940, taken from Book No. 24

Usad vuestra voluntad de tal manera que permitáis que se active y tened la firme confianza que el Señor os guiará si así se Lo pedís, entonces inevitablemente también tendréis que cumplir la voluntad del Señor, porque Él os guiará de tal manera que fácilmente podréis cumplir Su voluntad si os entregáis por completo a Él. Es de indescriptible valor confiarse a la protección divina, porque Su amor es la mayor garantía de que estéis bien protegidos. Su amor busca alejar de vosotros todo lo difícil.

Si queréis entrar completamente en Su voluntad, sólo Dios será siempre reconocible en vuestros actos, porque es Él Quien ahora se expresa a través de vosotros. Sólo necesitáis de la fuerza divina para poder obrar en la voluntad divina, y esta es la seguridad para la obra divina, que deseáis de corazón estar en la más estrecha unión con Dios .... que nunca queréis separaros de Él y Le reconoceréis en todas partes .... Porque Lo veréis en todas partes, de él siempre emanará un gran poder, vuestro coraje se fortalecerá y superaréis todos los obstáculos ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

El don divino es la prueba del amor .... Entrando en la voluntad de Dios ....

B.D. 1462 from 9 de junio 1940, taken from Book No. 24

En una hora tranquilla de contemplación te darás cuenta de que todos los deseos terrenales son un obstáculo para una conexión profunda e íntima con Dios. Una vez que hayas reconocido esto, todos los peligros habrán pasado. Sólo quien pueda darlo todo lo recibirá. La gracia de poder recibir la Palabra divina es incomparablemente más valiosa que el cumplimiento de los anhelos terrenales y así, quien se entrega a los deseos y concupiscencias terrenales se ve privado de gracias indecibles. Sin embargo, sólo el amor codicioso es un obstáculo hacia la altura, por lo que debe éste ser luchado con toda la fuerza.

Es de extraordinaria importancia establecer el contacto con el Padre celestial, y para ello se requiere primero la voluntad, tiene que dirigirse plenamente a Él, debe expresarse de manera que revele visiblemente el anhelo por Dios. La voluntad del hombre siempre será lo único que será exigido de Dios. El amor divino se esfuerza constantemente por darse a conocer al hombre de tal manera que el hombre se esfuerce conscientemente por este amor, es decir, desea ser captado por ello. Y este deseo es la subordinación de la voluntad a la voluntad divina. Porque surge en los hombres, por así decirlo, un deseo de unión con Dios, que es el motivo de la transformación de su forma de vida anterior. Porque quien antes caminaba sin Dios, actuó según su propia voluntad, que estaba alejada de Él.

Pero haber reconocido a Dios significa entrar en la voluntad divina, someterse completamente a todo lo que Dios exige de él, y significa también abandonar sin dudar el modo de vida anterior. Por lo tanto, es comprensible que la voluntad humana deba declararse primero dispuesta a someterse a la voluntad divina antes de que Dios anuncie Su voluntad .... Es comprensible que la voluntad humana deba siempre entregarse para poder recibir este anuncio de Su voluntad; Es comprensible que todo deseo terrenal debilite la voluntad que tiende hacia Dios y por tanto el deseo por Su Palabra también se vuelve menor; y es comprensible que haya que combatir todo aquello que pueda reducir las fuerzas para recibir. Porque el don divino es más precioso que todo, lo que puede ofrecer el mundo.

El don divino contiene el amor de Dios, y ¿hay algo más hermoso que poder recibir la evidencia del amor divino? El anhelo del corazón también se satisface, sólo que de una manera que el cuerpo no lo encuentra tan placentero, pero el alma es sumamente feliz de cualquier conexión con el amor de Dios. Y así el hombre debe recordar su alma y concederle la gran felicidad del amor divino, pero no debe prestar atención al cuerpo y a sus deseos, sino integrarse sin restricciones en la voluntad de Dios para poder aceptar las expresiones divinas de voluntad. El amor que Dios causa en Su cuidado paternal hacia Sus hijos debe desearse en lo más profundo del corazón, porque poder permanecer en este amor es lo más hermoso que una persona puede desear en la tierra.

Su corazón debe latir hacia el Padre Que está en el cielo, el niño debe añorar al Padre, entonces también podrá recibir felizmente el derramamiento de Su amor .... la Palabra divina, que establece con Él la conexión más íntima, que es la prueba evidente de Su amor. ¿Se puede ofreceros algo más precioso que el hecho de que el Padre celestial mismo se incline hacia vosotros y desee hablar con vosotros? .... Y si Él obviamente os ofrece Su amor, todo lo que necesitáis es vuestra voluntad para recibir este Su amor. Sólo podéis querer que vuestro pensamiento sea guiado por Él, y de ahora en adelante sólo cumpliréis Su voluntad, llevaréis Su voluntad dentro de vosotros y también usaréis vuestra vida terrenal de acuerdo con la voluntad divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Arrogancia .... Exigiendo conscientemente la fuerza divina ....

B.D. 1463 from 9 de junio 1940, taken from Book No. 24

Ese es vuestro mayor error, que creéis estar en plena posición de fuerza y que creéis dominar la vida en la tierra solo. Y por lo tanto rechazáis el pensamiento de que necesitáis ayuda y de que podríais también llamar por ayuda una vez. Y por eso vuestra actitud hacia Dios es negativa, no Lo reconocéis, y por eso Su obrar constante no es reconocible para vosotros. Y esa es una actitud extremadamente peligrosa, porque de eso modo todavía estáis reduciendo la fuerza que Dios os da para la vida física. Tiene que disminuir esta para que podáis reconocer vuestra propia impotencia, Él debe dejar que la enfermedad y el sufrimiento corporal os sobrevengan para que podáis reconocer un poder superior en eso. El suministro de fuerza de Dios se medirá a vosotros según vuestra intención de usarla.

Hay una una fuerza ilimitada de Dios a vuestra disposición para la maduración espiritual, pero si no la pidáis para eso y solo la necesitáis para el bien de la vida terrenal, solo podréis recibir lo que es absolutamente necesario para la vida terrenal, pero estáis privado de cualquier fuerza espiritual hasta que la pidáis conscientemente. Y esta falta de fuerza solo puede llevaros al retroceso espiritual, porque no os esforzáis por progresar y solo pensáis en el bienestar físico. La fuerza divina os ha sido provisto a través de tiempos impensables sin que vuestra voluntad fuese necesaria. En la vida terrenal, sin embargo, la voluntad misma debe activarse para solicitar conscientemente la fuerza que está a vuestra disposición, ya que, de lo contrario, el ser humano sería un ser no libre, que de nuevo dependería de la voluntad divina.

La unión con la fuerza espiritual es el verdadero desarrollo superior de la espiritualidad .... Transmitir fuerza espiritual al ser sin que la solicite significaría promover a la fuerza el desarrollo superior de lo espiritual, y de acuerdo con la ley divina esto está completamente excluida, porque tal curso de desarrollo nunca podría producir seres divinos. El ser puede alcanzar lo más alto mediante su voluntad, pero sin que se active, cualquier progreso es imposible. Por consiguiente, siempre hay que influir en la voluntad para que se vuelva a Dios y se subordine a Él y, por tanto, que desee también fuerza para el bienestar espiritual.

Pero el estado espiritual de los humanos es sin luz y no reconocen la necesidad de ayuda por parte de la deidad eterna, y constantemente solo piensan en las necesidades terrenales y rechazan toda advertencia espiritual.

Están tan lejos de Dios y no quieren reconocerlo en la cercanía y, sin embargo, creen estar mucho más avanzados en su reconocimiento porque creen que son libres y sin trabas, mientras quieren persuadir a los que se esfuerzan espiritualmente con limitaciones y cargas. Y así también se cría la generación joven que ella misma se cree poderosa y fuerte y capaz de montarse la vida terrenal de acuerdo con un plan bien pensado. Pero carecen del suministro de fuerza de Dios, porque no la desean.

Pero si llega el día que enseña a la raza humana de otro modo, la miseria y el miedo sin límites caerán sobre aquellas personas que reconocen su propio poder como nulo y sin valor y estén expuestos a poderes contra los cuales no pueden enfrentarse. Entonces la persona tendrá que decidirse, si se hunde o extiende sus manos suplicando a Aquel a quien hasta ahora no ha entendido mal, para que pueda ayudarlo y dejarle la vida terrenal con el propósito de un mayor desarrollo del alma, cuyo grado de madurez es muy bajo.

Pero bendito sea, quien reconoce esto en las horas de mayor necesidad, Dios estará a su lado y le salvará ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El espíritu del desamor .... La intervención divina ....

B.D. 1464 from 9 de junio 1940, taken from Book No. 24

El espíritu del desamor reina en el mundo y entre sus habitantes y mi adversario se ha llevado la victoria sobre seres innumerables cuyas vidas están exentas de amor.

Y hombres innumerables serán conducidos al caos cuál es su obra y cuál está ejecutado por el desamor que es la razón por el increible odio y la discordia entre la humanidad. Ha desaparecido toda la razón de la humanidad porque está gillada por el espíritu de la oscuridad, y también tiene como presa los pensamientos de los hombres o lo disforma de la manera de que ya no saben lo que están haciendo. Nunca antes la humanidad se ha subordinado tanto de la voluntad del adversario como es el caso de ahora y así la contramedida tendrá que ser muy aguda si se debiera aumentar el nivel espiritual y la ceguera actual debiera zanjarse.

La penuria espiritual exige la intervención divina y el amor y la sabiduría divino prevé un suceso para eliminar esta penuria, el que hará dudar la humanidad en el amor y la sabiduría de Dios, pero que será la única manera de arrebatar la humanidad del ruina. La humanidad está inalcanzable, no se puede convencerla de la fe de otra manera y aún menos siguen del mandamiento del amor hacia Dios y sus semejantes .... y nuevamente el hombre tendrá que ser llevado al pensamiento adecuado si quiere evitar la penuria que se está acercando y si quiere salvar su vida terrestre. Con fuerza elemental vendrá la misión divina sobre el hombre, nadie será preparado si no se ha conectado con Dios de antemano. Y habrá un pánico que solamente Dios podrá eliminar si está rogado entrañablemente.

Pero a la humanidad faltará la fe en Dios. Aún a estos que están firmes en el amor se llevarán dudas temerosas porque escucharán la voz divina perceptible. Su espíritu se refugiará en Dios, pero su alma se queda mirando desalentado y temeroso los sucesos que están de camino. Y no podrán traer consuelo a sus semejantes porque están luchando por su propia fe, pero Dios les apoyará para que vacilen en su fe.

Pero los que no reconocen Dios, buscarán la salvación en la tierra y no encontrarán ayuda. Tendrán que cambiar sus pensamientos si no serán víctimas de los elementos que Dios, el Señor, los tiene a su servicios. Y habrá una confusión indescriptible porque solamente la penuria exterior puede cambiar pecadores tercos ....

Traducido por Bea Gato

Fuerza de resistencia .... Debilitamiento de la voluntad de adversario ....

B.D. 1465 from 10 de junio 1940, taken from Book No. 24

La lucha constante con el oponente fortalece la fuera de resistencia, siempre que se ofrezca resistencia a los desafíos del oponente. Trabaja cada vez con más diligencia para derribar al alma, pero todos los intentos fracasan debido a la recta voluntad del ser humano. Y esta buena voluntad es la voluntad dirigida hacia Dios, que es la mejor arma contra todos los ataques del enemigo. La voluntad dirigida hacia Dios paraliza también el poder del oponente, que por tanto intenta redirigir la voluntad de otro modo hacia sus señuelos. Él conoce las debilidades de la humanidad, y también sabe explotarlas de tal manera que las tentaciones tienen un efecto debilitante sobre el ser humano y es necesario reunir toda la fuerza de resistencia para poder dominarlas.

Pero estas tentaciones sólo son un peligro cuando sofocan el deseo por Dios, pero si este es dominante, todos los intentos del oponente fracasan. Porque entonces Dios ayuda a quienes que Le anhelan y les ayuda a liberarse del poder que quiere atarles. Y en tales horas de tentación es particularmente importante recurrir a la oración, es decir, confesar al Señor que el anhelo es por Él y que todos los gozos terrenales se renuncian voluntariamente por amor a Él. Esta lucha que el hombre tiene que librar contra sus propios sentimientos es ciertamente difícil, pero Dios sabe por qué envía tales pruebas a los que son Suyos, Él conoce el grado de amor hacia Sí Mismo y ahora quiere fortalecerlo, haciéndose Él mismo difícil de alcanzar y así estimular la voluntad del ser humana de aumentar su actividad.

El hombre demuestra entonces su amor a Dios, demuestra que resiste al amor terrenal. Rara vez será posible que una persona pueda liberarse completamente del sentimiento de abandono interior a menos que tenga a mano la ayuda divina. Tendrá que pasar por severos conflictos interiores mientras todavía tenga deseos terrenales. Y esto sólo puede superarlo con el uso del poder divino y pidiéndolo en oración, pero entonces todo le vencerá victoriosamente, siempre se volverá exclusivamente a Dios, y se esforzará por la unión con Él, porque el amor siempre exige la unión.

Este es el sentimiento divino que debe residir en todos los seres, de modo que sólo se debe luchar por la unión directa .... la unión con el bien .... Dios apoya al niño terrenal que lucha consigo mismo y orienta correctamente sus pensamientos y cuando estos pensamientos se encuentran nuevamente en la oración sincera hacia Él, todo peligro queda superado .... la artimaña del adversario ha fallado .... el amor de Dios ha ganado el día ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Culpables .... Placer en la furia de los pueblos .... Predicción ....

B.D. 1466 from 10 de junio 1940, taken from Book No. 24

El Señor mira lleno de misericordia a Sus criaturas que se destrozan y se superan en crueldad. Quisiera llamarles la atención sobre el horror de sus acciones, quisiera mostrarles los efectos espirituales para que reflexionen y de ahora en adelante den amor y justicia a todas las personas, pero todos los esfuerzos son en vano, no salen del camino que han tomado, por lo que todos los que encuentran placer en la furia de los pueblos entre sí tienen la misma responsabilidad.

Porque ellos son los verdaderos culpables, porque su actitud provoca lo inevitable, y es necesario un gran contraataque para que los hombres se den cuenta de las desastrosas consecuencia que implican sus acciones. Sólo unos pocos tienen el corazón latiendo de otra manera y reconocen la necesidad del tiempo, y ellos mismos deben ponerse a disposición a Dios si quieren dar instrucciones terrenalmente y, por tanto, también recibir los correspondientes dones de lo alto. Y el Señor usa a estos pocos para anunciar los acontecimientos venideros al pueblo.

Si éstos pocos ahora se conectan entre sí con fe y confianza, serán bien instruidos por Dios, pero esto requiere su más completa devoción, entonces estos siervos serán iniciados en el plan que el divino Creador ha determinado desde la eternidad .... sabrán el día y la hora en que el poder de Dios se exprese, y se verán en medio de lo que está sucediendo y ahora sacrificarán por completo toda su voluntad al Señor para poder ser activos en la salvación de innumerables almas que amenazan con perderse en las tinieblas. Y habrá gran ansiedad entre la gente cuando los siervos de Dios les hablen de la voluntad del Señor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Difundiendo la Palabra de Dios .... El alma es imperfecta ....

B.D. 1467 from 11 de junio 1940, taken from Book No. 24

Es la conexión espiritual entre vosotros la que os promueve en vuestra lucha por alcanzar la altura. Debéis transmitir todo lo que recibís y obrar para el Señor. De esta manera los anuncios de arriba se difunden y también son aceptados felizmente dondequiera que se desee. Es sumamente instructivo recibir estos anuncios, porque el hombre es introducido en un conocimiento que proporciona aclaración completa sobre el gobierno y la obra de Dios en todo el universo y la vida espiritual de sus criaturas. Y si el hombre ahora imagina que sólo el amor infinito de Dios puede impartirle tal conocimiento, entonces también debe transmitir lo que le ha sido transmitido con amor a aquellos seres humanos que tienen necesidad de la verdad y tienen hambre de ella.

Por lo tanto, Dios Mismo reúne a Sus criaturas de tal manera que cada una lleve a cabo la misión que Dios mismo determina. Su hijo terrenal que quiere servirle a Él debe dejar a menudo que el Espíritu de Dios le hable y, por lo tanto, hacer todo lo posible para transmitir lo que recibe. Deben desarrollar un don inusual para hablar y dirigir siempre sus pensamientos a Dios, entonces serán guiados visiblemente en su línea de pensamiento y por lo tanto podrán enseñar sin duda, porque su voluntad es servir a Dios. Y la verdadera adoración consiste en que Su Palabra se difunda y así encuentre aceptación entre la humanidad.

Esta preciosa Palabra, el mayor don de gracia del Señor debe ser recibida con gratitud para que tenga en el niño terrenal el efecto que Dios ha previsto para él. Y esta fuerza se expresa de modo que la cognición llega al hombre cuando se entrega en la voluntad por la verdad a la Palabra divina. La transmisión de la verdad de Dios será una obra difícil para los hombres, sin embargo hay mucho apoyo espiritual a su disposición. Y se demostrará que todos estos anuncios penetran en el corazón humano mucha más fácilmente que el Libro de los Padres, que ciertamente contiene mucha sabiduría, pero que requiere una limpieza más rigurosa, porque su poder se pierde fácilmente, lo que se puede reconocer por la infinidad de adiciones que son meramente obras humanas.

Si el docente en la tierra tiene que luchar ahora contra resistencias que le impiden repartir la Palabra divina, primero debe sacar fuerzas de esta santísima Palabra. Debe intentar liberarse lo más posible de enseñanzas que aún no le han sido suficientemente explicadas, y trata de conciliar todo lo que ya es de su propiedad espiritual con todo lo que se le ofrece ....pero lo que no puede conciliarse con ello dejarlo caer con seguridad como algo previamente inexplicado. Por lo tanto no debe considerar la vida encarnada como ser humano como el comienzo de la vida en la Tierra, sino que debe saber que su alma ya ha recorrido un camino interminablemente largo y ahora la gracia divina le da la oportunidad de convertirse en lo que es su destino, a un Hijo de Dios ....

Sólo la aclaración sobre el alma y de su tarea proporciona información completa acerca de la necesidad de todos los acontecimientos históricos universales, porque de lo contrario la separación violenta del alma del cuerpo significaría una crueldad inaudita por parte de Dios o presupondría un diseño diferente del alma, que el divino Creador incorpora a los hombres al nacer, lo que nuevamente podría percibirse como una injusticia. Se puede sacar conclusiones extremadamente erróneas si no se reconoce previamente el curso de desarrollo del alma, y entonces tampoco se puede transmitir la verdad pura a aquellas personas que no están dispuestas a aceptar esta enseñanza del lento desarrollo del alma hasta la encarnación como ser humano.

A ellas nunca se los podrá dar información sobre el propósito real de la creación y el propósito de la vida en la tierra. Porque lo que Dios pone en los seres humanos, lo que Él Mismo ha creado, es perfecto. Pero algo perfecto no necesita ninguna tarea para alcanzar la altura, porque lo perfecto ya ha alcanzado la altura. Entonces ¡¿de qué serviría pasar por la vida terrenal si el ser .... el alma .... ya es perfecta?! Pero el alma que se encarna en un ser humano se encuentra lejos de la perfección y, por lo tanto, no proviene de Dios como lo era al comienzo de la encarnación. Por lo tanto, es necesario que ya haya pasado por un curso de desarrollo previo, y el hombre debe ser informado al respecto, para que primero pueda comprender su tarea en la tierra.

Por eso, la enseñanza que se ofrece a la gente desde arriba y que da una imagen clara de la importancia de la vida en la tierra y del estado del alma humana antes de la encarnación debe aceptarse sin dudarlo. Y este conocimiento debe difundirse y la enseñanza de aceptarse sin dudarlo como verdad, y entonces la gente reconocerá su responsabilidad en la vida terrenal y formará sus vidas según la voluntad divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Esclavitud del alma .... La intercesión en amor ayuda a redimir ....

B.D. 1468 from 12 de junio 1940, taken from Book No. 24

Es irresponsable actuar sobre el alma humana si se la mantiene en una cierta esclavitud, es decir, si se le impide su desarrollo superior. Y este es el caso cuando la voluntad humana se dirige exclusivamente hacia las cosas terrenas, cuando esta voluntad es debilitada por el adversario y, por tanto, el alma ya no puede expresarse libremente y sin ataduras. Sin embargo, esta falta de libertad de voluntad es nuevamente culpa suya: es el resultado de la arrogancia, que impide a los hombres dirigirse en la oración a Dios en busca de fuerza; en pocas palabras, es el resultado de vivir en la tierra sin oración. Porque al inicio de su tarea terrenal se le dio al hombre el libre albedrío, que podía llevarlo a hacer tanto el bien como el mal. Pero también puede aprovechar la oración. Es libre de pedir ayuda en cualquier momento, y si utiliza esta oración, también aumentara la fuerza para la resistencia; De modo que la voluntad es verdaderamente libre y no está limitada por el poder del adversario.

El hombre que está sin oración podrá oponer cada vez menos resistencia por lo que se entregará a la violencia que quiere hacerle daño, y el resultado de eso es que su alma terminará en un estado de total falta de libertad y está atrapada en la tierra y que ella siempre hace y quiere hacer lo que las fuerzas del mal le dicen que haga. Se encuentra en una esclavitud de la cual difícilmente puede liberarse, porque tampoco se aprovecha de la oración, porque también ha perdido el conocimiento de la gracia de la oración, está completamente sin ayuda y expuesta a la influencia del mal porque ya no puede usar su voluntad de la manera correcta. Y una voluntad tan equivocada sólo puede contrarrestarse eficazmente a través del amor; Si un ser amorosa en la tierra o en el más allá acude en ayuda de un alma tan forzada y en su lugar envía una oración a Dios, los grilletes de esa alma se aflojarán, de repente sentirá la fuerza de la resistencia dentro de sí misma y estará dispuesto a dejarse en manos de fuerzas benignas, y esto puede provocar un cambio en su forma de pensar y de querer, que se expresara en un cambio de estilo de vida.

Las almas que por sí solas ya no pueden encontrar el camino de regreso a Dios, deben recibir una provisión de fuerza de voluntad a través de una intercesión en amor, para no perderse irremediablemente, ya que no se les puede obligar a pensar y querer de otra manera. Y esta intercesión es una arma que combate eficazmente al adversario. Porque suprime su poder exclusivo sobre el alma. El alma siente que sus ataduras se aflojan y la voluntad ahora se activa dentro de ella para escapar completamente de este poder.

Probablemente se siente débil, pero desea ayuda, que ahora se le puede ofrecer, porque el deseo de ayuda es una oración inconsciente que también es respondida porque los seres de luz que quieren ayudarla ahora dirigen sus pensamientos de tal manera que la persona ahora también hace uso conscientemente de la oración y así aumenta la fuerza para resistir, pudiendo así liberarse del estado de esclavitud. El amor al prójimo puede contribuir enormemente a la salvación de un alma descarriada si tiene en cuenta la voluntad completamente debilitada y, a su vez, permite que la voluntad se active para ayudar a esa alma. El poder de una oración por el alma de una persona es enorme y es el único medio para liberarla del poder del adversario ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Orden espiritual perfecto .... Desorden ....

B.D. 1469 from 13 de junio 1940, taken from Book No. 24

Todo lo espiritual imperfecto trae al mundo un cierto desorden, porque todo lo ordenado es espiritualmente perfecto, es que actúa en la voluntad divina, y la voluntad divina es orden y perfección. El estado desordenado nunca puede ser algo divino, así los seres que se encuentran en un estado divinamente ordenado, es decir, en el orden divino, deben llevar la voluntad divina dentro de sí mismos .... es decir, ya tenían que moverse de antemano en la voluntad divina si querían acercarse a Dios. Pero lo inmaduro se esfuerza por el objetivo opuesto a Dios; se subordinará a la voluntad de quien quiere destruir todo el orden divino.

Sin embargo, este desorden sólo puede producirse cuando lo espiritual imperfecto está en posesión del libre albedrío, es decir, en la encarnación como ser humano, porque de antemano la voluntad divina determina cada actividad del ser y, por lo tanto, esta actividad también tiene que ser bien ordenado .... que se expresa en toda la obra de la creación, que se encuentra en el orden determinado por Dios y no puede ser transformado arbitrariamente por una voluntad contraria a Dios. Sin embargo, la vida en la tierra está sujeta a la arbitrariedad humana .... Y el ser humano crea un estado de orden o de desorden dependiendo de la actitud de su libre albedrío.

Una vida en conexión con Dios con entrega de la propia voluntad, comprensiblemente, también debe desarrollarse de manera ordenada y debe corresponder completamente a la voluntad divina. Obviamente el hombre no puede violar la voluntad divina mientras se someta a ella. Y en consecuencia su vida debe ser llevada en el orden previsto por Dios; No puede esforzarse por otra cosa que lo que Dios quiere .... (13.06.1940) todo lo que se dirige ahora contra este orden debe colapsar porque significa desorden; todo lo que está ordenado tiene la garantía que seguirá existiendo, mientras que el representante del desorden ,el adversario, tiene el mayor interés en destruirlo todo y por lo tanto provocar un enorme desorden.

Ahora también será comprensible que el pensamiento de los hombres se haya vuelto completamente desordenado si de alguna manera se manifiesta destructiva en la vida terrenal. El instinto de conservación siempre será divino, el instinto de destrucción siempre será satánico, y quien cede al impulso interior de destruir, subordina conscientemente a la de aquel que es el adversario de Dios y quiere destruir Su obra de creación, porque éste hace uso de lo espiritual inmaduro para poder triunfar contra Dios. Oprime lo espiritual, intenta debilitar la voluntad del hombre para que actúa de forma contraria a Dios, es decir, no respeta lo que Dios ha creado en Su sabiduría y trata de destruirlo Y esto va en contra del orden divino.

Todo lo que existe sirve para la maduración de lo espiritual imperfecto. Cada deseo de destruir cualquier obra de la creación es una intervención en la voluntad de Dios, Que ha fijado un tiempo para todo lo espiritual y sólo lo libera de cualquier forma una vez que lo espiritual ha madurado en esta forma, es decir, que se haya vuelto capaz de experimentar la siguiente etapa de encarnación en el orden querido por Dios. Un ser cuyo desarrollo superior se ve prematuramente perturbado quisiera escapar de su forma o tomar estancia en una forma externa que no se adapte a su estado espiritual, y esto sería el comienzo de un desorden inimaginable, que tendría un efectos aterradores en la tierra y también en todo el universo.

Porque entonces todo quedaría a merced de lo espiritual inmaduro apartado de Dios. Sería una batalla abierta contra Dios, que quisiera enfurecerse contra toda sabiduría divina si Dios no se lo impidiera. Por esta razón, la voluntad del ser inmaduro está atada antes de la encarnación como ser humano para mantener el orden divino, mientras que en la existencia terrenal existe el peligro de que la voluntad equivocada tenga tal efecto que se produzca un caos sin precedentes, una confusión del pensamiento humano, puede causar el mayor desorden.

Y toda la batalla de todo lo bueno espiritual tiene como objetivo este desorden, porque Dios Mismo no utiliza ningún medio de coerción como obstáculo para dejar lo espiritual inmaduro en completa libertad de voluntad, pero todo esfuerzo dirigido contra la voluntad divina siempre será pecado; el ser viola la ley divina .... que es orden en sí misma .... si el ser encuentra placer en convertir este orden en desorden.

Porque entonces se subordina a la voluntad del adversario, cuyo deseo es destruir todo lo que dios ha creado .... Esto no lo logrará, pero la voluntad de hacerlo es la mayor violación del amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios, es rebelión contra Dios y por tanto trae consigo las peores consecuencias. Lo espiritual que está enojado contra Él no puede disfrutar de la libertad mientras se rebele contra la voluntad divina y el orden divino. No es libre mientras no se ajuste a este orden ordenado por Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Despertar de la fe .... Fe profunda e inquebrantable ....

B.D. 1470 from 13 de junio 1940, taken from Book No. 24

Cualquier creencia plantea exigencias al hombre, y si él cumple con estas exigencias, reconocen la creencia, es decir, adoptan una posición afirmativa hacia ella. Así que es creyente cuando cumple con las exigencias, pero rechaza la creencia si las ignora. Quien cree en Dios también se esforzará en cumplir lo que Dios le exige, siempre que también ame al Ser que para él es el concepto de Dios. Pero la fe y el amor están inseparablemente unidos, porque creer en Dios significa también reconocerlo como un Ser Que es el epítome del Amor más profundo, el Poder más elevado y la Sabiduría inimaginable. Y un hombre debe amar algo tan perfecto, y por de este amor hará todo lo que Dios le exige.

Por lo tanto, la fe es el primer requisito previo para una vida exitosa en la tierra. Y sin fe, el ser humano nunca podrá lograr ni el más mínimo éxito para su alma. Porque es la fe en Dios la que permite al ser humano reconocer su origen, y la conciencia de haber emanado de esta misma Deidad, le permite nuevamente a esforzarse por la unificación con Ella. Y este esfuerzo por la unificación con Dios es el verdadero propósito de la vida en la tierra.

Pero sin fe el hombre no está preparado para ningún trabajo espiritual. No abre su corazón al poder espiritual que quiere ayudarlo, porque no afirma tal poder en absoluto. Sin embargo, la fe no puede despertarse en el hombre a la fuerza, sino que debe acercarse a él de manera afirmativa, desde una convicción interior y libre. Por eso Dios sólo puede ayudar al hombre indirectamente estimulando sus pensamientos y haciendo que el hombre se pregunte a sí mismo acerca de cosas que le resultan inexplicables.

Si el hombre no quiere reconocer su origen en Dios, tampoco le satisfará otra explicación de su existencia, de modo que ahora envía esta pregunta al infinito, desde donde le será respondida. Ahora le llegarán diferentes pensamientos, y nuevamente depende de su voluntad a qué pensamientos preste atención .... La fe debe cobrar lentamente vida en él. Pero esto nuevamente depende de si el hombre se dedica a una actividad amorosa. El hombre puede esforzarse inconscientemente por alcanzar el bien incluso sin ser creyente, y ese hombre sin duda encontrará la fe.

Un ser humano sin amor, por otro lado, jamás permitirá el acceso a pensamientos que conducen a la fe. El desamor conduce a un oscurecimiento del espíritu cada vez mayor y el hombre todavía está muy lejos de la verdadera fe. La fuerza y la profundidad de la fe es a su vez un don de la gracia de Dios, que se transmite al hijo creyente de la tierra cuando lo pide profundamente, porque a través de una fe profunda e inquebrantable, el ser humano dispone de poderes inimaginables, y tal medida de gracia debe ser solicitada conscientemente antes de que el amor de Dios la transmita al niño en la tierra.

Entonces el hombre debe ser ya creyente, es decir, debe reconocer a Dios y querer cumplir sus exigencias para luego declarar su disposición a aceptar dones extraordinarios de gracia. Tiene que hacer más de lo que se le pide. Debe estar completamente convencido de que nada es imposible para Dios y ahora poner esta creencia en acción .... para hacer lo que es la voluntad del Dios, sin importar su falta de fuerza humana .... tiene que desear la fuerza de Dios para mostrar a los hombres incrédulos la existencia de un Ser divino Que está lleno de amor, sabiduría y omnipotencia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La enseñanza de Cristo .... Interioridad .... Desatar y atar ....

B.D. 1471 from 14 de junio 1940, taken from Book No. 24

La enseñanza de Cristo es un estructura que se basa únicamente en la interioridad y carece de exterioridad. Por lo tanto, sólo puede considerarse enseñanza de Cristo aquello que tiene como efecto que el ser del hombre se forma según la voluntad de Dios. La forma exterior, en cambio, no contribuye a la transformación del ser; deja sin tocar el interior. Cuando Jesús instruyó a los Suyos en Sus enseñanzas, no les dio ninguna regla o instrucción en cuanto a la forma visible exteriormente en la que debían difundir Sus enseñanzas entre los hombres. Por eso no hizo depender el seguimiento de las enseñanzas de apariencias externas, sino que sólo se debía enseñar, aceptar y seguir pura y simplemente la Palabra divina .... Tampoco ha habido indicios de un edifico que se mantendría fuerte y poderoso por la eternidad.

Jesús sólo presentó pictóricamente la actividad de los discípulos que querían servir a Dios y a sus seguidores dándole a Pedro el poder de las llaves de desatar o atar según su conocimiento. Por eso le llamó a defender Sus enseñanzas divinas y difundirlas donde la gente estuviera dispuesta a recibirlas, pero a negarlas a aquellos que todavía estaban demasiado cautivos por el espíritu del mundo, porque no reconocían, lo que se les fue ofrecido. Y así, hizo depender la difusión de Su enseñanza de la voluntad de la gente de recibirla .... Lo que atéis también quedará atado en el cielo .... lo que desatéis también quedará desatado en el cielo .... Entonces estas Palabra son sólo la confirmación de lo que el Señor instruyó a sus discípulos en la tierra para difundir Su Palabra divina, y para que los discípulos reconocieran a las personas dispuestas a recibirla la Palabra divina, para introducirlas en la enseñanza divina del amor, cuya observancia resulta en la liberación completa de la forma desterrada.

Sin embargo, donde hay falta de voluntad para recibir la palabra divina y sólo se acepta como un sonido vacío, el acto de liberación no puede ocurrir, y así en la otra vida el mismo estado desterrado será el destino de cualquiera que no crea en la Palabra de Sus siervos en la tierra. Pero sus siervos en la tierra que difunden las enseñanzas de Cristo en la tierra entre las personas están sin ninguna apariencia externa y sólo se esfuerzan por servir a Dios y a la humanidad. Por lo tanto, estos servidores Suyos podrá obrar de manera redentora, ya que su único objetivo consiste en liberar a las personas de su estado de destierro .... Sin embargo, también reconocerán que las personas no serán liberadas para siempre si no aceptan esta enseñanza interior de Cristo y vivirán según ella. También entrarán en el más allá en este estado desterrado.

La enseñanza de Cristo es algo tan profundamente interno que no puede ser reemplazada por formas o exterioridades, y por eso cualquiera que se aferra a la forma y a lo externo, entonces quedará atado, el que mantiene la forma y las exterioridades, pero interiormente permanece sin ser tocado y por lo tanto no siga las enseñanzas de Cristo según la voluntad de Dios. Todo lo divino os eleva, todo lo humano os derriba .... La enseñanza que Jesús transmitió a los Suyos en la tierra era divino y, por tanto, también debía llevar a la redención desde lo profundo.

Sin embargo, si la obra humana desfigura esta enseñanza pura, si se respeta más el trabajo humano, la enseñanza perderá su poder, porque sólo lo puramente divino es poderoso, y este poder tiene un efecto redentor, mientras que todo lo humano debilita la voluntad humana y esto explica la esclavitud mental mientras que el hombre acepte las enseñanzas de Cristo en una forma que se desvía de lo que el Señor Mismo enseño en la tierra. Él Señor eligió como discípulos Suyos aquellos cuya naturaleza estaba llena de interioridad .... y seguirán siendo Sus discípulos en la tierra los que se forman interiormente según Su voluntad .... porque serán iluminados para reconocer la enseñanza pura de Cristo y difundirla según la voluntad de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Investigar el Ser de Dios es la voluntad de Dios .... Buscad y encontraréis ....

B.D. 1472 from 15 de junio 1940, taken from Book No. 24

Todo pensamiento que se dirija hacia el Ser de Dios llevará a las alturas. No hay nada arbitrario cuando el espíritu humano se ocupa de Dios, sino que entonces la voluntad se ha vuelto activa para esforzarse hacia arriba. La voluntad debe usarse de antemano, los pensamientos deben dirigirse hacia el poder omnicontrolador de un Ser Que aún es incomprensible para los humanos. Por lo tanto, la voluntad debe volverse activa para captar esto Incomprensible, y para ello debe enviar su espíritu a regiones donde pueda comprender las cuestiones que le conciernen. Pero el deseo de ello varia en intensidad, y es ésta la explicación de por qué el deseo de penetrar en la verdad más profunda produce también las más diversas éxitos .... por qué entonces los resultados de quienes quieren conocer a Dios no son siempre los mismos.

Algún hombre se conforma con saber que existe una Deidad Eterna, mientras que otros buscar explorar Ésta y no desean nada más que obtener una aclaración completa sobre este problema. Y a éstos también se dará un aclaración porque cada pensamiento que exige será cumplido por los seres de luz que están en el conocimiento y, por lo tanto, pueden instruir a los hombres a través de transmisiones mentales de su conocimiento. Cuanto más busca el hombre la verdad, más detallada se le ofrece, pero el Padre celestial nunca deja que Su hijo terrenal, que anhela la luz se quede sin esclarecimiento.

Para poder reconocer a la Deidad Eterna en Su máxima perfección es necesario el estado de máxima madurez espiritual, que el ser en la tierra no alcanza, pero este se le da al ser humano que anhela la luz para que su estado espiritual se vuelva más maduro y por lo tanto le es posible encontrar comprensión para toda la Obra divina. Y así poco a poco se le introduce en el conocimiento de Dios .... se le muestra la obra y el gobierno de la Deidad Eterna, y este conocimiento despierta en él el amor por este Ser divino .... Pero el amor es poder .... y por eso ahora tiene el poder de poder resolver problemas cada vez más profundos sobre la Deidad Eterna.

Hasta cierto punto se le da la capacidad de reconocer cuál es el origen de toda la vida .... “Buscad y encontraréis ....” Dios Mismo nos da la promesa de que toda búsqueda de la verdad será exitosa .... “Llamad y se os abrirá ....” Debemos desear la verdad para poder recibirla, porque Dios abre Su oído a toda voz que se eleva hacia Él desde lo profundo, y da al hombre lo que él pide en relación espiritual. Dios quiere que los pensamientos de los hombres se dirijan hacia Él, quiere que reciban luz en las tinieblas de Su Espíritu; Así también guiará a los hombres para que se acerquen a esta luz.

Él ha dado a los humanos la capacidad de pensar en una amplia variedad de problemas, por lo que no dejará sin respuesta ninguna pregunta relacionada con Su Ser de Dios. Porque es luz y verdad lo que les falta a los seres terrenales, pero Dios, como Verdad eterna, quiere difundir la luz por todas partes y sólo quiere ver despertando en el hombre el deseo de esta misma luz .... Entonces fluye hacia él en toda su plenitud .... Él Mismo habla al niño terrenal que anhela la verdad y le explica todo comprensiblemente, Él se da a conocer, Él ayuda al débil ser terrenal y trata de explicarle todo comprensiblemente, para que su espíritu se abra a recibir la verdad más profunda. Él da al hombre la fuerza para captar la sabiduría divina. A través de esto se aumenta el anhelo y el ser humano será introducido en el conocimiento acerca del Ser divino, en la medida en que sea beneficioso para el tiempo terrestre, porque Dios quiere lo los hombres le conocen, Él quiere que buscan de investigarle, Él quiere que los hombres deseen la pura verdad, entonces Él le transmite toda la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Furia de los elementos naturales ....

B.D. 1473 from 15 de junio 1940, taken from Book No. 24

La grandeza de los poderosos se hará visible en un momento en que los elementos de la naturaleza se enfurecen y causan grandes daños. Entonces ha llegado la hora en que la decadencia espiritual de los hombres se hace visible, porque nada les recordará a Dios, nada podrá persuadirlos a orar, porque ha perdido la fe en un Dios y por eso no Lo invocan en la necesidad. Por lo tanto, la humanidad ya no puede permanecer en la tierra por más tiempo, porque no piensa en el verdadero propósito de la vida en la tierra y sólo contribuye a destruir la fe de los pocos hombres que aún no están completamente alejados de Dios y apartarlas también de Dios .... Pero el amor de Dios impide que éstos también sufran daño y por eso acaba violentamente la vida de aquellos que amenazan con poner en peligro las almas.

Y habrá una gran necesidad cuando comienza que los elementos se enfurecen. Será como una tormenta que amenaza con destruirlo todo; Los humanos no podrán ofrecerle ninguna resistencia, porque son como tallos débiles que la tormenta rompe .... Querrán huir, pero no podrán escapar de los elementos, sin la ayuda de Dios cualquier resistencia será demasiado débil, pero un llamado a Dios desterrará la violencia de los elementos, y quien confíe en Dios en esta necesidad estará a salvo. Pero Dios estará tan cerca de vosotros en esta necesidad, tocará cada uno de vuestros pensamientos y os dará Su mano por última vez para que la toméis y os dejéis salvar ....

Pero Él no puede forzar vuestra voluntad, debéis confesaros voluntariamente a Él y desear Su ayuda. No hay otro medio para llevar a la humanidad de la noche espiritual a la luz que un acontecimiento causado por las fuerzas de la naturaleza que lleva a los humanos a un estado de confusión del que nadie puede escapar. Deben reconocer su impotencia frente a estos elementos de la naturaleza; Es necesario privarlos de toda otra ayuda para que reconozcan el fin de su vida física, y sólo entonces hay poca esperanza de que se acuerden del Señor, a Quien pertenece todo poder y puede gobernar el cielo y la tierra.

Las criaturas de Dios se han separado de Él, y por tiempos interminables ha caminado en esta separación de Dios, pero un momento de gran angustia y peligro puede salvar esta separación. El alma puede volver a Dios y luego agradecer a Su Creador por el sufrimiento indescriptible que la ha llevado al reconocimiento. Pero este momento que dirige su voluntad hacia Dios no puede ser forzado por Dios, a pesar del amor más grande. Este amor de Dios ha intentado todo para traer la salvación a las almas y mostrarles el camino hacia arriba.

Pero la voluntad del hombre era fuerte, y Dios no puede quebrantar esta voluntad, sino que sólo puede influir en el hombre de tal manera que él mismo cambie su voluntad y la vuelve hacia Dios.

Este fenómeno natural es ahora el último intento de influir de la manera más favorable en la voluntad humana. Pero este acontecimiento natural también será tan poderoso que los Suyos necesitarán una gran fuerza para mantenerse fuerte en su fe, y esta fuerza irá a todo aquel que eleve su pensamiento en oración hacia Dios porque el Padre sabe de la necesidad de Sus hijos y los apoya con amor si amenazan con volverse inestables. Porque su reino debe seguir existiendo en la tierra, y habrá que hacer un gran trabajo para proclamar el reino divino a aquellos que han encontrado a Dios y desean Su Palabra. Y el Señor conmemora este tiempo y ya está acercando Su Palabra ahora a los seres humanos .... la semilla debe caer en buena tierra y dar ricos frutos en el campo que el Señor quiere limpiar de toda mala hierba ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Inmortalidad de la Palabra divina ....

B.D. 1474 from 16 de junio 1940, taken from Book No. 24

Escuchad lo que el Espíritu de Dios quiere deciros: Los mundos pasarán, pero la Palabra de Dios no pasará hasta toda la eternidad. Porque la Palabra es Verdad divina y la verdad perdura. Y cuando Dios habla a su vez a los hombres, es necesario hacer conocer la voluntad del Creador a Sus criaturas. Pero Dios quiere darles a los hombres la última oportunidad de reflexionar; Quiere dar a los hombres que tienen dificultades para creer una sugerencia amable para que piensen en Él. Quiere hacerse notar de otra manera y ayudar a los hombres a encontrar a Dios y a sí mismos incluso fuera de la tradición, para conectarse más profunda e íntimamente con Él.

Esta transmisión de la Palabra divina es un don extraordinario de gracia, debido a la gran necesidad del tiempo y el gran alejamiento de Dios. Estar separado de Dios significa un sufrimiento inimaginable para el hombre cuando termina su vida en la tierra y entra en el reino del más allá, y para evitar este sufrimiento del alma, Dios entra en una conexión tan obvia con los hombres y les envía Su Palabra, que es la prueba de Su amor infinito por los hombres que habitan en las más profundas tinieblas. Y, sin embargo, este amor tampoco es realmente reconocido. Sólo unas pocas personas reciben la Palabra divina tal como es; Sólo unos pocos sienten el gran amor de Dios en esta Palabra y ahora dejan que este amor influya en sus almas.

Pero la mayoría de ellos no lo reconocen y por lo tanto no se sienten conmovidos por la fuerza que fluye de esta Palabra. Y lo negarán siempre y constantemente porque el adversario enciende la voluntad de rechazar y también influye mentalmente en esos hombres e ilumina todo de manera refutante y negadora. Y así, el hombre recibe la Palabra divina se enfrenta a una enorme resistencia, que requiere una voluntad indomable para romperla. Sin embargo, la voluntad a Dios ayuda a superar todo, la voluntad a Dios es fuerza, porque Dios mismo la comparte con quienes Le desean a Él mismo. Y por eso, la Palabra divina nunca estará en peligro mientras la voluntad del hombre esté dirigida hacia Dios y, por tanto, es imposible querer destruir una Palabra tan maravillosamente recibida si éste es el objetivo. Porque esto sería atacar a la Fuerza más poderosa, Que permitió que tal obra se realizara por Su voluntad.

La Palabra divina debe, a su vez, ser recibida por un niño terrenal dispuesto a dar fuerza a quienes necesitan esta fuerza de Dios. Porque los tiempos venideros traerán duras pruebas a los hombres en los que sólo la Palabra divina puede brindar consuelo y fortaleza. El Señor quiere ayudar a todo lo bueno en la tierra para que no sienta tan dolorosamente las dificultades y tampoco flaquee e su fe en Dios. Así como, al mismo tiempo que la amenaza divina del castigo, el suministro de fuerza de Dios también está garantizado a los hombres y cada uno es libre de utilizar esta fuerza, también depende de la voluntad del ser humano hacerse soportable el sufrimiento venidero, si presta atención a la evidencia del Amor divino, y se entrega a la protección del divino Salvador. Su vida está en manos de Dios y será tan imperecedera como la Palabra divina que llega a los hombres que son de buena voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dudas sobre la veracidad de algunos anuncios ....

B.D. 1475 from 16 de junio 1940, taken from Book No. 24

Doy paz a quien se confía en Mí, y puedo guiar su mente de tal manera que Me reconozca a Mí y a Mi guía ....

Es de suma importancia saber que todos los dones espirituales se forman según la voluntad de Dios y que ninguna actividad mental propia es la causa de que los escritos parezcan poco claros o incomprensibles. Todo lo que se escribe tiene su justificación y se adapta siempre a la madurez espiritual de los hombres a los que estos escritos algún día será un refrigerio. Aunque parece que el propio pensamiento es el motivo de diversos anuncios, detrás de ellos ya hay una intención o una conexión, que los hombres todavía no conocen realmente en este momento.

Estos anuncios pueden ser aceptados con seguridad como verdad, porque fue precisamente la ignorancia en algunas áreas lo que permitió que se hicieran realidad. Dios conoce el propósito de cada escrito y verdaderamente lo da de tal manera como algún día será necesario. Hay preocupaciones extraordinarias que surgen en el humano y que repetidamente plantean dudas sobre la veracidad de los envíos desde arriba y, sin embargo, son completamente infundadas, porque un ejército de espíritus del más allá vigila la obra y no permite que seres descarriados penetren y entremezclan la verdad con el error. Por tanto, es imposible que los anuncios pueden contener algo más que la verdad.

Además es imposible que los pensamientos del ser humano a vecen actúen por iniciativa propia en contra de la voluntad divina y, por lo tanto es imposible que un ser que se encuentra en un pensamiento falso pueda participar en la transmisión mental a los humanos en la tierra. Sin embargo, el humano que recibe debe estar constante y permanentemente alerta, por lo que siempre será estimulado a reflexionar sobre problemas que tienen la apariencia de ser erróneos. Porque el ser humano se ocupa más de cerca con tales cuestiones que aún no le parecen completamente aclaradas, y la aclaración le llega mentalmente, de modo que ya no tendrá dudas sobre la información que ha recibido y, por tanto, ha enriquecido sus conocimientos para que pueda entender cualquier información relevante y pueda refutar las objeciones ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mamón – Materia .... Dirección equivocada de la voluntad ....

B.D. 1476 from 17 de junio 1940, taken from Book No. 24

Es un gran peligro y una gran injusticia que apeguéis vuestro corazón demasiado al Mamón y por tanto no os deprendáis de la materia sino que os esforcéis por aumentarla. Y vuestros pensamientos y esfuerzos siempre estarán dirigidos sólo a aumentar el bien terrenal, y por eso no prestáis atención a las señales que anuncian el juicio que se avecina. Vivís en un mundo de deseos, de querer los deseos de esta tierra y olvidáis que estos os están arrastrando nuevamente hacia el estado desterrado. La vida en la tierra os fue dada para que tuvierais la oportunidad de liberaros de tales deseos, pero la usáis para multiplicarlos. Os dejáis capturar cada vez más y no consideráis las terribles consecuencias. Y vuestro pensamiento está cegado, porque ya no reconocéis la raíz de todo mal, no podéis distinguir la mentira de la verdad, os alegráis de cada éxito terrenal y vuestro estado espiritual está decayendo.

La luz no puede llegar a vosotros cuando os sentís cómodos en la oscuridad. Porque estáis luchando contra la luz, os cerráis a las instrucciones de lo alto y os enfurecéis contra vosotros mismos si no prestáis atención a la voz de Dios, Que quisiera daros información sobre la dirección equivocada de vuestra voluntad. Sólo aceptáis lo que corresponde a vuestro amor, y como vuestro amor está dirigido al mundo y sus bienes, os ofendéis que estos sean tildados de malos. Y rechazáis la Palabra de Dios, que se supone es vuestra salvación de la necesidad más grave, sólo centráis toda vuestra atención en los acontecimientos terrenales y no consideráis que estos acontecimientos son el resultado de pensamientos y deseos erróneos.

Y lo podríais superar fácilmente si vuestra voluntad se volviera hacia Dios, os costará ahora una lucha amarga; lo tendréis que renunciar sin querer y os invadirá el horror ante los valores que caen víctimas de la destrucción. Y cuando reconozcáis la inutilidad de los bienes terrenales, seréis salvos, pero ¡ay de aquellos cuyo corazón aún no puede separarse de los bienes del mundo .... Ya no hay salvación para ellos en la tierra, porque todavía están demasiado conectado con la materia y todavía demasiado lejos de Dios para poder reconocer Su gobierno. Quien luche contra todos los deseos terrenales tendrá ventaja, porque también verá clara y claramente el significado y el propósito de todo lo que sucede para el mayor desarrollo del alma.

Pero quien sólo ve el mundo y sólo quiere evitar daños de una manera puramente espiritual, todavía carece del conocimiento correcto, su pensamiento es erróneo y se alejará cada vez más lejos de la verdad, porque no la busca ni la desea con firmeza, sino que está conectado con firmeza con lo que es parte del adversario. Su línea de pensamiento es errónea y, por lo tanto, todas las conclusiones también serán erróneas hasta que sofoque en sí mismo sus deseos por los bienes terrenales y sólo desee bienes espirituales. Y sólo entonces puede hacerse luz dentro de él, y sólo entonces reconocerá la causa de la decadencia física y espiritual de la humanidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Distanciamiento de Dios .... Auto reconocimiento .... Unión ....

B.D. 1477 from 17 de junio 1940, taken from Book No. 24

Para reducir la distancia de Dios, el hombre debe ser consciente de la distancia de Él y, por tanto, sentir la separación como opresivo o dolorosa, entonces se esforzará por cambiar la situación que no le satisface y ahora trabajará conscientemente sobre sí mismo en el conocimiento de que es necesario elevar su propio estado de madurez para reducir su distancia de Dios. Por lo tanto el auto reconocimiento es el primer requisito previo para el trabajo consciente del alma, pero es menos probable que este se encuentra en los hombres, porque no se consideran imperfectos y, por lo tanto, no hacen nada para mejorar su estado espiritual.

Es extremadamente difícil romper sacudir el sentimiento de la propia perfección en el hombre y, sin embargo, esto es igualmente necesario, porque sólo el hombre que reconoce sus defectos toma medidas para remediarlos. Y nuevamente la voluntad por la verdad es absolutamente necesaria, porque el hombre que ama la verdad se da cuenta de sus pensamientos y acciones, y ejerce la crítica, por lo que es comprensible que el hombre cuyo corazón lucha por la verdad esté cerca del camino correcto, porque su línea de pensamiento está guiada de tal manera que se reconoce a sí mismo y, en consecuencia, lucha por un cambio de su ser. Y cuando reconoce sus defectos se vuelve pequeño y humilde, quiere corregirlos y se dirige hacia Dios en busca de fortaleza, y así ya se acerca a la Deidad eterna, porque quiere ir a Dios ....

Reconoce su condición indigna y quiere escapar de ella .... Siente que él solo no es capaz de esto y por eso invoca la gracia divina, y ahora la distancia de Dios se hace cada vez más pequeña, porque en cuanto el ser humano recibe la fuerza de Dios, que exige para su bienestar espiritual, el amor de Dios también le capta y hace que su corazón sea capaz de amar .... Y el amor nuevamente le acerca cada vez más a Dios, el amor finalmente elimina por completa la distancia de Dios y el amor restablece la unión .... El progreso en la tierra finalmente ha logrado que el hombre haya renunciado a su voluntad que lucha contra Dios y se haya reconectado con su Padre desde la Eternidad por su propia voluntad, quedando así liberado de una esclavitud interminable ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Penuria terrestre .... Intervención violenta .... creencia viva ....

B.D. 1478 from 18 de junio 1940, taken from Book No. 24

Sin una intervención violenta una vuelta de los hombres no es posible, porque sus intenciones e ideas se han dirigido a la meta falsa y el espíritu divino se ha quedado forzosamente sin voz, así el reconocimiento de su estado peligroso casi es imposible. Ya no se pueden levantar por fuerza propia, están atados en el suelo y necesitan ayuda, y solo se puede prestar ayuda de modo que les viene la iluminación de golpe de haber pasado por un camino falso. Y por esto la mente humana tiene que ser arrancada violentamente de su órbita rutinaria, los hombres deben enfrentarse a fuerzas, con las cuales no han contado antes, se les tiene que llevar ante sus ojos que el ser impotente e inconsciente es el hombre, si Dios le retira Su ayuda. Tienen que ser metidos obligatoriamente en una situación, en la cual solo encuentran cobertizo en el rezo y que entonces se les puede ofrecer una ayuda obvia y que pueden encontrar Dios con fe y confianza, si solo quieren. Porque de otro modo no volverán a creer y por esto Dios intenta cambiar la mente humana. Solo una situación que mete al hombre a la desesperación le deja asumir a un ser major, si hasta ahora ha negado estos pensamientos. Pero en muchos casos igualmente unos sucesos con efectos terroríficos mundiales se quedan sin éxito espiritual. El hombre terrestre totalmente tozudo no reconoce ninguna juntura divina, lo acepta sin el menor cambio de idea hacia Dios .... y si reconoce a Dios, le va a maldecir por la injusticia aparente o negar la deidad por completo, y para aquellos no hay otro camino de salvación, están perdidos para toda la eternidad .... De hecho no se fuerza nadie en su mente, sino están dirigidos por sustos exorbitantes y pena hacia un pensamiento correcto, y están totalmente libres a aceptar o negar su actitud hacia Dios, pero la menor voluntad yendo a Dios, les aporta un aumento de fuerza de voluntad, de hecho que puedan realizar un auge espiritual si solo despiertan en ellos un pensamiento en Dios y si piden y se esperan fuerza de Dios. Dios está atento a la menor corazonada, está preparado a regalar Su gracia. Al hombre se le hace fácil de reencontrar a la creencia en Dios, pero los sustos y penas aportan lo suyo a que el hombre se someta, porque entonces el resentimiento hacia Dios ya no es tan grande que en un hombre completamente cerrado y testarudo y que solo ve amenazada a su ventajas terrenal por la intervención divina y se rebela contra el poder, la Cual tiene tanto poder. Pero Dios busca ayudar a aquellos que hasta el momento solo llevaron el servicio divino como una forma exterior y a los cuales falta cualquier sentido interior. Quiere ayudarles a encontrar la unión interna con el ser major, Él quiere que se someten a Él con toda confianza, que dan a conocer a una nueva creencia buscando cobertizo en Él, en Aquel que no han reconocido hasta ahora de manera correcta. Solo les da la oportunidad de vivir lo que hicieron antes hacia fuera, ahora internamente y llevándolo a la acción; Él quiere convertir su fe en una fe viva para hacerles vivir la fuerza de una tal creencia. Él quiere que se junten intensamente al padre celeste, a Aquel que han llamado con palabras vacías. Dios quiere ser llamado por su espíritu y en la verdad, y aquel sufrimiento en la tierra llevará a mucha gente a dirigirse espiritualmente y en la verdad a Aquel que, como Único, podrá traer ayuda. Y entonces para aquellos se ha convertido la desgracia terrestre en bendición, porque se han establecido la unión con su creador, y Él no les abandonará jamás a partir de ahora .... Él les guía en sus pensamientos hacia el conocimiento verdadero y los lleva a través de la noche hacia la luz ....

amén

Traducido por Bea Gato

Unión con Dios es la consecuencia del amor activo ....

B.D. 1479 from 18 de junio 1940, taken from Book No. 24

Encontrar el contacto interior con lo divino es siempre la consecuencia del amor despertado en el hombre. Es imposible que un hombre se conecte con Dios si previamente no ha demostrado a través del obrar en amor la voluntad de ajustarse afirmativamente a la Deidad eterna. De esto resulta que sólo a través del amor se puede lograr la unión con Dios, y esa unión con Dios presupone haberse convertido en amor. Es además comprensible que Dios, como el Amor mismo, estará allí donde el verdadero amor esté activo. Así, en una obra de amor, el ser humano siente la presencia del Amor eterno como un impulso creciente hacia el amor y una dichosa conciencia de fuerza. Esto apenas se nota físicamente, pero el alma lo siente inconscientemente, por así decirlo, en una paz interior y una mayor alegría de vivir, que, sin embargo, no está dirigida a intereses terrenales. Ella busca explorar a Dios y el infinito .... Una vez que se haya vuelto activa en el amor, se sentirá impulsada a pensar en Dios y en las cosas espirituales. Porque es la consecuencia del amor del corazón que el Amor eterno ahora se da a conocer al hombre y dirige su línea de pensamiento hacia Sí Mismo.

Y el hombre se siente bien en la atmosfera espiritual que ahora le rodea. Siente lo divino allí donde se acerca a él, se deja atrapar por la fuerza del amor divino, trata de formarse de tal manera que sea digno de esta conexión divina, y desde entonces permanece preocupado por la salvación de su alma, ya que reconoce que el objetivo del hombre debe ser la unión con Dios. No necesita evadir los deberes de la vida terrenal, pero debe tener cuidado de anteponer el trabajo de su alma a los esfuerzos terrenales; entonces la actividad terrenal también conducirá al desarrollo superior del alma. Si comienza y termina todo con Dios y siempre se esfuerza por estar conectado con Dios, toda actividad terrenal será una bendición para él, porque ahora sirve conscientemente a sus semejantes a través de su trabajo terrenal, y este puede lograrlo sin esfuerzo si siempre desea la fuerza de Dios y practica constantemente el amor.

Porque ahora hace todo con Dios, Que está en cada obra de amor. Se ha liberado del reino de las tinieblas y ha entrado conscientemente en el reino de la luz .... Y la liz significa estar cerca de Dios. Su espíritu ahora también debe ser despertado, por eso la luz debe ser sinónimo de conocimiento, porque Dios es la sabiduría y el amor .... Si Dios, como amor, está unido al hombre a traces de obras de amor, la sabiduría también debe comunicarse al hombre en la misma. Un ser terrenal debe ser al mismo tiempo un ser conocedor, porque cuando Dios Se da a conocer al hombre a través del amor, no apaga la sabiduría, y el hombre que se ha conectado con Dios a través del amor siempre estará en el conocimiento ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Camino de la carne .... Libre albedrío .... Razón .... Entendimiento ....

B.D. 1480 from 19 de junio 1940, taken from Book No. 24

De ahora en adelante tu vida será consagrada al Señor, y todas las revelaciones que lleguen a ti fortalecerán tu voluntad y te darán la fuerza para trabajar para el Señor.

Amén

Así que acepta hoy lo siguiente: Todo ser debe seguir el camino de la carne para poder decidirse dentro de él a favor o en contra de Dios. Por tanto, se le ofrecen dos opciones que es libre de elegir. Si ambos fuesen igualmente deseables en sus efectos eternos, sería fácil decidirse a favor de Dios, pero el camino hacia Dios es difícil y lleno de privaciones, mientras que el camino hacia abajo promete alegrías y éxitos terrenales y, por tanto, parece más deseable al ser y por eso ahora tiene que luchar si quiere tomar el camino hacia arriba. Sin embargo, esta es la ley divina, que el ser debe resistir cierta resistencia en sus deseos internos, que debe luchar por lo que es infinitamente valioso y para ello necesita su fuerza de voluntad, que sin embargo aumenta según sus necesidades y exigencias, para que el ser puede lograr el objetivo si quiere.

Por su propia fuerza no es capaz de nada, pero la fuerza de Dios no le es privada si el ser la desea. Entonces no se requiere nada más que la voluntad. Debido a que el ser una vez abusó su voluntad para apartarse de Dios, ahora debe renunciar esta voluntad, es decir, usarla, para regresar a Dios. Y para ello se encarnó como ser humano. Todos los seres se esfuerzan por el camino de la carne mientras todavía estén en la forma atada, porque saben que esto significa el último camino en la tierra. Por lo tanto, lo asumen con alegría, sabiendo de antemano cuál es su tarea y anhelando esta encarnación con la esperanza de poder liberarse finalmente de la forma desterrada. Pero también sabe de la responsabilidad de estar en la tierra, pero consideran que su fuerza de voluntad es suficiente para poder cumplir con su tarea. Pero subestiman la astucia y el poder del adversario .... No consideran que éste utiliza todos los medios para volver a hacerse sujeto lo espiritual a sí mismo y a sus planes.

Sin embargo, el amor de Dios rodea a Sus criaturas y les proporciona todas los recursos para poder resistir este poder. Pero el estado libre en la carne trae consigo muchos peligros. Es precisamente la libertad de voluntad la que utiliza el adversario, ofreciendo al ser en la tierra todas las glorias que el ser ahora puede adquirir en virtud de su libre albedrío y que antes le parecían extremadamente deseables después del estado no libre. Y el adversario trata de determinar el ser, usar el libre albedrío para crear una vida extremadamente placentera para sí mismo .... y esto significa nuevamente un apostasía de Dios. Y allí se debe ofrecer resistencia por iniciativa propia.

El hombre no debe verse obstaculizado en su libertad de voluntad durante este corto tiempo de camino terrestre, sino que debe reconocer a través de su razón y entendimiento el gran peligro de una vida placentera en la tierra. Esto ya le es indicado en la Palabra de Dios que es ofrecida a cada ser humano .... Ésta presenta ante sus ojos las glorias de la vida eterna por un lado y la ruina por el otro, y ahora el humano mismo puede decidir qué camino quiere tomar ahora .... Pues por eso Dios le dio razón, entendimiento y libre albedrío para que no caminara en ignorancia del gran significado de su vida en la tierra.

Por lo tanto, la vida como ser humano es muy responsable. Le fue dada para un propósito específico y por lo tanto debe vivirse conscientemente de acuerdo con este propósito. Aunque está a merced del adversario, todavía tiene a su disposición mucha fuerza y la gracia divina, por lo que capaz de poder resistir este poder del adversario si usa correctamente su libre albedrío, es decir, si se ha decido por Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Placeres físicos .... Enfermedades de la vejez ....

B.D. 1481 from 19 de junio 1940, taken from Book No. 24

Es una evidente imprudencia mirar la vida en la tierra sólo desde el punto de vista de lo que es beneficioso para el cuerpo. Es un comienzo difícil hacer que esos hombres comprendan el verdadero propósito de la vida en la tierra, porque nunca querrán excluir el disfrute físico y, por lo tanto, serán inaccesibles a otras visiones e instrucciones, ya que el contenido de la vida les es suficiente si consiste en disfrutes terrenales. Pero el despertar de un ser humano descarriado será terrible. Debido q que el cuerpo pronto ya no podrá hacer frente a las exigencias de la vida terrena, reconocerá sus debilidades y enfermedades a medida que envejezca, y de la vida terrenal que se toma tan en serio no quedará nada que dure, como su forma externa, el caparazón físico, se vuelve frágil. Ahora también debe entender que incluso los placeres terrenales más bellos pierden su atractivo cuando el cuerpo ya no tiene su fuerza juvenil. De modo que ahora la vida debe parecerle ahora aburrida, vacía e inútil mientras sólo se preocupe por su cuerpo.

Y nuevamente es un don de gracia cuando el cuerpo humano avanza cada vez más rápido se dirige hacia la decadencia, porque sólo ahora hay esperanza de que el ser humano entre en contacto con su espíritu y entre en contacto con las fuerzas que ahora se cuidan amorosamente del ser humano que se ha vuelto pensativo, presentándole la inutilidad de su forma de vida anterior y tratar de persuadirlo a que se preocupe seriamente por lo espiritual, por el desarrollo superior del alma. Al hombre se le ofrecen ahora muchas oportunidades para suprimir o luchar contra los deseos físicos si así lo desea, es decir, si se subordina a las leyes divinas y sólo permite que se aplique esta voluntad.

Pero es mucho más meritorio si el hombre lucha contra los placeres terrenales mientras es joven y disfruta de la vida, porque cuanto más antes llega al conocimiento, a la cognición, porque entonces su esfuerzo se habrá activado con total libertad de voluntad, no se vio obligado a renunciar por una emergencia física, sino que renunció a estos placeres por propia voluntad, y esto le agradecerá de todo corazón tanto su espíritu, que ahora puede ponerse de acuerdo con sus semejantes, como su alma, que está determinada de pensar y querer diferente, porque sólo ella sabe acerca del propósito verdadero de la vida en la Tierra. También reconoce la terrible situación de los seres espirituales imperfectos que han sido separados de esta vida, que primero debe ser clara para el hombre, si debe poder liberarse del poder que le impide llegar a la altura .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Perdón de pecados .... Infalibilidad .... Acciones esquemáticas ....

B.D. 1482 from 20 de junio 1940, taken from Book No. 24

El supuesto acto de perdón de los pecados es solo un símbolo de lo que el Señor enseñó en la tierra. No hay absolutamente ninguna necesidad de cumplir una forma, porque el perdón de los pecados solo depende de la medida en que el hombre se siente culpable de sus pecados hacia Dios y se lo confiesa a Él en un diálogo íntimo y Le pide misericordia y el perdón de su culpa. La forma es otra vez sólo un peligro para el alma, porque se está mecanizando una acción que es o debería ser demasiado íntimo para hacerla reconocible desde el exterior. La confesión pública de los pecados es un acto que puede llevar a la superficialidad, ya que la persona se une a un acto cronometrado, por así decirlo, sin estar conectado interiormente con Dios que la confesión de su culpa de pecado es una necesidad para él.

do lo que hagáis por el bien de vuestras almas debe estar vivo, y tal ceremonia puede convertirse fácilmente en un acto muerto, porque no todos los hombres están tan penetrados de Dios al mismo tiempo que se revelan a Él en toda su debilidad y culpa de pecado. Esto, sin embargo, es una condición previa para el perdón de los pecados, y todas las acciones externas son solo el símbolo de lo que corresponde a la voluntad divina, pero no el cumplimiento de la voluntad divina. Cuando el Espíritu de Dios os señala al peligro en el que vosotros mismos os encontráis, no debéis revelaros, sino estar agradecidos a vuestro Padre celestial de todo corazón, que os enseña lo correcto, porque estáis desperdiciando mucha energía en el cumplimiento de las formas externas, que debéis dedicar a vuestro desarrollo interior.

pensamiento íntimo lleno de amor devocional os otorga una media de gracia infinitamente mayor que la obediencia diligente de los mandamientos de la iglesia que fueron dados a los hombres sin el consentimiento de Dios. Los representantes de estas doctrinas se esconden una vez más detrás de una doctrina humana de la infalibilidad del jefe de la iglesia en las disposiciones espirituales.

do lo que se ofrece a los hombres desde “arriba” es la verdad más pura, pero Dios solo anuncia Su voluntad a través de Sus mensajes desde arriba, pero nunca va a determinar a los hombres ni querrá inducirlos a obedecer Su voluntad mediante medidas coercitivas. Porque esto contradice completamente a la ley “de la liberación del ser por propia voluntad”, que ha surgido del amor y la sabiduría.

un mandamiento establecido humanamente una intervención en el orden divino .... Dios nunca aprobará tales mandamientos que obligan al hombre a actuar, aunque oficialmente ponen la propia voluntad como condición. La voluntad humana, sin embargo, no puede desarrollarse esquemáticamente en actividad, porque entonces ya no es libre, sino que está sujeta la voluntad de aquel que prescribe ciertos tiempos para las personas mediante tales mandamientos, donde la persona está llamada a cumplir con su deber.

un error humano tan grande que amenaza a sofocar la plantita brotando del anhelo interior a Dios, a menos que la actividad amorosa de una persona se vuelve muy activa, y ahora la iluminación del Espíritu le trae de repente el reconocimiento de la voluntad real de Dios.

lo entonces se podrá liberarse de una doctrina que, por intervención humana, se desvía considerablemente de la enseñanza que Cristo Mismo dio a los hombres en la tierra. El hombre se esforzará principalmente por cumplir con su deber, y eso es el mayor peligro para el alma .... Porque ella no se esfuerza conscientemente por la perfección porque se le presenta un plan en cierta medida, cuya ejecución es de la que se dedica y a través del trabajo preparatorio que se ha realizado en el lado humano, descuida su propio trabajo de alma, pero cree que está viviendo al agrado a Dios, el Señor ....

én

Traducido por Hans-Dieter Heise

Poder natural .... Fuerza elemental .... Reconocimiento de la Deidad ....

B.D. 1483 from 21 de junio 1940, taken from Book No. 24

Hay fuerzas activas entre el cielo y la tierra que se expresan de tal manera que estos aparecen visiblemente para los humanos. Y, por tanto, no pueden negar estos poderes. Pero no es posible investigarlos únicamente con el pensamiento intelectual; nos enfrentamos a una fuerza elemental cuya causa no puede determinarse, y nos contentamos con llamar poder natural a todos aquellos procesos que son visibles para los humanos pero que no pueden explicarse. Estas fuerzas no pueden explicarse a las personas que no intentan penetrar en el reino espiritual, porque todo lo que está ligado a la tierra no puede aceptar ni entender ninguna explicación sobre ellas. Es poder natural, expresión visible de la voluntad del divino Creador; El poder natural es algo inherentemente condicionado, es causa y efecto al mismo tiempo .... es una expresión de fuerza de la Deidad eterna que es inimaginable en términos humanos ....

La fuerza de la naturaleza es la obra de Dios que es visible para los humanos, es la prueba de un Ser constantemente activo, Que despierta a la vida, moldea y forma por propia perfección de poder .... Y esta expresión de fuerza a su vez es un medio para informar al ser imperfecto de la existencia de una Deidad, porque el ser se enfrenta a una actividad que le es inexplicable y que presupone un Ser sumamente perfecto .... Esta actividad excede las capacidades humanas y por lo tanto no puede explicarse humanamente, ya que se basa en fuerzas que son inescrutables para el entendimiento humano.

Sin embargo, la expresión del poder de Dios es algo que los hombres dan por sentado y no siempre lleva al reconocimiento de un Ser divino, y las fuerzas elementales no son capaces de convencer a los humanos de un Ser Que es su Creador. Ni el surgimiento a través de esta fuerza ni el desvanecimiento a través de elementos naturales les anuncian un Creador en Quien residen el amor, la sabiduría y la omnipotencia. El hombre acepta con diferencia los resultados de un Ser activo, pero al mismo tiempo niega el Ser mismo aunque el conocimiento de tal Ser le sea evidente .... lo niega .... Se cree estar cerca a la verdad, cuando observa todo lo que le rodea como automático y la transformación constantemente repetida de lo que le parece naturaleza.

Así que nunca podrá negar una actividad extremadamente sabiamente regulada en todo lo que ve en su alrededor, pero no está dispuesto a reconocer esta actividad como la expresión de una Deidad porque simplemente le parece inaceptable como Entidad, pero tampoco podrá ser capaz de encontrar una explicación satisfactoria acerca de lo que ha surgido alrededor del hombre sin ninguna participación terrenal (humana). Ciertamente reflexionará, pero si niega la Deidad eterna, nunca podrá recibir respuestas a sus preguntas, porque para poder reclamar un poder, este poder primero debe ser reconocido.

Pero negar este Poder excluye el reconocimiento, porque lo que no se reconoce no puede revelarse. Dios nunca podrá dar a los hombres una prueba más convincente de Su Existencia que la creación, pero quien no quiere reconocer al sabio Creador en la creación, su espíritu no es receptivo y, por lo tanto, debe seguir estando en el error; Dios no puede revelarse a él, caminará en las tinieblas y la Deidad eterna seguirá siendo un concepto inimaginable para él ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Trabajo de los seres de luz .... Decepciones .... Renuncias ....

B.D. 1484 from 22 de junio 1940, taken from Book No. 24

Las fuerzas del cielo y de la tierra se unen para servir al Señor con toda devoción, y se crean innumerables conexiones, que nuevamente significan una lucha contra el poder del mal. Así que, donde el amor está activo, el poder del mal se debilita, porque ya no puede estar activo en la misma medida y ejercer su influencia sobre el ser humano a quien se dirige este amor que quiere redimir. Porque allí los seres de luz comienzan su actividad informando mentalmente al hombre sobre todos los peligros que puede afectar el alma y por eso el hombre presta más atención a la vida de su alma. El trabajo de los seres de luz no siempre es visible, pero se puede sentir allí donde los pensamientos de los hombres se refieren a Dios. Cuanto mayor sea la necesidad humana, más pronto los seres de luz podrán ejercer una influencia mental sobre las personas, y mayor será el número de quienes buscan a Dios y, por lo tanto, también lo encontrarán.

El trabajo de los seres de luz es actividad ocupada porque se lleva a cabo con el mayor amor y paciencia. El ser de luz nunca abandonará la persona confiada a su protección y siempre se expresará de una manera que revela su constante cuidado. El hombre pasará por muchos peligros, que siempre le recuerdan que debe pensar en la vida de su alma .... Y todos estos peligros y penurias son, por así decirlo, ayudas para que el ser de luz dirija los pensamientos del hombre hacia lo eternamente divino. Si lo han logrado, entonces su trabajo será más fácil y exitoso, porque entonces no habrá obstáculos para el intercambio intelectual entre los seres de la luz y los hombres, y las posibilidades de éxito ahora serán mayores.

El amor divino confiere al ser de luz un gran poder sobre el niño terrenal que le ha sido confiado, en la medida en que puede asignarle los acontecimientos de tal manera que prometan éxito, porque el amor del ser de luz es tan grande, que verdaderamente lo deja venir en necesidad y peligro terrenales por la promoción de su alma, sabiendo que tales cosas tienen más probabilidades de contribuir al progreso del alma. Y los seres de luz, a su vez, conocen la vida terrenal de las almas que les ha sido confiados, conocen cada movimiento del alma, cada deseo terrenal y también espiritual, y tratan de tenerlo todo en cuenta de tal manera que el alma se aprovecha, lo que ahora también requiere que al hombre hay que negarle muchas cosas que anhela, porque en los cumplimientos de esos deseos hay un gran peligro para el alma.

Y ahora también se comprende por qué la vida en la tierra trae a los hombres mucho más decepciones y renuncias que el cumplimiento de sus deseos terrenales. Porque éstos son el mayor peligro para el alma, porque muchas veces impiden que el espíritu se eleve a aquellas alturas que le traen el éxito de la madurez espiritual. Forman un obstáculo para el progreso mental por parte de los seres de luz, frenan los pensamientos de los hombres en la tierra y les impiden volar hacia arriba, y esto siempre es desfavorable para el progreso del alma. Sin embargo, el amor de los seres de luz es tan grande que no pueden dejar al niño terrenal en este peligro y por tanto quitan este obstáculo, aunque esto le cause dolor y tristeza al hombre. Pero un día el alma reconocerá el amor de estos seres y les agradecerá todo lo que promovió el estado de madurez y trajo luz y conocimiento al alma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre ....

B.D. 1485 from 22 de junio 1940, taken from Book No. 24

Eso es lo que exijo de vosotros, que sólo Me deseéis a Mí y no dejéis que nada os impida establecer una conexión Conmigo. Porque aunque se opone resistencia y aún permanecéis fieles a Mí, os agarro con todo Mi amor y quitaré todos los obstáculos a un lado para que el camino hacia Mí este despejado para vosotros. Porque no debéis aflojar en la oración, y por eso a veces tengo que poneros dificultades para llegar hasta Mí, de lo contrario no Me pediréis ayuda, y quiero escuchar el llamado de Mis hijos, ellos deben decirme en voz alta que Me desean a Mí y a Mi Espíritu .... Y los fortaleceré para que pierdan cualquier sentimiento de debilidad .... Estaré con ellos y expresarme de una manera para que Me reconozcan ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Desapego del apego a la Tierra .... Tarea ....

B.D. 1486 from 23 de junio 1940, taken from Book No. 24

La voluntad del hombre es extremadamente fuerte cuando es necesario resistir mientras reconoce que algo no le agrada, pero muy débil cuando le parece dudoso lo que es bueno o malo para él Para superar todos los peligros, también es necesario reconocerlos, porque entonces la voluntad se vuelve más fuerte. El ser humanos tiene ciertas inhibiciones que emergen precisamente cuando se le exige una resistencia o un compromiso total. Y esta es siempre la influencia del poder maligno que quiere impedir que la gente resista. Y luchar contra tales inhibiciones es la tarea constante del hombre, entonces el suministro de fuerza de Dios no se ve obstaculizado ni interrumpido, y la voluntad será constantemente fortalecida para llevar a cabo lo que es la voluntad de Dios.

El problema del desapego del apego a la Tierra al recibir la Palabra sigue siendo un problema para ti. Todavía hay demasiada impresiones de la vida terrena que te obstaculizan y éstas no permiten que el espíritu se levante. El mundo de lo puramente espiritual reconoce tu voluntad y tus esfuerzos y viene en tu ayuda pero no pueden influir en esta voluntad por lo que tiene que esperar pacientemente hasta que separes tus pensamientos de todo lo terrenal y te entregues voluntariamente a éste. La voluntad hacia arriba es ciertamente fuerte, pero aún no se separa completamente de lo terrenal y, por tanto, es un obstáculo para una recepción sin esfuerzo.

El Señor te ha encomendado una gran tarea que requiere una voluntad extremadamente fuerte para cumplirla. Y por ello se debe librar una lucha constante contra todo aquello que pueda debilitar tu voluntad. Sólo lo que sirva para esta tarea debería ser importante para ti. Tu espíritu debe continuar esforzándose hacia arriba y tratar de llegar de unirse con el Espíritu de Dios, porque sólo así demostrarás tu amor por Aquel Que te ha encomendado esta tarea. A los niños terrenales que quieren servir a Dios ya no se les permite aferrarse a la Tierra, tienen que desprenderse voluntariamente y renunciar a todo lo que les parece deseable, no se les permite dividirse en el servicio por Dios y al hombre, siempre que este último corresponda a su amor propio .... más bien, deberían renunciar a todo para ganar el pleno amor de Dios .... darlo todo .... para poder poseer algo mucho más glorioso, de lo que el mundo puede ofrecer jamás.

Todo pensamiento dirigido a Dios da a hombre la fuerza para luchar contra los deseos terrenales; la voluntad dirigida hacia Dios le trae gracia sobre gracia. Y ahora podrá desprenderse fácilmente de la Tierra y encontrar fácilmente y sin esfuerzo la conexión con el mundo de más allá si deja el mundo completamente desapercibido y sólo desea a Dios y a Su amor. Porque ese es el mayor peligro del hombre, que comparte su amor con el mundo y sus alegrías. Una cosa debe ser superada para poder poseer la otra. Porque con el amor al mundo, el hombre se deja llevar por las tentaciones de Satanás, que utiliza todos los medios para alejarlo de nuevo de Dios.

Por lo tanto, se requiere una fuerte voluntad para resistir, y cuanto más fuerte es la tentación, más fuerte es. Entonces el hombre no debe tardar tanto, debe ser consciente del gran peligro que significa para él la derrota en esta lucha, debe tratar de tener presente lo precioso de lo que puede perder por esta tentación, y esto debe motivarle a la más extrema resistencia .... y no debe olvidarse de orar, porque cuando ora expresa su voluntad de hacer lo que es la voluntad de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Resultados mentales .... Función de los órganos ....

B.D. 1487 from 23 de junio 1940, taken from Book No. 24

Desde el reino de lo eterno te llegan fluyendo continuamente pensamientos que te hablan del amor infinito de Dios y Él Mismo forma éstos de una manera comprensible para ti, adaptados a tu estado de madurez y la misión que te ha encomendado. Es indescriptiblemente difícil enviar estos pensamientos a la Tierra si el receptor no es iniciado en el conocimiento espiritual, porque entonces no los ve como provenientes del reino de lo eterno, sino que a menudo los rechaza como si fueran sus propias fantasías, y por eso es un vano trabajo de amor por parte de los seres espirituales para mover a los hombres a aceptar lo que les es ofrecido .... Pero el que está en el conocimiento acepta lo que le es ofrecido y lo convierte en su propiedad espiritual, y los seres que imparten conocimiento pueden permanecer ininterrumpidamente con el niño terrenal receptor, para que éste no afloja en la voluntad de servir a Dios.

Los resultados mentales son sólo bienes espirituales en la medida en que se refieren a cuestiones puramente espirituales .... Sin embargo, las cuestiones terrenales se resuelven mediante la entrada en vigor de las capacidades físicas .... Por lo tanto, los órganos ejercen su función asignada, pero completamente deparados de la actividad espiritual del hombre, siempre que se practique al mismo tiempo. Sin embargo, los resultados espirituales siempre corresponden a la verdad, mientras que los resultados físicos, es decir terrenales, no necesariamente tienen que ser verdad, porque nacen de la voluntad del ser humano sin protección espiritual, mientras que las cuestiones espirituales, si el ser humano desea la verdad, deben ser respondidas verazmente por los seres que son responsables de instruir a esos niños terrenales que se esfuerzan por alcanzar el conocimiento espiritual.

Sin embargo, si también se solicita la ayuda de estos seres en cuestiones terrenales, el ser humano también puede aceptar con confianza los resultados mentales terrenales como verdad, porque entonces se entrega completamente a los seres que quieren guiarlo, y ellos ahora pueden distribuir los dones de espíritu como mejor les parezca y también incluir los problemas terrenales en su trabajo. Sin embargo, cualquier actividad que no requiere fuerza espiritual ni aborde cuestiones espirituales es un uso puramente humano de los órganos que Dios ha asignado al cuerpo y, por lo tanto, los resultados muy a menudo deben ser discutidos o refutados.

Sólo el cuerpo por sí solo puede realizar una actividad para la cual no necesita fuerza espiritual, sino sólo la fuerza que Dios da al hombre para mantener el cuerpo. Sin embargo, si recurre a la fuerza espiritual para hacerlo, se garantiza la verdad de todo lo que ahora puede registrarse como resultados mentales. Y así los seres de luz siempre y constantemente están esforzándose por aclarar el significado de las sugerencias mentales a los seres humanos para moverlos a abrir sus corazones para que los seres conocedores puedan comunicarse .... que escuchen hacia dentro de sí mismo y con confianza acepten todo lo que se les ofrece ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerza que viene de Dios ....

B.D. 1488 from 23 de junio 1940, taken from Book No. 24

Lo que el niño terrenal recibe es fuerza de Dios, porque los seres de luz ahora transmiten esta fuerza, que antes recibieron, a los seres que la desean y lo aceptan con gratitud. La fuerza de Dios es una partícula de Sí Mismo .... La fuerza que viene de Dios es una sustancia espiritual que nuevamente aumento lo espiritual en el hombre .... La fuerza de Dios es el vínculo entre Dios y Sus criaturas .... y poder recibir esta fuerza es una gracia inimaginable, pues Dios Mismo y Su amor Se expresa en cada donación de fuerza que hace feliz al niño terrenal. La fuerza de Dios debe ser deseada para poder ser recibida; No va a los hombres sin que se Lo pidan, y por eso los seres de luz intentan despertar el sentimiento de debilidad en el ser humano para que ahora pueda pedir fuerza, y ésta ahora puede ir a él ....

Después de la oración por fuerza el hombre debe abrir su corazón y estar listo para recibir. Debe absorber conscientemente el inflijo divino en sí mismo, debe estar lleno de amor y lleno de deseo por Dios y Su poder, debe prepararse para que Dios pueda obrar en él, entonces cada suministro de fuerza podrá penetrar sin obstáculos en el corazón, y eso será percibido como fuerza de fe y voluntad, como mayor amor, mayor conocimiento y devoción ilimitada a Dios .... Y ahora el hombre permanece en la fe, en el conocimiento que ha emanado de Dios y es guiado por el amor de Dios, en la fe por Dios poder hacer cosas increíbles y poder formarse a sí mismo según la voluntad de divina, sabe cuál es su propósito en la vida en la Tierra, vive en el amor y cada pensamiento está dirigido a su Creador.

Y todo esto es fuerza de Dios, que tiene un efecto inimaginable porque emana directamente de Dios y se transmite al ser humano que la desea a través de seres de luz. esta fuerza no es algo tangible en la Tierra, nada que pueda demostrarse en la Tierra y nada limitado en el tiempo, sino que es simplemente un producto puramente espiritual que sólo es sentido por el espíritu y, por lo tanto, es rechazada por la gente del mundo como algo completamente extraño, como una fantasía. Y, sin embargo, esta fuerza es lo más preciosa, que el hombre puede adquirir en la Tierra, porque fluye de la fuente de la gracia y llega sin medida al hombre que tiene sed de ella.

La fuerza de Dios es Su Espíritu, Que introduce al hombre a todo conocimiento. Este Espíritu transmite la Palabra divina como el mayor don de la gracia, para que de este manantial fluya fuera agua viva, que a su vez es sólo la expresión de la fuerza del amor divino .... “Quien bebe de esta agua, nunca tendrá sed por la eternidad ....” Así que el Señor promete al niño terrenal que recibe Su Palabra refrigerio eterno, y la fuerza que fluye de Su Palabra debe durar más que todo lo terrenal y tener un impacto en la eternidad ....

Y el Padre Que está en el cielo extiende esta gracia inimaginable a aquellos que abren su corazón y Le permiten entrar en la Palabra .... Porque la Palabra de Dios es eterna .... nunca pasará, porque la fuerza divino es eterna e indestructible y debe ser deseada siempre y constantemente para la elevación del espíritu y para el cumplimiento de todo lo que Dios exige de los seres humanos. Porque Dios es un Dios de amor, Que da a Sus criaturas la fuerza para cumplir lo que exige, y los hombres debe agradecer sin cesar a este Dios de Amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Valor del conocimiento espiritual .... Conocimiento espiritual ....

B.D. 1489 from 24 de junio 1940, taken from Book No. 24

El hombre carece del conocimiento adecuado mientras no haya penetrado aún en el conocimiento espiritual, porque sólo esto le acerca a la cognición. El conocimiento terrenal ciertamente contribuye a dominar la vida en la tierra y satisfacer sus exigencias, pero no tiene la más mínima influencia sobre el estado del alma, a la que se debe prestar el mismo cuidado que al estado físico, al que, sin embargo, se la da más importancia en la vida terrenal. El conocimiento espiritual es el alimento del alma; es lo único beneficioso para el alma que le da fuerza para la tarea de la vida. Quien cultiva el conocimiento espiritual no necesita preocuparse por su alma, porque ahora recibe suficiente de lo que necesita para un desarrollo superior, mientras que el conocimiento terrenal sólo trae éxito al cuerpo y promueve el bienestar en la Tierra.

El hombre debe tener claro el hecho de que todos los esfuerzos en la vida terrenal deben servir a un propósito útil y, por lo tanto, debe examinarse el verdadero propósito del conocimiento terrenal y espiritual para ver hasta qué punto corresponde al deseo del hombre y, por lo tanto, que apunta a algo que vale la pena llegar a ser. El conocimiento contribuye a aumentar el bienestar terrenal, pero el peligro último es para el alma si tiene en cuenta los deseos del cuerpo, es decir, si quiere, siente y piensa lo que aumenta el bienestar del cuerpo. Es peligro del alma reside en el estancamiento espiritual que evitablemente se produce cuando se respeta sólo el cuerpo. Pero el cuerpo sólo tiene un corto periodo de existencia, después del cual el alma permanece vacía y sin mérito a las puertas de la eternidad, y tormentos indescriptibles son las consecuencias de la voluntad equivocada, del conocimiento terrenal por lo que se esfuerza, que no le traerá ni el más mínimo alivio en el más allá.

Sin embargo, quien se esfuerza por el conocimiento espiritual ya alcanza un alto grado de madurez en la tierra, porque el conocimiento espiritual que se le imparte, impulsa al alma a asegurar su desarrollo superior. Ella no presta atención al cuerpo y trata constantemente de usar su vida en la tierra de acuerdo con el conocimiento espiritual, lo que le traerá el mayor éxito en la tierra y se percibe como indescriptiblemente liberador en el más allá. Porque permanecer en el conocimiento espiritual significa penetrar en el gobierno y la obra de Dios; Significa tener conocimiento de fluir del poder de Dios, del amor, sabiduría y la omnipotencia de Dios, de la irradiación de Su Espíritu, del propósito y significado de toda la creación y de los dones de la gracia que el hombre puede alcanzar si sólo quiere. El conocimiento de todo esto es la motivación para trabajar conscientemente en uno mismo; permite que el deseo físico pase a un segundo plano y el anhelo por Dios se convierta en el sentido de la vida.

El conocimiento espiritual entonces promueve el estado del alma y permite al hombre transformarse en seres de luz incluso en la tierra. El conocimiento espiritual benéfica primero el alma, pero tampoco deja de lado al cuerpo, porque ahora también se le da de lo que necesita, si se piensa primero en el alma y se ignoran los deseos físicos por el bien del alma. Y el salir de este mundo será fácil y conducirá al alma hacia la gloria eterna, porque pasará al otro lado con riquezas indescriptibles, llevándose consigo todos los tesoros que ha adquirido a través del conocimiento espiritual en la tierra. Ella tiene algo que jamás le podrán quitar, y entrar en la eternidad significa felicidad y dicha para ella ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Generación de luz y fuerza .... I

B.D. 1490 from 25 de junio 1940, taken from Book No. 24

Toda luz necesita una fuente de luz .... así que tiene que ser generada de alguna manera. Por lo tanto, se necesita un sistema, una estación en la que algo tiene que estar continuamente activo para generar luz y, por tanto, también energía .... Y este sistema de luz y energía tiene que seguir estando bajo la supervisión de un administrador extremadamente prudente que transmita la energía generada según lo previsto, es decir, que la aproveche para su uso real. Si algo se crea, no puede transmitirse al azar o de manera inapropiada, sino que debe corresponder a un propósito, por lo que el producto de una actividad ininterrumpida también debe usarse para su propósito correcto; de lo contrario, toda actividad es inútil y no tiene justificación.

Así la luz se crea en primer lugar para servir a la humanidad, que la necesita, pero entonces también para hacer accesibles a los hombres el poder creativo, que les ahora esfuerzos indescriptibles o les apoya en los deberes y aspiraciones que les incumben, también para servir a sus semejantes. Entonces, en cierto sentido, es un alivio poder cumplir con las tareas que se les asignan; pueden realizar el trabajo que se les asigna sin esfuerzo, pero aun así cumplir con su tarea. Entonces se sienten aliviados, aunque estén dispuestos a servir, al usar este poder .... y pueden cumplir todas sus tareas usando la luz, que es necesaria para cada actividad. Por eso, la luz y el poder siempre son indispensables para satisfacer una demanda ....

Este proceso de generar y utilizar la luz y el poder, que es perceptible en todas partes de la vida terrenal, se produce en el infinito de la misma manera .... Es la luz que todo lo inunda, es resultado de la actividad ininterrumpida de innumerables seres espirituales, que, aunque no es imaginable en el trabajo terrestre, encuentra su explicación en la actividad espiritual. La luz y el poder fluyen constantemente desde estos seres hacia el espacio y tienen su salida en una planta de poder que tiene al Creador eterno como maestro .... Debido a que Él Mismo es el productor y donante de toda luz y de todo poder, Él es la luz y fuente de fortaleza .... todo lo que significa origen y existencia emana de Él. Y se transmite a través de innumerables seres estrechamente relacionados con Él, que reciben luz y poder y los transfieren a todo lo visible en la creación ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Generación de luz y fuerza .... II

B.D. 1491 from 26 de junio 1940, taken from Book No. 24

Para poder recibir luz y fuerza no es necesario nada más que ser criatura de Dios. Dios alimenta con Su fuerza todo lo que emanó de Su voluntad, porque sin este suministro de luz y fuerza el ser tendría que perecer, es decir, tendría que dejar de ser lo que es. Porque todo lo creado es fuerza condensada que se ha convertido en forma .... Es algo que ha surgido de Su voluntad, que lleva Su voluntad dentro de sí y que jamás podría formarse a sí mismo de manera diferente ni podría estar sujeto a otra voluntad. dado que la luz y la fuerza se generan constantemente a través de la tremenda actividad de amor de Dios, también deben surgir constantemente nuevas creaciones.

El flujo de fuerza de Dios debe condensarse continuamente en forma; debe continuar existiendo y preservado al recibir una fuerza siempre nueva de Dios. Porque si Dios retirara Su voluntad activa, es decir, la irradiación de Su fuerza de voluntad basada en Su inimaginable actividad amorosa, éstas dejarían de existir, ya que en sí mismas son sólo voluntad convertida en forma. Sin embargo, lo que es de Dios permanece para siempre. Porque la fuerza que fluye a través de todo lo creado es imperecedera; sólo puede canalizarse hacia una forma continuamente nueva y visible, y esta forma sólo puede transformarse, pero no disolverse por completo. Porque ella también es fuerza de Dios, que fue creada por la voluntad divina según su tarea, para un fin determinado.

Porque nada surgió sin un propósito o plan en toda la creación, y dado que todo ser recibe la luz y la fuerza de Dios para poder existir, es luz y fuerza en su sustancia original; Tiene su origen en Dios, eternamente no puede ser otra cosa que irradiación divina y, por tanto, nunca puede desvanecer. Sólo puede alejarse infinitamente de Dios en su ciclo, pero independientemente de ello debe seguir recibiendo luz y fuerza para poder ser lo que es, mientras permanezca a la obra visible de la creación. Y después de eones de años, toda la fuerza que emana de Dios terminará su ciclo y regresará a su punto de partida. La luz y la fuerza se fusionarán nuevamente con la eterna luz primordial, con Dios, Padre de toda luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha constante .... Servicio alegre .... Victoria ....

B.D. 1492 from 26 de junio 1940, taken from Book No. 24

Sigue siendo una lucha constante contra el poder que quiere provocar la apostasía de Dios, porque utiliza todos los medios para recuperar el control de la voluntad de los hombres y, por lo tanto, se tiene que oponer una gran resistencia para poder contrarrestarlo con éxito. Y, por tanto, el alma está constantemente en peligro mientras sea voluble y conceda así al enemigo un cierto poder sobre sí misma. Ella demuestra su voluntad a Dios a través del acto, cuando se dedica a la tarea que tiene por delante a pesar de la resistencia interior y también se confiesa abiertamente a Dios, pero el servicio alegre sólo puede considerarse una victoria, sólo entonces el adversario ceja en sus esfuerzos, y el hombre ahora alcanza ahora su objetivo sin esfuerzo. El mundo debe ser completamente superado, sólo entonces el espíritu de Dios estará tan cerca que al hombre le parezca comprensible todo lo que antes le parecía incomprensible. Porque sólo ahora podrá enseñarle e iluminar a la gente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Misión divina .... Detonación ....

B.D. 1493 from 27 de junio 1940, taken from Book No. 24

Habrá una detonación grande una tras otra en un periodo de unas pocas horas, y esto ocurrirá temprano en el día y durará hasta la mañana siguiente, y los hombres temerán por sus vidas y sus pertenencias.

Estarán sin cabeza y sin ningún apoyo, porque no prestan atención a las repetidas advertencias que les llegan de antemano; Miran pasmados a la obra de destrucción que nunca creyeron posible. Es un caos incomparable el que provoca esa voz desde lo alto. Sin embargo, todavía queda mucho trabajo por hacer primero. Es necesario acercar a los hombres a los graves problemas que amenazan gravemente la vida terrena, para poder darles incluso las más mínimas pistas acerca de la fugacidad de ella. Un cambio temporal en las condiciones de vida también debe hacer reflexionar al ser humano sobre lo inestable que es la vida terrestre y todo lo relacionado con ella ....

Y entonces hay que llevarle a él la Palabra de Dios lo más cerca posible, para que ahora, si así lo desea, puede reconocer la conexión entre todo lo terrenal y la voluntad divina. Sólo entonces presta atención a las señales y comienza a tomar posesión sobre ellas, es decir, se decide a favor o en contra de Dios. Si ahora le es posible separar su corazón de las posesiones terrenas y reconocer en su existencia un propósito superior en la vida, entonces la intervención visible de Dios será para él una prueba visible de la justificación de sus sentimientos más íntimos .... Reconocer los bienes terrenales como inútiles; y por otro lado, el conocimiento de la voluntad divina y una fe profunda son las únicas cosas deseables por las que vale esforzarse.

Y esta cognición le permite permanece, por así decirlo, tranquilo ante la gran misión divina. El alma reconoce la necesidad de esto y lo acepta con resignación y calma. Y ahora quedará claro hasta qué punto ha penetrado la Palabra divina y que fuerza está dispuesto a sacar el hombre de ella. Lo más importante es que el hombre establezca una cierta conexión con Dios, que al aceptar la Palabra divina permita a Dios Mismo y Su fuerza obrar en él y ahora se forma según esta Palabra. Si el hombre escucharía la Palabra de Dios y viviera anteriormente de acuerdo con ella, tal intervención violenta no sería necesaria, pero este es el único medio para lograr que los hombres acepten la Palabra de Dios.

Dios reconoce el estado espiritual de los seres humanos y, en Su amor, utiliza el último recurso para que la humanidad no se pierda por completo, lo que ocurre inevitablemente sin la Palabra de Dios. Algún hombre querrá rebelarse, intentará con toda su fuerza preservar su vida, no querrá inclinarse y nunca reconocerá un poder superior, pero también reconocerá su impotencia, y bien para él, sin en la hora final todavía reconocerá a un Señor por encima de él y él mismo se entrega y su vida a Él .... incluso si él mismo se deja agarrar por el amor divino extendiendo sus manos en suplica .... Porque Dios verdaderamente no permite que cualquier cosa llegue a los humanos sin un propósito, y Él apoyará a todo aquel que reconozca al divino Señor en esta misión y se someterá a É y a Su voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensamiento erróneo de los hombres que niegan a Dios ....

B.D. 1494 from 27 de junio 1940, taken from Book No. 24

El proceso de pensamiento de un hombre que niega a Dios nunca puede conducir a un pensamiento correcto porque faltan todos los requisitos previos para ello. Los seres malignos están conectados con ese hombre a través de la misma mentalidad, ya que ellos también se rebelan contra Dios. El poder de tales seres que están alejados de Dios ahora también está activo y busca expresarse allí donde está presente la misma la misma actitud y la misma voluntad, y allí también es aceptado sin resistencia. Pero el pensamiento de estos seres es erróneo, porque el conocimiento correcto también los conduciría a Dios, y le dejaría amar a Dios y someterse a Su voluntad. Por lo tanto, este falso pensamiento también debe trasladarse a los humanos.

La verdad, sin embargo, sólo puede ser experimentada por seres dirigidos hacia Dios. Un ser conectado con Dios se encuentra en la luz, es decir, en el reconocimiento de la verdad, y por tanto, sólo difunde la verdad. Los seres de las tinieblas, por otra parte, están en el error y sólo pueden propagar el error. Y así la verdad sólo puede ser encontrado sino sobre Dios, ya que Dios Mismo es la Verdad y por tanto Él Mismo debe ser deseado o reconocido para poder permanecer en la verdad más pura y en el conocimiento más profundo. Por lo tanto, es imposible que un persona incrédula, que rechaza o niega a Dios pueda alguna vez resolver el gran problema que toda la creación plantea a la humanidad. Para resolver esto, el hombre debe ser creyente .... debe buscar a Dios para ser guiado a la verdad a través de la Deidad eterna.

El adversario aparentemente trabaja con los mismos medios. También intenta influir en los pensamientos de los hombres y despertar en ellos la convicción de que se han acercado a la verdad, y el resultado de esto es la actitud segura de sí mismos de los hombres que están sin fe y tratan de explicar todo en la creación en un sentido completamente opuesto a la verdad. No tienen ningún conocimiento, pero están penetrados por su visión que se creen completamente superiores y rechazan cualquier instrucción que un hombre creyente quisiera darles sobre Dios y Su obra. En el primero se expresa el engrandecimiento propio, que separa todo lo impuro e imperfecto de Dios ....

Pero la verdad pura sólo se puede alcanzar a través de la humildad, porque permanecer en la verdad es un gran don de la gracia de Dios, que sólo puede llegar al humilde, porque reconoce su distancia de Dios y exige volverá Él, y su deseo se cumple al darle luz .... Y la luz es conocimiento .... La luz es verdad .... Por lo tanto, el verdadero creyente no necesita dejarse engañar si por parte de los incrédulos le hacen objeciones en contra, porque todavía pueden ser argumentados de manera tan convincente, no pueden corresponder a la verdad, porque los autores mismos de estos pensamientos son los mayores oponentes de la verdad; porque luchan contra todo lo que significa luz y porque se oponen a Dios Mismo y por tanto nunca podrán permanecer en la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aplanamiento espiritual del tiempo presente .... Cambio espiritual ....

B.D. 1495 from 28 de junio 1940, taken from Book No. 24

El aplanamiento espiritual del tiempo presente requiere medidas extremadamente drásticas para remediarlo .... Y por ello está previsto que aumente los fenómenos insólitos, que tienen como propósito establecer una conexión mental con los poderes cognoscitivos a través de cuestiones que conciernen al infinito y al gran misterio de la Deidad. Estos fenómenos siempre quedarán fuera del ámbito de la vida cotidiana, ciertas leyes naturales ciertamente serán anuladas, sucederán cosas que darán lugar a opiniones diferentes, y el pensamiento de la humanidad se dirigirá a la fuerza hacia ellos y se esforzará por encontrar una explicación más natural de las cosas.

Cuanto más dispuesto está el hombre a reconocer y confesar a Dios, más cerca estará de la verdad y pronto comprenderá correctamente este fenómeno como indicación del tiempo venidero y el comienzo de un cambio espiritual. Pero el hombre que no tiene la más mínima conexión con Dios difícilmente lo reconocerá. Su mente se busca otra explicación, pero no llega a una conclusión correcta. En su opinión toda profundización es un punto de vista superado y cree que ha llegado el momento de poner fin a todo esfuerzo espiritual. Intenta explicar todo objetivo e intelectualmente y presentar todo lo que le resulta inexplicable como una fuerza inexplorada de la naturaleza.

Y ahora surge la necesidad de una misión divina que sacude ese pensamiento falso, es decir, que lo cambie por completo. Sin embargo, esto no se puede lograr por la fuerza y, por lo tanto, estas misiones deben ser determinadas nuevamente por la fuerza de la naturaleza. Una vez más hay que dejar la libre decisión al hombre, porque obligatoriamente, el cambio de mentalidad no tendría valor para el hombre. Quien se esfuerza por juzgar con justicia, le resultará más fácil el reconocimiento porque tiene voluntad de trabajar.

Y las misiones extraordinarias causarán gran angustia y la angustia, a su vez, debería obligar al hombre al verdadero sentimiento; debe eliminar toda falsedad del pensamiento, porque es precisamente en la angustia el hombre se ve obligado a abandonar toda apariencia y toda falsedad y solo luchar por la pura verdad. Y sólo entonces es posible pensar correctamente, entonces los acontecimientos aún pueden traer beneficios innombrables que sólo el alma reconoce. Entonces estas misiones no le pasarán desapercibidas, siempre que cambian el pensamiento del hombre y las han vuelto a dirigirle hacia lo eternamente divino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Visión de la vida que depende la creencia en la vida continua del alma ....

B.D. 1496 from 28 de junio 1940, taken from Book No. 24

Las percepciones de la vida de cada hombre individual son muy diferentes, ya que siempre son el producto de la dirección mental del individuo. Pero es innegable que el hombre adoptará una actitud afirmativa hacia la vida, es decir, la reconocerá como algo significativo si se ve a sí mismo como una criatura que tiene una tarea en la tierra. Sin embargo, el hombre a quien no le parece aceptable que toda la creación sea un medio para un fin y que él, como ser humano, sea, por así decirlo, la causa de cada obra de creación, encontrará que toda la vida carece de sentido para él, y le agrada el pensamiento de poder terminar su vida por propia voluntad, porque se ofende por todos esos acontecimientos y sufrimientos que se imponen a los hombres desde arriba.

No tiene pruebas reales para suponer que la vida de su alma termina con la muerte física, y sin embargo lo asume con tanta confianza que organiza su vida en la tierra en consecuencia, es decir, vive sin ningún sentido de responsabilidad porque cree que es imposible que alguna vez tenga que responder por sí mismo. No tiene pruebas reales y, sin embargo, hace de esta suposición un requisito previo para su vida en la tierra. Su perspectiva de la vida se basa en la suposición de la inexistencia después de la muerte. No tiene ningún impulso, ninguna fe que le enseñe a pensar de manera diferente. Sólo unas evidencias irrefutables de la vida después de la muerte cambiarían su perspectiva actual de la vida, pero estas no se le pueden dar porque una creencia despertada de esta manera no tendría valor ante Dios ....

Entonces no puede obtener un conocimiento positivo acerca de la vida continua del alma. , sólo tiene que “creer” las enseñanzas al respecto, tiene que llegar a esa creencia por sí mismo, para lo tiene muchos recursos a su disposición. Sólo cuando ha adquirido esta convicción su visión de la vida comienza a flaquear. Ahora hará comparaciones, ya no querrá reconocer lo que antes había defendido, acogerá con agrado una transformación de las condiciones de la vida exterior que le ayudará a abandonar por completo sus falsas opiniones y ahora mirará la vida en la Tierra de forma completamente diferente. Y así, el hombre dispuesto supera esto por él mismo, si tan sólo presta su atención a este problema, que le incita a resolverlo y, por tanto, le estimula a la investigación espiritual.

Una vez que el hombre ha superado este precipicio, el peligra ha pasado para él, porque ahora sus pensamientos se dirigen siempre hacia la verdad eterna, y ahora también aceptará la vida terrenal con entrega y paciencia, porque sabe que su vida en la tierra sólo le es concedida por un corto tiempo y que debe aprovechar este tiempo y romper la conexión que le enseño a pensar mal. Ahora le resulta claro cuán erróneos son los resultados de un pensamiento tan distorsionado. La fe en Dios es la base sobre la que debe apoyarse todo edificio, pero sin la fe no se puede transmitir la verdad al hombre y entonces tampoco puede alcanzar esa visión de la vida, que afirma todo, es decir, que es el camino hacia la cognición correcta ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra de Dios .... Forma .... Prerrequisito ....

B.D. 1497 from 29 de junio 1940, taken from Book No. 24

La Palabra de Dios en su forma es comprensible para todos aquellos a quienes se les ofrece recibirla. Expresa la voluntad de Dios en palabras simples y sencillas y, por tanto, está formado de tal manera que puede ser recibido tanto por el corazón como por la mente sin ser incomprensible. Quien escucha la Palabra de Dios, es decir, que se entrega voluntariamente a su efecto, no quedará indiferente a ella y sentirá notablemente la bendición que surge de la Palabra divina, si también es obedecida, porque sólo en ella está la garantía del éxito, de la fuerza de Dios que uno puede sentir.

Sin embargo, la Palabra divina queda incomprensible para aquellos que sólo se dejan afectar puramente externa por ella, que la escuchan pero no se impresionan, porque no es el deseo interior lo que les hace aceptarla y no tienen interés en establecer una conexión con Dios que surge a través de la escucha íntima. También puede parecerles como si la Palabra divina fuera dada de manera incomprensible. No siempre será claro y fácil de entender mientras no cobre vida en el hombre el deseo de entrar en contacto con Dios a través de la recepción de Su Palabra. Por lo tanto, este deseo es necesario primero para que le sea presentada la voluntad divina. Entonces el significado de la Palabra de Dios le resultará comprensible en todo momento. Porque Dios da de una manera que es útil para el hombre, ya que Su propósito al comunicar esto es promover el alma.

Y la Palabra de Dios en su forma debe perdurar en el tiempo, debe obrar siempre de la misma manera y ser siempre comprensible para los seres humanos. Por tanto, en su estructura debe corresponder a las exigencias que se la imponen en cada momento. Por tanto, debe sobrevivir a todos los cambios lingüísticos que cada tiempo trae consigo y, por tanto, debe poder ser comprendido en todo momento por quienes desean la Palabra divina. El don de la gracia de Dios siempre se ofrece a los hombres de tal manera que la voluntad de recibirlo es un requisito previo para captar el significado más profundo de la Palabra de Dios, así como, por el contrario, los problemas más profundos son fácilmente solucionables para los hombres que tienen hambre de la verdad.

Con Su Palabra, Dios da al mismo tiempo la fuerza que sentirá el hombre cuyo corazón anhela el don de Dios. Y esta fuerza se expresa en la comprensión de la enseñanza más sabia, para que cada hombre pueda penetrar en el conocimiento divino, tenga o no conocimientos terrenales. Bienaventurados los pobres de espíritu .... su corazón se aligera y no resiste las enseñanzas que dan testimonio de Dios. Aceptan con gratitud la fe donde los que quieren ser sabios dudan y reflexionan hasta qué punto las enseñanzas corresponden a la verdad.

Y Dios exige la fe .... Quiere que Su Palabra sea aceptada, porque ofrece a los hombres un buen don. Él mismo está presente en la Palabra, y por eso también la presentará de tal manera que cualquiera que pueda comprenderla, que quiera comprenderla. Quien la desea la recibirá, y quien la posee, Dios está cerca de él, siempre y eternamente, porque Su Palabra es Él Mismo .... Y cuando imparte Su Palabra a Sus hijos, Él Mismo desciende a ellos para refrescarlos y fortalecerlos en su camino terrenal ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Educación para el pensamiento correcto .... Creencia ....

B.D. 1498 from 29 de junio 1940, taken from Book No. 24

Los hombres deben ser educados para pensar correctamente y eso por si solo ya es una tarea que requiere seres dispuestos a ayudar tanto en la tierra como en el más allá. Si la humanidad está persiguiendo ideales completamente falsos, si se esfuerza precisamente por lo contrario de lo que es el verdadero propósito de la vida terrenal, entonces se encuentra en la forma equivocada de pensar, y ahora es la tarea de aquellos que piensan correctamente en instruirlos y darles una aclaración. Pero en la mayoría de las veces se rechaza toda ayuda, y por eso es extremadamente difícil lograr una transformación del pensamiento. Cada afirmación debe estar respaldada con evidencia y no se dejarán convencer antes de haberles proporcionado dicha evidencia.

Pero ahora lo espiritual nunca puede ser probado; pero, por otro lado, para pensar correctamente, el hombre tiene que reclamar ayuda espiritual, es decir, debe creer en la actividad espiritual. Solo entonces esta actividad espiritual puede manifestarse de tal manera que el pensamiento del hombre esté ordenado, es decir, que sea correcto. Entonces, para educar a los hombres para que piensen correctamente, deben recibir información sobre el hecho de que seres espirituales cuidan a los hombres, que tienen una influencia en todos los sucesos terrenales en la vida del individuo y que están siempre y constantemente dispuestos a ayudar al hombre amorosamente, para aconsejarlo, para darle fuerza y para guiarlo en su camino terrenal.

Sólo cuando el hombre se ha familiarizado con tales pensamientos, intenta, si necesita ayuda, hacer uso de los seres que le rodean y dejarse guiar por ellos. Y entonces los seres pueden influir en el pensamiento de las personas sin obstáculos. Y el pensamiento de aquellos ahora debe ser correcto .... Su actividad espiritual aún no puede ser probado, pero él mismo la siente y ya no necesita pruebas, porque si está pensando correctamente, entonces es fácil para él creer .... Pero es precisamente esta convicción la que resulta sumamente difícil de enseñar a los hombres en una época que niega y combate todo lo espiritual.

La humanidad vive en un mundo completamente diferente, en un mundo que es todo lo contrario al mundo espiritual .... Para atreverse ahora a saltar de este mundo al mundo espiritual, el hombre primero debe pasar por grandes conmociones emocionales, o bien, debe estar tan imbuido de amor que el reino espiritual se convierta en su hogar por sí mismo, hacia el cual lucha. Sin penurias terrenales y sin amor, sin embargo, el ser humano no reconoce nada suprasensible, sus pensamientos siempre se desviarán muy lejos de lo que es justo ante Dios, y es difícil encaminarlos hacia el conocimiento. Para pensar correctamente, se requiere la fe .... la fe en Dios y en la actividad espiritual .... Pero si esta fe no está presente, una persona nunca podrá seguir una línea de pensamiento que conduzca al pensamiento correcto. Siempre andará por caminos equivocados, tocará y buscará y sin embargo se equivocará continuamente.

Solo cuando una persona reza, si él mismo reconoce su incapacidad, habrá luz a su alrededor, porque entonces pide por esa fuerza que antes no quiso reconocer .... Y ahora su pensamiento será claro, y de repente sabrá que el pensamiento correcto es imposible sin la fuerza espiritual. Reconocerá que los pensamientos ordenados son un regalo del amor divino y que solo pueden recibir aquellos que desean conscientemente el amor divino .... quienes, por lo tanto, reconocen y recurren la fuerza de Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha .... y motivo de la misma ....

B.D. 1499 from 30 de junio 1940, taken from Book No. 24

La conciencia de haber realizado una acción noble siempre dará al hombre un sentimiento de satisfacción interior porque reconoce cuál es su destino y con ello ha cumplido su tarea. Así que, todo lo que agrada a Dios hará al hombre libre y feliz, pero todo lo que vaya en contra de la voluntad divina le oprimirá, siempre que reconozca la injusticia, es decir, que él mismo sepa que ha cometido una injusticia. Asimismo, una lucha que se libra por el derecho y la justicia, que se libra por una buena causa, no irá contra la voluntad divina, porque siempre es el bien, lo divino, lo que debe ser promovido por ella, mientras la avaricia y la injusticia no sean la causa de la lucha.

Luchar por una causa justa siempre recibirá la aprobación de Dios, porque el hombre debe trabajar y velar por la difusión de lo que es justo y bueno. Y siempre será el caso si los agravios han resultados en discordia que debe ser remediada. Sin embargo, el hombre siempre debe permitir que los mismos derechos se apliquen a su oponente .... También debe conceder a su oponente lo que él mismo desea; no sólo debe reclamar el poder y los derechos del más fuerte, sino que debe ser amable y .... sabiamente, como un padre, intentar de resolver cada disputa y sólo entonces lucha con el arma cuando su objeciones de buena manera no son atendidas. Entonces la ley está de su lado.

Y así, el hombre se verá obligado a distinguir si una lucha estalla por el sentimiento del derecho y la justicia o por el odio y la codicia, si quiere explorar la justificación de esto. Tendrá que prestar atención hasta qué punto las medidas tomadas por quien lo reta a luchar corresponden a los mandamientos divinos, porque si para ello se pide la bendición de Dios, la voluntad del combatiente debe ser también luchar para Dios y Sus mandamientos, las exigencias que Él pone sobre la gente. La bendición de Dios sólo puede pedirse para algo que Dios quiere, pero nunca para algo que claramente lleva la marca del mal.

Luchar por el derecho y la justicia será siempre conforme a la voluntad de Dios. Qué diferente es el concepto de derecho y de justicia .... eso es lo que hay que aclarar .... El pensamiento erróneo de la gente ha producido una visión que amenaza con sofocar cualquier sentido de justicia. El derecho es lo que corresponde al mandamiento de amor .... El derecho es lo que Dios ha dado a conocer a los hombres mediante Sus mandamientos .... El derecho es lo que no viola el orden divino, y el orden divino es siempre la voluntad divina .... Así que toda acción justa debe corresponder a la voluntad divina.

Pero Dios quiere que los hombres Le amen a Él y a su prójimo como a sí mismos. Si este mandamiento se utiliza como base para todas las acciones, entonces el hombre siempre será correcto y justo. “Mía es la venganza”, dice el Señor .... Si entonces el prójimo ha pecado contra el hombre, éste no debe practicar la venganza, sino dejarlo en manos del Señor, pero el impulso de vengarse suele ser el motivo de una lucha, combinado con codicia de posesión y hambre de poder. Pero esto no puede ser correcto ante Dios. Entonces se ignoran todos los mandamientos divinos, porque no se puede luchar contra un malhechor de manera justa, pero el combatiente inflige un mal mucho mayor al mal existente si luego toma represalias, a menudo de la manera más cruel.

Y pedir a Dios que fortalezca su poder es presuntuoso, porque espera que Dios apruebe la injusticia y bendiga un comienzo que nace de malos pensamientos que no tienen su origen en el amor, sino en el odio a los semejantes. Por eso vosotros los humanos debéis diferenciar y utilizar siempre la norma para determinar hasta qué punto el mandamiento de amor a Dios y al prójimo es observado por aquellos que disputen entre sí ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conocimiento de lo efímero y lo imperecedero ....

B.D. 1500 from 2 de julio 1940, taken from Book No. 24

Es sumamente importante conocer la impermanencia de todo lo terrenal y la responsabilidad hacia lo imperecedero. El ser humano carece de las pruebas de la inmortalidad del alma, por eso tratan de debilitar o negar todo, lo que presupone esta inmortalidad del alma, y por eso toman poco en cuenta esta inmortalidad. Y este es el resultado de la ignorancia del hecho de que una vida espiritual puede llevarse junto a la vida terrenal y que esta vida espiritual registrará primero un éxito inmortal al hombre. La vida espiritual por si sola es importante, aunque aparentemente es solo la vida que la acompaña de la vida terrenal.

La vida terrenal bien puede llevarse sin ninguna conexión espiritual, pero esto es completamente infructuoso por la eternidad. Pero en cuanto la persona dirige su atención a la inmortalidad del alma, si cuenta con este factor, ya se responsabiliza conscientemente del alma. Y su empeño ahora estará dirigido a recolectar tesoros espirituales, porque ahora reconoce todo como inútil, lo que son bienes terrenales, porque sabe que nada de eso es permanente, sino que debe perecer según la ley divina. Entonces se apega a lo que reconoce como inmortal, es decir, lo busca de antemano para hacerlo suyo ....

Y lo inmortal es espiritual .... Entonces busca lo espiritual y también lo encuentra, porque Dios apoya esta intención porque corresponde al propósito real de la vida terrenal. Una vez que el hombre tiene conocimiento de lo que vale la pena luchar por la eternidad, el sentido de responsabilidad hacia el alma se vuelve cada vez más fuerte en él, y ahora vive una segunda vida, por así decirlo, que está completamente separada de la vida real en la tierra. Crea conexiones espirituales, deja que sus pensamientos vaguen hacia arriba en el reino de lo espiritual, se comunica con los seres espirituales, confía en ellos, pide información y consejo, se deja instruir por ellos, y hace todo lo posible para aumentar sus conocimientos espirituales .... Así que conscientemente se esfuerza por lo imperecedero, y aprenderá a despreciar la vida terrenal, es decir, lo que es pasajero, en la misma medida.

De modo que todavía está en la tierra, pero se está liberando de la gravedad terrestre y está mucho más a menudo en el área espiritual. Por lo tanto, primero se debe dar al hombre el conocimiento sobre la inutilidad y la nulidad de todo lo que puede ver y captar, y al mismo tiempo se le debe transmitir conocimiento espiritual para que ahora pueda decidir por sí mismo qué vida le resulta más atractiva ....

Debe entregar los tesoros del mundo, debe tratar de satisfacer sus deseos de manera diferente a los placeres terrenales. Tiene que darlos de buena gana para poder recibir placeres espirituales. Debe tener claro para sí mismo que solo lo imperecedero, el alma, debe ser considerado durante la existencia terrenal, que no se pueden cumplir los dos al mismo tiempo, es decir, para poder recibir bienes imperecederos, también se puede desear el bien terrenal. Uno debe darse para poder recibir el otro ....

El hombre tiene que tomar una decisión, tiene que dejar que su voluntad se active, y esta solo puede inclinarse hacia los deseos terrenales o a la riqueza del alma .... El hombre tiene que elegir entre bien perecedero o el imperecedero ....

(02.07.1940) Y será bendecido aquel cuyo espíritu reconozca el valor del bien imperecedero .... Porque ahora también le resultará evidente que esforzarse por alcanzarlo al mismo tiempo le gana la cercanía de Dios. Y sentirá el vínculo con Dios si ignora lo transitorio y busca enriquecerse solo con el bien espiritual.

Su estado de ánimo es considerablemente más libre, ya que la materia, es decir, las cosas deseables terrenales, ya no es deseada y, por lo tanto, ha sido superada, es decir, las cadenas del alma se han desatado a través del deseo por lo imperecedero, por el bien espiritual. Y esta libertad tiene un éxito incomparable. En su estado ahora libre, es inimaginablemente activo y busca la conexión con lo que también es espiritual. Y la unión con esto le da sabiduría y luz .... en forma de conocimiento que le gustaría traer de vuelta a su alma.

De modo que la persona es conducida a la verdad y el alma ahora comparte toda la riqueza espiritual. Porque recibe, por así decirlo, la fuerza espiritual que ha venido al Espíritu de Dios mediante el aumento con lo espiritual. Un alma tan impregnada del espíritu divino debe llegar tan irrevocablemente a la cima, porque su objetivo era alcanzar el nivel espiritual lo más alto posible, que ahora se logra al superar todo lo que pertenece a la tierra, lo que entonces es perecedero y por lo tanto inútil para la eternidad.

Este aumento de lo espiritual significa la liberación de la forma, y por eso el alma del hombre se une al Espíritu de Dios, es verdaderamente inmortal, es decir, vive en la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Diez Mandamientos .... Justificación de la legislación ....

B.D. 1501 from 3 de julio 1940, taken from Book No. 24

El mandamiento de amar a Dios y al prójimo incluye todos los mandamientos que Dios di a conocer al hombre a través de Moisés, por lo que el hombre obedece a cada uno de estos diez mandamientos cuando cumple el gran mandamiento de amar a Dios y al prójimo. Es sumamente importante estar informado sobre el origen de estos diez mandamientos, porque hay tantas especulaciones al respecto en circulación que pueden llevar fácilmente a dudar del amor divino. En ese momento, existían condiciones entre los seres humanos que marcaban también su falta de amor. Y ya no se pensaba en el único Dios; la inclinación por el mundo, el amor por el mamón, por todos los gozos terrenales era indescriptiblemente grande, y no respetaban la propiedad ajena no lo que debían a su Dios y Creador. Se rindieron sin voluntad al poder de Satanás y rindieron homenaje a todo lo que era de su parte.

Y Dios causó una terrible miseria sobre los hombres que se había olvidado de Él y, por lo tanto, los obligo a arrepentirse internamente. Reconocieron su bajo estado mental y, por lo tanto, pidieron ayuda a Dios para superar su angustia física y espiritual. Entonces Dios di a conocer Su voluntad a través de Moisés en una forma que iluminó todos los detalles para mostrarle a la gente claramente lo incorrecto de su forma de vida. La legislación de Sinaí ha sido tan evidente que incluso el pecador más empedernido reconoció el poder y la grandeza de Dios y ahora también debía reconocer la voluntad de Dios, que le exigía una profunda conversión interior.

A través de Moisés, dio Sus leyes con una voz descarada, a través de la cual iluminó descaradamente el estilo de vida de los hombres y les reprochó su vida pecaminosa. Porque esta no correspondía de ninguna manera a las exigencias divinas, y la humanidad en esa época estaba tan cegada que se les tenía que dar todos los mandamientos de uno en uno para dejarla clara su injusticia. Lo que les servía para su bienestar físico, lo reclamaron para sí mismo sin dudarlo, sin considerar el bienestar de sus semejantes, por lo que tampoco reconocieron a la Deidad eterna a través de su comportamiento .... No hicieron nada para vivir al agrado de Dios, pero, por otro lado, todo para perjudicar al prójimo y buscar su propio beneficio.

El bajo nivel espiritual salió a la luz tan visiblemente que Dios tuvo misericordia y les hizo saber de Su poder y omnipotencia y de Su amor, que exigía lo mismo de Sus criaturas .... Y Jesucristo enseño lo mismo en la tierra, Él puso el amor a Dios por encima de todo y el amor al prójimo se suma a este mandamiento mayor como confirmación del amor a Dios, y por tanto cumplirá la voluntad divina quien se fija en esos dos mandamientos, cuyo cumplimiento debe ser el propósito de la vida de cada ser humano ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritu - mente .... Función del cuerpo .... Espíritu de Dios ....

B.D. 1502 from 4 de julio 1940, taken from Book No. 24

Sin el don de la iluminación interior pasarais ignorante por la vida terrenal. Por cierto, creéis estar sabiendo porque estáis dotados de entendimiento y razón por parte del Creador eterno, pero solo podéis usar esto en el sentido terrenal mientras no Le pidáis a Dios la iluminación del espíritu. Así que espíritu y entendimiento no son lo mismo, el hombre puede usar su entendimiento sin haber despertado su espíritu en sí mismo. A través de su pensamiento intelectual, puede haber registrado los mayores éxitos terrenales y, sin embargo, sigue adelante en la más profunda oscuridad del espíritu. Y de la misma manera un espíritu despertado a la vida puede ser extraordinariamente activo en una persona, para que también se pueda ser reconocido exteriormente, y no hay absolutamente ninguna necesidad de pensamiento intelectual ....

El hombre ahora puede expresarse de manera extremadamente sabia, es decir, brindar un gran conocimiento a sus semejantes, para lo cual no fue necesario ningún trabajo intelectual especial. De modo que una mente bien desarrollada no es absolutamente necesaria para ser receptivo a la sabiduría divina. A menudo, la mente humana es incluso un obstáculo para recibir conocimiento espiritual, porque este quiere penetrar sin obstáculos en el corazón del hombre, pero solo encuentra resistencia con el pensamiento intelectual, porque la sabiduría terrenal siempre se esfuerza en contra de la sabiduría divina, mientras que el hombre no reconoce el Espíritu de Dios que despierta como dador de la sabiduría.

Lo que el Espíritu de Dios le enseña al hombre no necesita el entendimiento, pero el entendimiento humano también debe estar activo para utilizar lo que ha sido enseñado por el espíritu divino. Entonces el hombre tiene que usar el don de Dios y por lo tanto usar todas las capacidades que se le han dado solo para el desarrollo superior del alma, entonces estas se aplican según la voluntad de Dios.

El entendimiento/la mente se ha dado al hombre para poder pensar acerca de su existencia terrenal y su propósito y su determinación real. Pero para eso es lo menos que se usa. Todo el pensamiento intelectual gira principalmente en torno a problemas terrenales, toda actividad de pensamiento tiene como objetivo mejorar la vida terrenal, y entonces el entendimiento está solo en actividad, pero el Espíritu de Dios, aún no está actuando ....

(07.04.1940) su actividad es solo el resultado de los esfuerzos humanos para explorar tareas espirituales, y nuevamente, estos estos esfuerzos deben basarse en el deseo más profundo de la verdad y el conocimiento de lo divino eterno, pero estas investigaciones no deben emprenderse en aras del beneficio terrenal.

El Espíritu de Dios de ninguna manera es perceptible para aquella persona que solo está interesada en los problemas terrenales. Este solo usa su pensamiento intelectual, es decir, .... la función de su cuerpo para un trabajo que, nuevamente solo parece ser beneficioso para el cuerpo .... Y esta función se lleva a cabo ahora completamente de acuerdo con la voluntad del hombre, mientras que .... si el Espíritu de Dios está obrando a la hora de resolver los problemas espirituales .... La voluntad humana solo está involucrada en la medida en que se entrega al espíritu divino; pero ahora el Espíritu de Dios ordena los pensamientos, es decir, dirige la actividad pensativa hacia el reconocimiento correcto.

De modo que el hombre está dispuesto a hacer uso de una fuerza que inconscientemente no le llega. Y él debe desarrollar esta fuerza en sí mismo a través de una actividad amorosa viva .... Por lo tanto, puede aumentar su pensamiento intelectual, con la garantía de plena veracidad de lo que es el resultado de su pensamiento, mientras que la actividad de comprender por sí sola no es garantía de la verdad absoluta. Por tanto, depende del hombre mismo de incrementar su conocimiento considerablemente, siempre con la garantía de recibirlo con sinceridad, si no deja solo hablar a la mente sino también el corazón, porque la chispa espiritual divina en él solo puede ser despertado emocionalmente, y ese sentimiento que debe ser cuidado para despertar el Espíritu de Dios, es el amor ....

Sin estar activo en el amor, el despertar del Espíritu de Dios es imposible y, por lo tanto, la verdad pura y un conocimiento incrementado siempre será el resultado de una actividad amorosa extremadamente viva. El espíritu y el entendimiento sólo podrá obrar juntos cuando el investigador ya ha formado su ser para el amor y la investigación esté ahora dirigida a resolver los problemas espirituales, aunque la actividad del pensamiento terrenal está entonces también guiada por el Espíritu de Dios y, por lo tanto, también garantiza la verdad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ley y justicia ....

B.D. 1503 from 4 de julio 1940, taken from Book No. 24

Y la justicia prevalecerá .... Y si parece que la injusticia lo gobierna todo llegará la hora en que se revelará, ¿qué espíritu es la fuerza motriz de lo que llena a la humanidad de asombro y admiración?

El sentido de la justicia está inconfundiblemente extinguido y, sin embargo, la mayoría de la gente carece de este conocimiento. Y esto caracteriza el tiempo presente que ninguna persona se esfuerza por hacer justicia a su semejante, y es por eso que también el desamor entre los hombres es muy grande, la discordia los domina y solo tratan de hacerse daño y no preguntan por la ley y la justicia.

Y Dios deja a los hombres la libre voluntad, no les impide su manera de pensar y actuar hasta que la injusticia haya alcanzado tales proporciones que la justicia de Dios se lo oponga. Y entonces las obras del mal se revelarán claramente, porque se entrega al juicio, que desatendió toda la justicia. Porque Dios es sumamente sabio y justo .... No puede permitir que el mal se enfurezca con impunidad y le entregue el bien, debe acudir en ayudo de los justos y revelar las vergonzosas obras de los injustos .... Él pone un límite a su bullicio, y este se alcanzará pronto ....

Y los hombres darán un suspiro de alivio, los que tuvieron que sufrir por causa de la injusticia .... los que llevan dentro de sí un sentimiento justo y quienes tuvieron que inclinarse ante la violencia que lo derribó todo. Porque lo que se le opuso le fue entregado .... Pero la victoria de la justicia será reconocida en todas partes y dará lugar a la fe en Dios, Quien juzga y castiga a las personas según sus méritos .... Quien permitió el bullicio del oponente hasta la más profunda desesperanza, pero que ahora pone fin a su furia, interviniendo con Su omnipotencia. Y ese tiempo está a la vuelta de la esquina.

La humanidad sufre de la arbitrariedad de la violencia criminal, es impotente contra ella .... Pero Dios Mismo la liberará y atará a Satanás de nuevo, para que la fe de la humanidad pueda volver a elevarse a la justicia, amor, sabiduría y la omnipotencia de Dios. Porque Él responde a la oración de aquellos que Le llaman por ayuda en la necesidad más grande, no permite que llamen en vano y les manda al Salvador en el momento adecuado .... Él viene en su ayuda de una manera, que muestra su justicia obviamente, y destierra la violencia maligna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La preocupación por la salvación del alma por caridad altruista al semejante ....

B.D. 1504 from 5 de julio 1940, taken from Book No. 24

Cada hora libre se debería usar para un trabajo por el bien de la humanidad ....

Se debe adelantar el bien espiritual antes del terrestre, porque no se puede perder más tiempo. Los demonios usan igualmente cada ocasión para dañar a la humanidad espiritualmente y por eso la fuerza contraria deben estar en acción sin cesar para frenar su voluntad; la fuerza espiritual buena se tiene que juntar en su acción contra este poder, y no puede salir debilidad ni descuidado que podría utilizar el adversario. Porque más fuerte van a ser sus reacciones, debilita la voluntad de aquellos que no trabajan con fuerza contra él y los cansa ....

Contra el mandamiento de la caridad repudian aquellos que aflojan la lucha por el bienestar de los que necesitan ayuda. Porque debe ser vuestra preocupación más urgente ayudar a los que se encuentran cerca del hundimiento espiritual. No dejadles ir a la oscuridad y despreocuparos, porque necesitan vuestra ayuda. Son débiles y no son capaces de liberarse del poder del adversario. No reconocen la penuria de su alma, porque todo a su alrededor es oscuro y sin luz, y por esto no piden por la luz. Así vuestro esfuerzo debe consistir en encender la lucecita para traer a estos pobres un poco de luz para que sean más atentos y prestan atención a vuestro trabajo. Debéis intentar todo para cambiar la ignorancia contra la sabiduría espiritual en atención; debéis dar una mejor dirección a sus pensamientos, debéis enseñarles y suplicarles de pensar en su alma y captar el sentido de la vida; debéis intentar hacerles creer en Jesucristo y hacerles ver cuánta bendición conlleva un cambio en la tierra en amor que solamente el amor egoísta que sirve para cumplir deseos terrestres. No debéis ocultarles nada de lo que os ayudaba a encontrar el camino hacia lo alto, debéis ofrecerles la doctrina de Jesucristo, que solo a través de la caridad con amor pueden llegar a lo alto. Debéis hacer todo para que el alma pueda llevar el espíritu fuera de la noche a la claridad del día. Entonces de verdad sois trabajando en la caridad. Es la caridad más humilde que solo para el alma del semejante. Es una tarea que necesita un amor y una paciencia eterno, porque los seres que están metidos en la oscuridad son difíciles de convencer de la palabra de Dios; van a enfrentarse con toda resistencia, porque el adversario es vuestro major enemigo y empuja estos hombres a más resistencia. A pesar de esto el amor del hombre puede ser la mayor victoria, y con paciencia más extendida luchar por el alma con medidas del amor .... No hay que prestar atención al hombre exterior, sino su alma, los que están en un estado penoso y por sí mismos solos no tienen fuerzas para liberarse de las ataduras del adversario. Aquel que está en la luz, es decir que se encuentran en la sabiduría cuyo amor reconoce la penuria de aquellos alma y no ceden con su esfuerzo por ellos. Con rezos intensos se puede ayudarles si manifiestan las penurias de las almas ante Dios y piden por fuerza para ellos para la obra de salvación, si las fuerzas propias no son suficientes y la voluntad se debilita antes de que se hubiera ganado el alma para la eternidad. Entonces no cedáis en la caridad y prestad todo el amor a los hombres en situación penosa. No dejaros deprimir por golpes de fracaso, sino pedir otra vez por más fuerza divina, entonces podréis realizar los trabajos más difíciles, vais a rebatir las almas del adversario y llevarlos al padre celeste y os lo van a agradecer para siempre ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Matrimonio con Dios ....

B.D. 1505 from 5 de julio 1940, taken from Book No. 24

La unión del espíritu con el Espíritu del Padre es el acto más solemne que la vida terrenal puede traer al hombre, porque es lo más feliz lo que se le puede dar a una persona. Pero solo unas pocas personas logran la perfección en la tierra, que es el requisito previo para estar casados con el Señor. Por eso el hombre debe haberse convertido en amor puro y renunciar a cualquier gozo terrenal, y entonces encontrará cumplimiento de su anhelo por medio del Amor divino Mismo, que no se puede comparar con la felicidad terrenal, y que tampoco se puede sentir terrenalmente en la misma medida como es espiritualmente el caso.

El ambiente terrenal también supone un sentimiento terrenal .... El matrimonio con Dios, sin embargo, es un proceso espiritual que solo se siente espiritualmente y solo se hace perceptible terrenal de modo que el hombre ya no es realmente apto para la vida terrenal y permanece constantemente en regiones superiores. Por lo tanto, mientras que el hombre todavía tenga que cumplir con su tarea terrenal, ese matrimonio espiritual rara vez se llevará a cabo, ya que impide la unión por razones fácilmente explicables. Retiene a la gente en la tierra y es la causa del constante retorno del espíritu a la tierra y sus deberes.

Por otro lado, sin embargo, la voluntad del hombre es decisiva y, en consecuencia, un hombre que tiene la voluntad firme de llegar a Dios también puede lograr su objetivo y aún hacer justicia a la tarea de la tierra, siempre que pida para eso la fuerza espiritual que le corresponde y usa la última para hacer frente al trabajo terrenal, dando al niño de la tierra tiempo y ocio para poder enviar el espíritu hacia arriba, y ahora el espíritu, completamente libre de inhibiciones, puede conectarse con el espíritu del Padre divino. El proceso de la unificación se puede reconocer de diferentes maneras, porque el sentimiento de cada persona es diferente, por lo que lo que se le da a la persona como la mayor felicidad también debe ser perceptible de manera diferente.

El matrimonio espiritual puede darle al hombre la Palabra audible, es decir, el momento en que la voz en el corazón suena clara y audiblemente como una campanilla, es el momento de la unificación espiritual con Dios. Y esta voz desencadena un sentimiento de felicidad indescriptible, porque el amor de Dios ha agarrado completamente al niño de la tierra y lo ha atraído hacia Sí Mismo. Pero la unión con Dios también puede tener lugar sin ninguna evidencia visible .... Que solo una criatura resplandeciente de amor por el Señor se siente cautivada por el divino amor paterno y es feliz, pero esto no es perceptible físicamente, sino solo se expresa en la capacidad de mirar espiritualmente.

Este estado es feliz para el niño terrestre, pero a menudo lo hace incapaz de satisfacer las demandas terrenales, que, sin embargo, no le afecta porque siente que su fin corporal se acerca.

El matrimonio espiritual con Dios es casi siempre la señal de la inminente partida del mundo, pero siempre será comprensible para aquellos quienes también se esfuerzan espiritualmente hacia arriba, mientras que una persona que solo tiene un enfoque terrenal solo pasará un juicio incrédulo y despectivo de eso, porque su entendimiento no puede captar lo que es un proceso puramente espiritual ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Influencia de los seres de luz en el pensamiento ....

B.D. 1506 from 6 de julio 1940, taken from Book No. 24

Los esfuerzos unidos de los buenos seres espirituales lograrán transformar lentamente el pensamiento de los hombres que son de buena voluntad y se dejan guiar sin resistencia, porque prestan atención a los acontecimientos que les rodean y busca esclarecimiento sobre ellos, que se les da ahora mentalmente. Además, los seres de luz precisamente buscan reunir a tales hombres dispuestos para que puedan comunicarse entre sí e intercambiar sus pensamientos, lo que a su vez da lugar a una reflexión activa, y para que los hombres sean conducidos cada vez más por el camino hacia la cognición. Esto es de un valor inimaginable que el ser humano ahora desarrolle mentalmente una determinada visión, que ahora es promovido apropiadamente por las fuerzas espirituales del más allá y que de este modo el ser humano pueda ser guiado hacia la verdad, siempre que no se resista a estos esfuerzos.

Lo que ahora se presenta mentalmente a los hombres responde a muchas preguntas. Siempre le aparecerá aceptable al hombre, por lo que se entregará completamente voluntariamente a estas influencias y su pensamiento se transformará lentamente de una manera que corresponda a la voluntad divina, que quiere presentar su sabiduría al hombre. Todos los acontecimientos de la vida contribuyen a ello, pero el requisito previo es que el hombre no se resista a las instrucciones de arriba. Los hombres que siempre niegan, que inmediatamente rechazan cada pensamiento, que siempre se oponen a los puntos de vista de los demás y nunca quieren que les enseñen, también evadirá la influencia de aquellos seres de luz conocedores y no lograrán transformar su pensamiento.

Porque la resistencia espiritual es una voluntad equivocada, y esta no puede romperse, sino que debe volverse hacia lo correcto por sí misma. En consecuencia, la influencia de los seres de luz sobre tales hombres es sólo menor mientras el libre albedrío la resista. Y un hombre así a menudo puede convertirse en un peligro para el semejante, que de otro modo estaría dispuesto, que éste se pone de acuerdo con las opiniones de la persona equivocada y, por lo tanto, también se retira al mismo tiempo de la influencia de los seres de luz. Pero éstos luchan con paciencia incansable por las almas de aquellos que aún no están del todo decididos, y es su amor de tanta fuerza que lleva al éxito ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fuente del conocimiento .... Deliciosa bebida refrescante ....

B.D. 1507 from 6 de julio 1940, taken from Book No. 24

La fuente del conocimiento es inagotable y la fuerza que emana de ella inimaginable. Y si vosotros los humanos solo queréis sacarla, podréis refrescaos en esta fuente. Pero debéis tener sed de ella, porque la bebida refrescante es demasiado deliciosa para fluir a la gente sin ser deseada. Lo que Dios Mismo os ofrece no puede ser más que delicioso. Y por eso debéis desearlo desde el fondo de vuestro corazón, no debéis dar espacio a ningún otro deseo y solo anhelar el don divino. Y pronto solo querréis ser alimentados del cielo, porque nada es como la comida y la bebida de arriba. Y debéis tratar de fortalecer el anhelo por ello a través de obstáculos; cada obstáculo debe conduciros a un anhelo mayor.

Es por eso que vuestra vida, que queréis recibir los dones del cielo, no puede pasarse de largo de vosotros en monotonía y tranquilidad. El camino hacia el manantial que os debe refrescar es fatigoso, pero os promete la recompensa más gloriosa si no os cansáis y tratáis de avanzar a pesar de los obstáculos. No debéis olvidar nunca que Dios Mismo os abre esta fuente, que es Él Mismo Quien quiere refrescaros y fortaleceros en vuestro camino por la vida terrenal; que Su amor infinito tiene las cosas más deliciosas preparadas para vosotros para dárselas a vosotros y que solo exige vuestra voluntad de recibir para poder consideraros inconmensurablemente.

El hombre tiene que sacrificar para poder recibir. Todo lo que le piden satisfacción terrenal debe ser combatido, debe negarse a sí mismo cualquier gozo corporal si quiere ser considerado espiritualmente .... Tiene que querer dar todo para poder recibirlo todo, porque solo entonces se libera completamente de la materia y ahora también puede penetrar sin obstáculos en el reino espiritual, que ahora es el cumplimiento de su anhelo.

Si el hombre desea algo terrenal, a menudo se le debe ser negado por el bien de su alma, pero si desea cosas espirituales, su deseo se cumplirá sin medida. Porque Dios no pone límites, Él siempre da cuando su don es deseado .... Pero poder captar este don en todo su valor y poder sentirlo en toda su delicadeza sólo es posible cuando se ha sofocado todo deseo terrenal, cuando el sentido humano se haya dirigido hacia lo espiritual y su alma se ha unido con el espíritu, porque entonces el agua viva fluye continuamente de la fuente y es refresco y alivio para el alma sedienta ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Crisis .... Terminación prematura forzada .... Catástrofe natural ....

B.D. 1508 from 6 de julio 1940, taken from Book No. 24

La humanidad se enfrenta a una crisis que no es del todo inofensiva. Porque existe un gran peligro si no se la reconoce como tal y se la trata en consecuencia. Solo muy pocas personas pueden imaginar cuán terrible se afecta la depresión espiritual también en la formación de la superficie de la tierra. Es incomprensible mientras el hombre no sepa qué tareas también tiene toda la naturaleza en el proceso de desarrollo superior de todo lo espiritual. Cada ser tiene que recibir fuerza de Dios. Por lo que esta fuerza también es dirigida a todo lo que es visible para los hombres como obra de creación. Esto es solo inicialmente necesario para la preservación de lo que Dios ha creado.

La verdadera tarea, sin embargo, es que lo espiritual se una, y así a través del aumento de sí mismo alcanza un mayor grado de madurez. Esta unión ocurre de forma natural, es decir, la voluntad divina determina que las esencias individuales se conecten con los demás, en el sentido que Él ha asignado a todas Sus creaciones su determinación, que ahora también tienen que ser cumplidos, porque las esencias están obligadas a cumplir lo que Dios les ha dado como tarea.

Pero el estado del libre albedrio es un gran peligro para estas esencias que todavía están en el estado de atadura en la medida en que los hombres pueden usar su voluntad de una manera que contrarreste a Dios y ahora llevan a las esencias atadas a una gran angustia, al terminar prematuramente el camino aún no terminado a través de una forma, es decir, que liberan la esencia de su forma correspondiente, pero que esa aún no ha alcanzado el grado de madurez, que es la condición previa para la siguiente forma.

Lo espiritual ahora desatado es, por así decirlo, liberado de su actividad que tenía que realizar anteriormente, y todavía no puede animar la siguiente forma y, por lo tanto, inevitablemente debe estar inactivo, lo que significa un estado agonizante para la esencia. Porque ahora su curso de desarrollo está inhibido, se ha producido un estancamiento que la esencia no puede arreglar por su propia iniciativa .... Ahora tiene que luchar tremendamente para poder volver a incorporarse a una nueva forma, y esta lucha se da de tal manera, que oprime fuertemente la esencia que está todavía en la forma, es decir, que lo empuja a una actividad más rápida; que lo espiritual desatado entonces transfiere su impulso de actividad sobre lo espiritual aún atado y esto ahora es extremadamente activo .... lo cual se manifiesta de una manera antinatural, es decir, se expresa de una actividad incrementada.

Esto entonces parece ser una irregularidad .... una desviación o un cambio de las leyes de naturaleza existentes, pero sin embargo corresponde a la voluntad divina, ya que la voluntad incorrecta del hombre mismo es la causa y, por lo tanto, las esencias obstaculizadas en su curso de desarrollo se les debe conceder una compensación adecuada .... El efecto de esta actividad aumentada, sin embargo, será perceptible nuevamente para el hombre de una manera no muy agradable. Lo que originalmente estaba destinado a conceder una larga estancia para las esencias espirituales, ahora liberará lo espiritual dentro de sí mismo a través del aumento de actividad en un momento inusual. Entonces, hasta cierto punto. Los fenómenos naturales ilegales tendrán consecuencias extraordinarias ....

Estas son las catástrofes que están condicionadas en la naturaleza, que por lo tanto no dependen directamente de la voluntad del hombre, sino que son indirectamente las consecuencias de la voluntad incorrecta. Si ahora el estado espiritual de los hombres es tan bajo que no tienen ninguna conexión con Dios, que no reconocen su tarea terrenal ni el significado y propósito de la creación, ni el proceso del desarrollo superior de todas las esencias y su propio e interminable camino terrenal, tampoco rehúyen intervenir por iniciativa propia en esta creación, que tiene un fin distinto al de la explotación por manos humanas. Y esta intervención, que tiene efectos terribles precisamente en aquellas esencias que son liberadas temprano, ahora conduce a consecuencias inevitables que tendrán que ser justamente soportados de nuevo por los hombres, aunque no les parece comprensible que ellos mismos son la causa de tales catástrofes devastadoras, precisamente a través de su voluntad incorrecta dirigida hacía Dios.

Y ahora la tierra tiene que esperar una liberación tan violenta de lo espiritual, y ese proceso es acelerado por la conducta de la humanidad, impulsa a lo espiritual forzosamente liberado a una actividad cada vez más activa tanto dentro como fuera de la tierra, y dios no inhibe esta actividad, ya que el hombre mismo intervino injustificadamente y entonces una encarnación concedida por el amor de Dios al ser, termino en contra de la voluntad de Dios.

Todo lo espiritual, que sufre injusticia, se le permite obtener su derecho, por lo que las catástrofes, aunque completamente contrarias a la ley de naturaleza, son correspondientes a Su voluntad, por lo que deben ser reconocidas y evaluadas como misiones divinas. Sin embargo, las personas que viven según la voluntad divina, que subordinan su voluntad a la voluntad divina y, por lo tanto, están bien instruidos por el amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios, pueden enfrentarse a cualquier misión desde arriba con serenidad .... Aunque la catástrofe significa su fin corporal, no perderán nada en la tierra, sino que las glorias de Dios les serán reveladas, y cantarán alabanzas y gracias a su Creador por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Explorando y afirmando las fuerzas espirituales ....

B.D. 1509 from 7 de julio 1940, taken from Book No. 24

No rechazad lo que no os parece comprensible. Y si el obrar de la fuerza espiritual os parece dudoso, reprimíos con vuestro juicio hasta que os hayáis informado a fondo y eso de nuevo con la ayuda de la fuerza divina, que debéis implorar en oración. Porque el entendimiento humano verdaderamente no es suficiente, y sin la oración solo el entendimiento humano está activo. Hay tantas cosas que no podréis lograr a comprender intelectualmente y, sin embargo, no podéis afirmar que no hay explicación para ello .... Solo hay que buscarla allá que se encuentra fuera de la mente humana .... En el obrar espiritual de aquellas fuerzas, que existen igual que vosotros, solo que no son visibles o tangibles para vosotros.

Esto último, sin embargo, no excluye la existencia de esos seres, porque mirar con los ojos corporales y oír con los oídos corporales es sólo algo terrenal condicionado, que llega a su fin al salir de esta tierra. Pero la visión espiritual es una consecuencia del esfuerzo espiritual y, por lo tanto, presupone un cierto grado de madurez espiritual, por lo que estos seres y su obrar no pueden ser percibidos visiblemente. Pero querer rechazarlos completamente es un error humano. Esas fuerzas espirituales solo deben afirmarse cuando la persona realmente tiene la voluntad de estar informada de ellas. Esta voluntad ya le hace parecer algo más creíble, lo que de otra manera no podría aceptar como verdad, mientras que un rechazo inmediato indica que no está dispuesto a explorar algo extrasensorial.

La voluntad de saber también influye en la capacidad de creer .... La voluntad de explorar esas fuerzas espirituales es ahora muy mínima entre los hombres, y la consecuencia de esto es, que estas fuerzas solo rara vez pueden expresarse de tal manera que estas expresiones podrían servirles como prueba. Entonces el conocimiento sobre estas fuerzas se vuelve cada vez menor y la voluntad de aceptar cada vez menos. Porque la gente siempre trata de explicar intelectualmente todos los fenómenos extraordinarios y así imposibilitan el obrar de los seres.

Lo espiritual quiere ser explorado espiritualmente .... Pero la investigación intelectual requiere evidencias tangibles .... Lo espiritual, sin embargo, no puede ser probado de manera tangible. Pero si el hombre usaría menos su entendimiento y Le pide íntimamente la iluminación a Dios y ahora emocionalmente esperando la respuesta, le llegará y ya no le parecerá tan inaceptable, y esto ya es el obrar de aquellos seres espirituales que no pueden ser reconocidos de otra manera que a través de la disponibilidad de la voluntad .... por la fe ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transitoriedad de lo terrenal .... despejando – obstáculos ....

B.D. 1510 from 8 de julio 1940, taken from Book No. 24

Se os debe demostrar la transitoriedad de lo que vosotros, los humanos, consideráis deseable; sólo entonces aprenderéis a despreciar la materia, y sólo entonces podréis trabajar en vosotros mismos y en vuestra perfección. Como la materia todavía os obstaculiza demasiado, distrae vuestros pensamientos de la tarea real de la vida terrenal, y así el tiempo en la Tierra pasa desaprovechado. Pero Dios tiene misericordia con vosotros y busca guiar la necesidad de vuestras almas. Y aunque Sus misiones en la tierra causan grandes dificultades terrenales, siguen siendo prueba de Su gran amor para evitaros un día dificultades muchos mayores. Por lo tanto, reconoced este amor Suyo, sea lo que sea que Él os envié.

Sabed que Él siempre sólo se preocupa por evitaros un sufrimiento mucho mayor pero que no podéis libraros completamente del sufrimiento porque no echáis una mano al trabajo de vuestra alma. Vivís vuestra vida sin considerar sus consecuencias y, por lo tanto, no la estáis usando de acuerdo con el propósito previsto. Y esto resulta en vuestra decadencia espiritual, que Dios quiere prevenir por amor a vosotros, que sois Sus criaturas. Pero os esforzáis por la decadencia espiritual si intentáis aumentar la materia, porque entonces deseáis lo que se supones debéis superar .... deseáis lo que antes era vuestro estado, por lo que estáis retrocediendo, aunque vuestra tarea consisten en superaros de los deseos y de superar todo lo que está desterrado en la forma.

Para que ahora os resulte más fácil desprenderos de ello, Dios quiere demostraros su transitoriedad y haceros pensar seriamente en vuestra tarea real en la vida terrenal. Él elimina todos los obstáculos que os dificultan el ascenso, pero sin dificultades terrenales vuestro desarrollo superior está en duda. No podéis ahorraros el sufrimiento porque vuestro libre albedrío falló. Porque si renunciáis a todo lo que pertenece al mundo por vuestra propia voluntad, la misión de lo alto no os hará daño, sino que sólo será la confirmación de lo que vuestra alma ha reconocido previamente.

Por eso sólo tendrá que sufrir la persona cuyo corazón no pudo liberarse de los deseos terrenales; Sentirá dolor si tiene que experimentar la destrucción de lo que le parecía deseable. Y, sin embargo, ese sufrimiento no se le puede mantener alejado, porque es el último intento de cambiar su deseo. Si reconoce en ella la voluntad de Dios y Su amor, está obra de destrucción será también una bendición, que le permitió reconocer su tarea real. Y esta tarea ahora le resulta fácil, ya no tendrá que superar obstáculos, tan grandes, pues Dios Mismo se los ha reducido porque él mismo era demasiado débil para luchar contra todo lo que le obstaculizaba el camino hacia arriba ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Sacad toda la fuerza de esta palabra Mía ...." Proclamación ....

B.D. 1511 from 9 de julio 1940, taken from Book No. 24

Sacad toda la fuerza de esta palabra Mía. Pensad que Yo Mismo Me bajaré hacia vosotros para traeros fortalecimiento durante la lucha en la vida .... reconoced que no dejo a los Mios sin consuelo y fuerza si lo necesitan. No os conforméis con aprovechar de Mi fuerza solo una vez, sino preguntad por ella siempre, y se os da sin limitación. Y así os quiero decir que vais a necesitar esta fuerza urgentemente, porque la hora ya no está lejos os va a robar toda seguridad, la hora que os debe hacer acercar a Mi, si solo quereis pensar en Mí durante vuestra penuria. Seguramente vais a levantar vuestras manos rogando y pidiendo Mi ayuda, y se va a ser concedida a vosotros, a aquellos que siguen a Mi llamada que se puede escuchar en el corazón. Vais a sentir a Mi presencia, vais a reconocer la seriedad de la situación en la cual os encontráis. Causa la huida hacia Mi. Mantenerse fieles a Mi durante la miseria y no va a tocaros. Y buscad fuerza y consuelo antes de esta palabra Mía .... Agocedme antes en vuestros corazones disminuyendo vuestro rechazo hacia Mi por la sumisión de vuestra voluntad, y no estando sin fe, sino creyendo, porque esta creencia mantiene lejos de vosotros la gran miseria, aunque estéis metidos en medio. Porque por el bien del mundo Mi omnipotencia tiene que salir al primer plano a la vista de todos, por el bien del mundo viene aquello suceso grande sobre vosotros para hacer ver a Mi voluntad y Mi omnipotencia. Y los efectos se pueden disminuir en aquellos que son creyentes y que presentan con toda confianza a su pena, porque Mi voluntad rige sobre vida y muerte, y Mi voluntad deja sufrir a los hombres si hace falta o perdona si se entregan a Mí. Y esa voluntad forma los sucesos para que toquen solo suavemente a los Mios que son fielmente sometidos a Mí. Porque tiene que venir sobre la humanidad para llevarles de vuelta hacia Mí de manera que sea posible y las almas no estén endurecidas por completo o ciegas. Temo por las almas y aplico el último remedio, que aparentemente parece ser cruel, pero que es la única oportunidad para salvarles. Para hacerles soportable a los Mios les doy consuelo y fuerza de antemano por Mi palabra. Quien se somete a su influencia no tiene miedo ante el acontecimiento. Sabe de Mi amor y preocupación y confía completamente en Mí .... no va a esperar templando a este día, sino lleno de esperanza de que va a ser guiado a través de todo el susto. Porque conozco a todos los Míos y los Míos conocen a Mí ....

amén

Traducido por Bea Gato

Unificación con Dios en la Tierra .... Venciendo todos los deseos ....

B.D. 1512 from 9 de julio 1940, taken from Book No. 24

El ser conectado con Dios reconoce su destino y es consciente de su origen y se esfuerza hacia el objetivo final la reunificación con Dios. Así que ya en la última etapa está dispuesto a renunciar su resistencia a Dios, y esta voluntad le trae el más pleno amor de Dios, que ahora se expresa de tal manera que el hombre será guido hacia su meta final, para que pueda recorrer el camino hacia arriba sin obstáculos. Tal camino de la vida terrenal no es tan difícil, pues como la voluntad empuja hacia Dios y el ser está dispuesto a servir, la lucha, que en realidad sólo tiene como objetivo dirigir su voluntad hacia Dios ya no es necesaria.

Pero si el hombre busca ahora la unificación con Dios en la Tierra, ha renunciado a toda resistencia y, por tanto, ya no necesita luchar nunca más contra los intentos del adversario de recuperar su voluntad. Ahora ha vuelto a Dios y sólo vive la vida para purificarse completamente de lo que aún tiene de terrenal en él. Porque la voluntad hacia Dios probablemente puede ser muy fuerte, pero el mundo también puede tomar todavía cautivas a los hombres. Pero el deseo de esto debe ser superado por completo antes de que pueda tener lugar la unificación completa con Dios. Y por tanto hay que aprovechar la vida en la tierra para liberarse de cualquier deseo.

Si predomina el deseo por Dios, no requerirá mucho esfuerzo, pero si el deseo por el mundo aún es fuerte, el hombre aún tendrá que luchar, y por lo tanto aquellos que aún no están estrechamente relacionados con Dios tendrán que sufrir, y se les permite recorrer tranquilla y pacíficamente el camino de la tierra, , cuyo deseo es sólo hacia Dios y la unión con Él. Por eso el estado de sufrimiento es al mismo tiempo el mejor control de los propios deseos .... Si el humano todavía tiene que sufrir, es que aún no está completamente purificado. Pero Dios le ayuda a liberarse de los deseos terrenales y le muestra a través del sufrimiento que sus deseos son malos. Quiere facilitar a los hombres la erradicación del último deseo terrenal, a través del sufrimiento quiere dirigir sus pensamientos hacia Él Mismo, de modo que pronto sólo le moverán pensamientos espirituales y ya no haya ningún obstáculo para la unificación final con Dios.

Por eso sólo podréis alcanzar la altura si os conectáis frecuentemente con el Padre celestial, si Lo deseáis a Él más allá de todo lo terrenal y no deseáis nada más que Su amor y su gracia para poder permanecer en Su presencia de ahora en adelante. Entonces está llegará a vosotros a tal punto que podréis llegar a ser lo que es vuestro destino .... verdaderos hijos de Dios que llevan dentro de sí mismos Su voluntad y por eso se han formado según la voluntad de Dios .... os unificaréis con el Ser más perfecto y más elevado de Quien una vez emanasteis ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad es vida .... Ociosidad es peligro ....

B.D. 1513 from 10 de julio 1940, taken from Book No. 24

En toda humildad someterse a la voluntad del Señor os hará dignos de su gracia. Y, por lo tanto, aceptáis todo lo que el Señor os envía sin contradicción y rebelión interior. Porque si Dios os da sufrimiento, también os muestra Su amor; solo porque os ama profundamente, os hace sufrir, de lo contrario nunca podréis llegar a Él .... pero Él quiere que Le encuentres. Y por eso solo vais a forzar al mundo si os habéis sometido al Señor, porque si renunciáis a vuestra voluntad y vivéis en la Suya, tenéis la mayor fuerza a vuestra disposición, y superáis al mundo y cada oponente que se os acerque para derribaros. Y por eso confiaos incondicionalmente en el Señor divino, Él os guiará y conducirá en todos los caminos.

En una actividad inquieta es todo lo que proviene de Dios y se esfuerza por regresar a Él. Porque una vida en tranquilidad e inactividad no es una aspiración hacia arriba, sino un deslizamiento hacia la oscuridad. Solo hay vida en la actividad, y, por lo tanto, todo lo que quiere vivir está activo, pero estar inactivo por el libre albedrio es el mayor peligro, forzado a estar inactivo. El peligro es tan grande porque la voluntad humana se debilita y el adversario utiliza esta voluntad debilitada, que cada vez más evita que las personas trabajen por su propia liberación. La voluntad de actuar siempre es una afirmación de la fuerza que fluye hacia el hombre. Si la usa, también trabajará continuamente, si la rechaza, tampoco podrá estar activo, porque por su propia fuerza no puede hacer nada. La voluntad de estar activo también le da la fuerza continuamente, y esta fuerza nuevamente permite que su voluntad se dirige cada vez más consciente a Dios.

Si el hombre se esfuerza de trabajar en sí mismo y en su alma, su voluntad será constantemente estimulada y verá la tarea terrenal en una actividad inquieta, no permanecerá inactivo, porque reconoce la inactividad como un punto muerto, pero él quiere alcanzar las alturas. Sin embargo, el estado sin luz debilita su impulso de actuar, es decir, vivir en la ignorancia también tendrá un efecto inhibidor. Pero la fuerza del reconocimiento llega a todos que piden a Dios y Le rezan. Porque el Señor no deja a estos en la oscuridad del espíritu .... quien reza íntimamente a Dios se mantendrá en el reconocimiento, la fuerza y la gracia fluirán hacia él, su impulso de actuar aumentará y conscientemente se esfuerza por llegar a las alturas. Su voluntad estará activa todo el tiempo, y estar activa significa estar libre de toda coerción; estar activo significa recibir conscientemente la fuerza de Dios y usarla según la voluntad de Dios .... y actuar de acuerdo con la voluntad de Dios significa ser liberado del poder del adversario ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Infalibilidad - Preceptos eclesiásticos

B.D. 1514 from 11 de julio 1940, taken from Book No. 24

Vosotros atribuís demasiada gran importancia a la infalibilidad de vuestro jefe de la iglesia, y os equicocáis enormemente. No residía en la Voluntad de Dios, que Su Iglesia fuera formada arbitrariamente según la voluntad de los hombres. Todo lo que era bueno para el mantenimiento y para la divulgación de Su Doctrina, se lo presentó y enseñó Jesucristo en la tierra a Sus discípulos Él Mismo. El ha hecho la difusión de Su Doctrina, dependiente de la voluntad individual de cada uno.

Él dió extras normas directivas, las cuales eran válidas para todo el que quería ser adicto de Su Doctrina. Son estas las promesas que se hicieron dependientes del cumplimiento de ella, lo que el Señor a través de Sus enseñanzas por los hombres pedía. Él siempre dejó inviolable la voluntad libre del hombre. De por sí mismo y sin coacción exterior debía decidirse el hombre y cumplir de ese modo la Voluntad de Dios. Y a estos les prometió El la Vida eterna. Con las Palabras: "Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida ... Yo soy el medio, la justificación y el cumplimiento... El que cree en Mí, tiene la Vida eterna..." De modo que Él sólo pedía la fe en Sí y en Su Palabra. Su Amor quiere dar algo inimaginablemente delicioso, la Vida eterna. Para lo que Él necesita sólo la fe de los hombres y su voluntad. Pero no es Su Voluntad, que a hombres, los que ya caminan en la tierra en un estado encadenado, sean cargados con nuevos pecados. Quien verdaderamente cree en Jesús y Su Palabra, las ataduras de ese serán sueltas, el que no obstante, no cree, ese, a causa de su estado encadenado, ya esta suficientemente castigado, pues él tiene que permanecer en ese estado por tiempos interminables.

Quien no hace caso de los diez mandamientos, que Dios Mismo ha dado a los hombres, quien los transgriede ese peca, es decir, ese se opone a Dios como el Amor, porque quebranta el mandato del Amor. Ese no hace nada por liberarse de su estado, sin embargo todo, para agravarlo. El cumplimiento de estos mandamientos es el único medio de rescate, mas todo lo contrario es el infrigirlos.

La doctrina de la infalibilidad llegó a ser, sin embargo, para los hombres una nueva legislación en tanto, que a los diez mandamientos promulgados por Dios, los aumentaron con muchos otros más, anexionando los nuevos preceptos, en cierto modo a los mandamientos de Dios y el no obervarlos, fue igualmente estampillado como pecado, igualmente como el obrar en contra de los mandamientos de Dios. Y eso es un error de espantosa repercusión. Pues ahora están los hombres cargados y agobiados de pesos que son totalmene sin importancia, sin embargo, actos hechos por obligación, mas los cuales no tienen en absoluto nada que ver con el mandamiento del amor a Dios y al prójimo. Y toda su atención va tan sólo dirigida en la ocupación en esos preceptos y en quedarse libre de los presuntos pecados.

Y es esto, en lo que ellos fijan todo el trabajo de su alma, en guardar esos preceptos promulgados por hombres o en expiar la supuesta culpa de su contravención. Y no tienen en cuenta la horrible eclavitud del alma, la cual únicamente por el amor sólo puede ser desatada de ella.

Si esos preceptos hubíesen sido necesarios, en verdad, que el Señor Mismo los hubiera dado de ese modo en la tierra y predicado a Sus discípulos el cumplimiento de ellos primero. Por lo que han tratado los hombres de mejorar la Doctrina de Cristo por propia voluntad contra la Voluntad divina o arbitrariamente, y no se espantaron atrás, de darse ellos mismos el consentimiento divino para ello, al considerarse a sí mismos como iluminados por el Espíritu Santo, y en un estado muy alejado de ello, promulgaron prescripciones que no pueden corresponder a la Voluntad de Dios, porque ellos disminuyen considerablemente el sentido de responsabilidad frente a los mandamientos dados por Dios a causa del hecho, de que se ha dedicado ahora la mayor antención a esos nuevos preceptos promulgados y actualmente es tan grande que la humanidad cumple con ellos, de forma mecánica meramente y está en la creencia de seguir la Doctrina de Cristo si cumple ella las obligaciones que a ellos les fueron impuestas.

El hombre verdaderamente iluminado está destinado por Dios, a poner termino a esta situación precaria e inconvenientes, es decir, descubrirlas. Sin embargo, jamás puede Dios haber iluminado a un hombre que dió semejante precepto, ni tampoco podía aprobarlo. La infalibilidad del jefe de la iglesia es una imágen distorsionada del derramamiento del Espíritu Santo. Quien ha estado bajo el efecto del Espíritu Santo, ha reconocido a cualquier hora lo erróneo de esa legislación, pero el poder mundanal eclesiástico impidió él en la rectificación de ese error de tan graves consecuencias.

Pues esos preceptos no nacieron del espíritu de amor. Al legislador le importaba poco de facilitar a las almas luchadoras su trabajo por su última liberación, sino que el motivo del origen de esos preceptos era el afán del aumento de poder y de la voluntad de llevar a los hombres, en cierto modo, en circunstancias serviles, puesto que al mismo tiempo estaba considerada la inobservancia de los preceptos como pecado mortal.

Servidores verdaderos de Dios han reconocido siempre este abuso y querían hacer frente a él, sin embargo, el dogma de la infalibilidad del jefe de la iglesia ya está demasiado profundamente arraigado, para que se pueda tan fácilmente ser exterminado. Y de él se podrá liberar sólo, el que busca la pura Verdad y le pide a Dios Mismo por esa pura Verdad y por el Espíritu de la iluminación interior.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Espíritu de la eternidad .... El poder del Espíritu ....

B.D. 1515 from 11 de julio 1940, taken from Book No. 24

Todo lo que os rodea es testimonio de Mí ....Todo es vida de Mí y espíritu de Mí .... Y Mi espíritu, Mi voluntad se cierne sobre todo .... Yo estoy sobre todo .... Y lo que se te revela es lo mismo que te rodea. Así que estoy contigo y Mi amor te abraza. Y así te miro desde lo alto, que deseas estar cerca de Mí. Y te bendigo y te doy Mi Palabra ....

El Espíritu desde la eternidad siempre morará dondequiera que se Le desee. Él no está atado al tiempo ni al espacio, eclipsa las leyes de la naturaleza, está en toda abundancia con cada uno que le llama. Todo aquel que se entrega al Espíritu de Dios debe cumplir Su voluntad, porque queda relevado de su responsabilidad .... El Espíritu de Dios libera lo que estaba atado y ordena los corazones de los dispuestos, los prepara para recibir el amor divino .... Y esta es la obra del Espíritu, que estáis inflamado de amor por Dios, Que os ha elegido para obrar para Él ....

El poder del Espíritu os ilumina, el poder del Espíritu os da coraje y una voluntad fuerte, el poder del Espíritu os permite reconocer y representar lo que es correcto, y el poder del Espíritu os permite sentir la cercanía de Él, Quien es amor y poder en Sí Mismo. Os protege del error cuando habláis por el Señor, fortalece vuestra sabiduría en cada disputa, el poder del Espíritu nunca se retira de vosotros que os habéis ofrecido para servir al Señor.

Y toda sabiduría vendrá sobre vosotros cuando habláis en nombre de Él. Él guiará vuestros pensamientos, dará forma a vuestras palabras y os dará el don de hablar cuando llegue la hora en que el Señor obre a través de vosotros. Y Su Espíritu se desbordará continuamente en vosotros, las fuerzas no disminuirán si las necesitáis para proclamar Su nombre a todo el mundo. Y la voluntad de Dios os determina a una tarea que sirve a Su glorificación .... Él quiere destruir la sabiduría del mundo y proclamar por vuestra boca la sabiduría más profunda, y servirle a Él debe ser el único propósito de vuestra vida terrenal.

Y Él que te guía, no te dejará por ti solo, aunque el enemigo se levanta contra ti en masa. El fortalecerá tu coraje y abrirá tus sentidos a todas las corrientes espirituales. Y Él te dará poder sobre los que quieren destruirte, porque Él determinará tu voluntad, que tú Le sacrificas, y harás ahora lo que Su voluntad te prescribe y por lo tanto serás Su instrumento en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Tú eres Pedro la Roca ....”

B.D. 1516 from 11 de julio 1940, taken from Book No. 24

Una cierta disposición a recibir es un requisito previo para el siguiente anuncio: la fe viva es la roca sobre la cual Jesucristo quiso ver edificada Su iglesia .... una fe tan profunda e inquebrantable como la que tuvo Pedro mientras el Señor estuvo cerca de él. Pedro fue, por tanto, un ejemplo de alguien que quería pertenecer a la iglesia de Cristo. Porque sin esta fe, la enseñanza de Cristo, es decir, Su Evangelio, no era aceptable .... Sólo la fe afirma a Jesucristo y Lo reconoce como el Hijo de Dios y Redentor del mundo .... Así también se debe aceptarlo que los discípulos difundieron por el mundo, primero tenían que creer en un Dios de amor, bondad y misericordia, en un Dios de sabiduría y omnipotencia, en un Dios de justicia. Sólo entonces Sus enseñanzas podían ser aceptadas por ellos como voluntad divina, por lo que una fe profunda era un requisito previo.

Todos Sus discípulos tenían una profunda fe y, por lo tanto, aceptaron Sus enseñanzas rápidamente y buscaron hacer justicia a la voluntad divina que Él les había revelado. Así penetraron cada vez más el conocimiento de las verdades divinas, y esto también despertó en ellos la capacidad de enseñar según la voluntad de Dios, lo que nunca hubiera sido posible si les hubiera faltado la fe. Así dice el Señor: “edificaré Mi iglesia sobre ti” .... Y Su iglesia es la comunidad de aquellos que quieren seguir a Jesucristo; Su iglesia es la pequeña comunidad de quienes creen firme e inquebrantablemente todo lo que el Señor ha dicho y hecho en la Tierra; que, por esta fe, se esfuerzan por cumplir los mandamientos de Dios, que desean la vida eterna y, por tanto, vive la vida terrenal según la voluntad de Dios ....

La iglesia es una comunidad de creyentes .... y si la gente tiene una fe profunda, ningún poder del infierno podrá jamás sacudir esta fe y tener poder sobre personas tan plenamente creyentes que sólo buscan a Dios y Le reconocen como su Señor y Creador. La fe profunda en Dios siempre romperá el poder del adversario, porque quien vive en la fe también vive en el amor, y el amor es el oponente más feroz del adversario. Entonces, ¿qué es más comprensible que el Señor tome como ejemplo al más fiel de Sus discípulos, que haga de la fe fuerte un requisito previo para pertenecer a Su iglesia? .... que Pedro encarnó esta fe y Jesucristo quiere contar a todos aquellos a Su iglesia, que también son profundamente creyentes .... ¡Qué fáciles son de entender las Palabras y cómo las entiende el mundo! ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Id y enseñad a todos los pueblos ....”

B.D. 1517 from 12 de julio 1940, taken from Book No. 24

La mayor astucia del enemigo es nublar el pensamiento de la gente y hacer que sometan a sus planes. Si el ser humano pide al Espíritu divino con la más profunda humildad, su pensamiento será correcto y comprenderá claramente el significado de estas palabras. Reconocerá también que la voluntad de reinar tuvo que excluir la obra del Espíritu divino, que el pensamiento ahora era erróneo y que tuvo que surgir una doctrina falsa que distorsionó gravemente el significado de la Palabra divina. Y Dios no lo prohíbe a los hombres, porque no toca el libre albedrío a los hombres .... Enseño el Evangelio a Sus discípulos y les encargó difundirlo con las palabras: “Id y enseñad a todos los pueblos” ....

La profunda fe de Sus discípulos garantizaba la obra de Espíritu Santo, por lo que los discípulos no podían enseñar otra cosa que la verdad. Así que la seguridad para un siervo de Dios que enseña la verdad será, que éste está en la más profunda fe, es decir, en la fe viva. Éste será un verdadero sucesor de Pedro y un seguidor de la iglesia que el Mismo Jesucristo fundó, pero que nunca debe representar un poder mundano, sino que sólo debe extenderse puramente espiritualmente entre todos los pueblos de la tierra.

Dios nunca ha encomendado al hombre la tarea de fundar un instituto en la tierra y ahora entrelazar la pura enseñanza divina en el marco de mandamientos emitidos por el hombre, sino que hasta cierto punto exigir obligatoriamente el cumplimiento de los mandamientos, lo que va en contra de la voluntad divina. El hombre debe absorber la enseñanza de Cristo con total libertad de voluntad y esforzarse por cumplir la voluntad divina. Esta enseñanza debe ser presentada a las personas por maestros verdaderamente creyentes que quieran servir a Dios, quienes entonces también son iluminados por el Espíritu de Dios cuando proclamen esta enseñanza.

Pero el Espíritu de Dios nunca puede estar activo donde ha surgido un edificio de poder mundano y fortalecer este poder era el único propósito de las muchas ordenanzas y mandamientos que supuestamente fueron emitido con la ayuda del Espíritu Santo y así surgió la enseñanza de la infalibilidad del jefe de la iglesia. Una y otra vez el Espíritu Santo está obrando para refutar estas enseñanzas erróneas y dar iluminación, pero una y otra vez la voluntad humana es tan fuerte como para rechazar la verdad pura y adherirse a enseñanzas falsas.

Y no se puede obligar a la voluntad del hombre a aceptar la verdad; ni puede ser obligado a reconocer a Dios Mismo como el Dador de lo que se le presenta como verdad. Él mismo debe ser libre de reconocer la verdad y para eso tiene mucho poder asistencial a su disposición .... Aquel que sólo tiene un pequeño deseo de verdad dentro de sí será indicado y podrá invocar el poder de cognición en la oración en cualquier momento, quien esté dispuesto, es decir, quien esté seriamente interesado en tomar el correcto camino en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Difundiendo la pura verdad .... Herejías ....

B.D. 1518 from 12 de julio 1940, taken from Book No. 24

De nada sirve asegurar la difusión de una enseñanza que ya no corresponde a su estado original. Y por lo tanto habrá que dar aclaración a aquellas personas que enseñan en la tierra, porque están comprometidas con una enseñanza que ya no es la que era originalmente. Es cierto que se requiere cierta precaución para que no todo docente sienta que camina en el error, porque quien vive según la voluntad de Dios también puede distinguir la verdad de la mentira y, por tanto, puede enseñar correctamente, aunque pertenezca a una comunidad cuya enseñanza ya se desvía de la enseñanza pura de Cristo.

Su voluntad de servir a Dios con toda humildad lo protege de enseñanzas erróneas, porque está en la gracia y la sabiduría de Dios se le comunica en la medida en que habla por Dios. Sus palabras siempre serán bendecidas por el Señor; también dejarán una profunda impresión en quienes las escuchan, mientras que las enseñanzas no queridas por Dios sólo encontrarán aceptación donde la voluntad del hombre hacia la verdad no es importante. Allí también se puede ofrecer un delicioso regalo sin que la gente lo reconozca por lo que es. Sin embargo, las fuerzas docentes deben recibir la verdad pura, porque a ellos les corresponde instruir a muchas personas, y para ello es necesario que sean realmente capaces de distinguir la verdad de la mentira.

Y, sin embargo, sólo de esta manera se les puede dar información al respecto, y todavía lo rechazarán incluso si no son siervos de Dios que buscan y son amantes de la verdad. Se ofrecieron para predicar la Palabra de Dios a la gente, por eso Dios tiene que proteger Su Palabra de cualquier desfiguración. Y Él lo hará si el oyente Le pide sinceramente der permanecer en la verdad y entonces aceptar la Palabra de Dios con fe. Dios le dará la verdad y un rico conocimiento ....

Porque Su voluntad consiste en llevar a la gente a la verdad y, por lo tanto, debe proteger cuidadosamente tanto al maestro como al oyente del error, y es por eso que Su Palabra va constantemente a aquellos que tienen la voluntad der ser proclamadores de la verdad de Dios .... El Señor Mismo se revela a ellos de tal manera que reconozcan la verdad y ahora trabajen por ella .... que enseñen a los que yerran y así difundan la enseñanza divina pura y sin adulterarla ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensamiento deformado .... Los que son guiados al error ....

B.D. 1519 from 13 de julio 1940, taken from Book No. 24

El Espíritu de Dios te transmite un mensaje de enorme importancia, y por eso Él necesita toda tu voluntad alegre aceptación de este mensaje ....

Poco éxito tendrán aquellos cuyo razonamiento es equivocado y que, sin embargo creen que se mantienen firmemente en la verdad y el conocimiento. Y el Padre que está en el cielo quiere ayudarlos, porque fueron engañados sin culpa suya. Confiaron demasiado en sus líderes espirituales en la tierra y se dejaron guiar según su voluntad. Se trata, en efecto, de una cierta debilidad de la voluntad y un mal uso del propio entendimiento, que Dios ha dado al hombre en la tierra y que debe usar como una fuerza.

Pero como ya en su más temprana juventud unas personas no calificadas tomaron control del pensamiento de tales débiles, las persona fueron inevitablemente empujadas hacia la dirección equivocada y ahora le resulta difícil librarse de eso, ya que aquellas personas encontraron formas y medios para obtener una cierta servidumbre espiritual sobre aquellos que les han sido confiados, que debería eliminar el propio pensamiento, que era lo que querían. Y el Señor tiene misericordia de estas personas oprimidas y busca brindarles ayuda de varias maneras .... haciéndoles pensar primero por sí mismas en las dificultades terrenales.

Trata de darles aclaración y está tangiblemente cerca de ellas. Pero Él exige de ellas un acercamiento a Él de buena gana, para que también permitan que su libre albedrío se active. Esto es absolutamente necesario, ya que el libre albedrío también recibió la enseñanza distorsionada, y ahora también debe examinar la veracidad de lo que ahora se le ofrece y, por lo tanto, aceptarla o rechazarla. Porque Dios no puede apagar Su sentido de justicia; debe permitir que apliquen los sentimientos de todos. Si antes se dejó dominar por una potencia extranjera, desconectó su propio pensamiento y acepto incondicionalmente lo que se le presentaba, así que ahora Dios debe exigir lo mismo para la enseñanza que Él Mismo ofrece a los hombres de lo alto ....

En cierto sentido hay que instruirle por segunda vez y en una dirección de pensamiento completamente nueva. Pero ahora tiene que usar su entendimiento para examinar lo que se le presenta. Si es creyente y tiene a Dios en su corazón, pronto reconocerá de qué lado está la pura verdad. Si la voluntad está activa en él de comprender esto, entonces Dios le equipará con un pensamiento intelectual agudo y logrará de liberarse de la coerción que se ha ejercido sobre él hasta ahora. Una cantidad increíble de errores ha surgido a través de esta misma influencia sobre las personas por parte de los maestros terrenales ignorantes que sólo quieren servir a Dios de nombre, y la gente debe liberarse de esta influencia para poder ahora dirigir sus pensamientos a la verdad pura.

Las ocasiones más extrañas pueden ser la razón por la que una persona aprende a reconocer la falta de fundamento de esas enseñanzas que antes se consideraban verdaderas y comienza, aunque sea sólo interiormente, a separarse de lo que eternamente es sólo un obstáculo para él .... Una vez que haya reconocido el error, ahora su propia comprensión entra en juego e impide cualquier influencia posterior de enseñanzas erróneas. Y luego la persona que fue responsable de cambiar la forma de penar lo tendrá fácil si la otra persona está dispuesta.

Pero es increíblemente difícil cuando el adversario ya ha logrado confundir completamente el pensamiento de las personas, cuando ya no pueden distinguir entra la obra divina y la humana, cuando se les da claramente la evidencia de la primera. Dios debe entonces enviarles el sufrimiento más severo para que esto produzca el éxito deseado y la gente use su mente correctamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise